Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 0801 - 0876

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

0801 - Caos espiritual - La ruina de la Tierra - Un precursor del Señor

0802 - Alimentación espiritual.... Verdad.... Revelación....

0803 - Autodisciplina espiritual.... Hacer frente al trabajo terrenal dependiendo de lo espiritual....

0804 - El Ser de la Deidad.... Querer explorar.... Indiferencia....

0805 - Creaciones Nuevas.... Cambio de Formas.... Forma y sustancia de alma....

0806 - Portador del espíritu.... Propósito de todo lo creado.... Crecimientos de las plantas....

0807 - Tele-efecto de los pensamientos....

0808 - Comunidad en la tierra y en el más allá para la salvación de almas errantes

0809 - La protección de Dios para los que luchan por Su Palabra....

0810 - Portador de la Palabra.... Búsqueda de la Verdad.... Estación de entrenamiento.... Investigadores....

0811 - Fe.... Muro protector.... Sermón divino....

0812 - Protección del Salvador.... Unión.... Conexión viva con Dios....

0813 - Auto-redención del alma.... Esforzarse hacia la unificación....

0814 - Influencia mental de lo espiritual en la materia....

0815 - Explicación del libro 17 No. 0814.... Efectos de la disputa en el alma....

0816 - Transformación de la forma externa.... Transformación de lo espiritual....

0817 - Voluntad activa.... Libertad de voluntad....

0818 - Obra educativa de Dios.... Inercia mental.... Propósito del sufrimiento....

0819 - Coronación de lo espiritual.... Estado de madurez.... Protección....

0820 - Peligro de volverse tibio.... Regresión.... Lucha extrema del alma....

0821 - Dios es Amor....

0822 - La Palabra de Dios como protección contra toda adversidad.... Fuerza de la fe....

0823 - Palabras de Dios.... La Palabra de Dios – refrigero de los cielos....

0824 - Escalando las montañas.... Luchando por las alturas espirituales....

0825 - El bullicio del inframundo.... Negadores de Dios testarudos....

0826 - La hora de la muerte.... Sin preparación..... Angustias del fallecimiento....

0827 - Se acerca el tiempo del juicio.... Concepto de tiempo.... Presente....

0828 - Depresiones.... El sufrimiento es el amor del Padre....

0829 - Acontecimiento por venir.... Transformación de la vida terrenal....

0830 - Tiempo de sequía.... Roca.... Fuente.... Palabra de lo alto....

0831 - Materia como portador del espíritu.... Voluntad creativa.... Disolver y Juntar

0832 - Espacio sin aire....

0833 - Arrogancia.... Fe combinada con agudeza mental

0834 - Ritmo.... Fenómenos naturales....

0835 - Amor divino.... Ánodo.... Contacto....

0836 - Adaptabilidad.... Impulso a ser activo.... Despertar del Espíritu de Dios....

0837 - Felicidad en el más allá (casa).... Advertencia para esta obra – Continuación

0838 - Autodisciplina espiritual.... Hacer frente al trabajo terrenal dependiendo de lo espiritual....

0839 - Deformaciones físicas y su bendición

0840 - Palabras de Padre.... Conducta de vida simple.... Bienes sin valor....

0841 - Diversas capacidades de recepción.... Forma y contenido de las recepciones

0842 - Juicio y no el fin del mundo.... Remodelación de la Tierra....

0843 - Desobedecer los mandamientos.... Cumplimiento la voluntad expresada de Dios....

0844 - Caridad.... Diez mandamientos....

0845 - Divinidad de Jesús.... Extraña señal del sufrimiento y muerte de Jesús.... Admisión contra el Cristianismo....

0846 - Insectos....

0847 - Alimaña.... Ayudas técnicas....

0848 - Soberbia.... Caída.... Puente espiritual en peligro.... Ilusión....

0849 - Propósito de la obra de creación.... Ninguna aniquilación total....

0850 - La pasión sensual.... Procreación.... Propósito....

0851 - Contemplarse en cuestiones espirituales.... Vuelo alto.... Ociosidad de la vida

0852 - Fuente de la verdad.... Comunidad espiritual.... Luz espiritual....

0853 - El sufrimiento y la muerte de Jesús.... Hora de la muerte....

0854 - Espíritu de Dios.... Revelaciones.... Ciencia y verdadera erudición....

0855 - Palabras del Padre....

0856 - Palabras de Padre.... Voz audible.... Confianza y firmeza de fe....

0857 - Cumpliendo las profecías de la Escritura.... Recibiendo la Palabra....

0858 - Voz interior audible....

0859 - Esclarecimiento e instrucción de lo alto.... Tiempo de sufrimientos para los incrédulos....

0860 - Signos de envejecimiento.... Luchando por la elasticidad física por razones terrenales.... Eventos poderosos....

0861 - Cuidado de la vida interior.... Hora contemplativa....

0862 - Bendición de Dios.... Oración y éxito en el trabajo....

0863 - Influencia espiritual.... Conexión directa.... Transmisión de pensamientos....

0864 - Obra de creación.... Materia sólida.... Atmosfera.... Las plantas

0865 - Supresión de los deseos ventaja para el alma.... Mandamientos.... Renuncia

0866 - Sermón dominical.... Deidad.... Fuerza de la naturaleza.... Saber y creencia

0867 - Redención a través del amor.... Renacimiento del espíritu.... Superación de la muerte....

0868 - Cuidado de alma de los seres espirituales del más allá.... Libertad de voluntad....

0869 - Sagrada Escritura.... Palabra de Dios en forma desvelada....

0870 - Oración por los difuntos.... Ayuda a través del amor....

0871 - Propósito y futuro de esta obra.... Advertencia a la lucha del alma....

0872 - Actividad terrenal.... Apoyo espiritual.... Poder divino.... Fe....

0873 - Amor sensual....

0874 - Maestros del más allá en el nombre del Señor.... Abuso del poder espiritual

0875 - Conexión puramente espiritual de la tierra al mundo espiritual.... Proximidad de seres espirituales....

0876 - Capacidad del alma.... Renuncia.... Etapas preliminares.... Esferas de luz....

Caos espiritual - La ruina de la Tierra - Un precursor del Señor

B.D. 0801 from 9 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Sucederá en el mundo tal como está escrito: no quedará piedra sobre piedra, porque vendrá el día en que el mundo sufrirá el derrumbe total de todo aquello que se conservó durante milenios. Por todas partes se presentarán adversidades, y todo entrará en un desorden inimaginable, tanto en el sentido espiritual como en el natural. Los hombres ya no sabrán distinguir si sus ideas son correctas o equivocadas y se dejarán arrastrar sin llegar a parte ninguna. El resultado será un caos espiritual total. Correrán los más diversos rumores sobre la Venida del Mesías, y un fuego mundial hará que la humanidad se desespere.

Pero toda esta aflicción tendrá remedio porque podrá ser controlada mediante la fe firme en Jesucristo, el Redentor divino. Quien le eligió a Él como guía en su vida terrenal, evitará en el ámbito de su Amor todas las amarguras, y los horrores del valle de la Tierra no le rozarán más que superficialmente. Pero todos aquellos que no llevan al Salvador divino en su corazón, se encontrarán en grandes apuros y sus sufrimientos en la Tierra les parecerán insoportables. Pues padecerán toda clase de trastornos físicos y psíquicos.

Pero en medio de este caos habrá una Luz que llenará de consuelo y esperanza a todos los que se encuentren en ella. Habrá un portador de la Verdad divina entre vosotros que será un gran orador ante el Señor. Anunciará su Venida con gran pasión y, penetrado de amor hacia los hombres, predicará la Palabra que el Señor mismo enseñó en la Tierra. Será un precursor del Señor, pero llegará la hora en que procurarán evitar que pueda cumplir su misión. El mundo se interesará por su suerte en la Tierra, y en parte será consciente de su tarea y de su acción, inspiradas por la Voluntad de Dios; no obstante, la mayoría de los que andan en la noche oscura de su espíritu, exigirá su destrucción.

Entonces la Tierra retumbará y Dios el Señor avisará a los hombres con voz de trueno que se vuelvan atrás y empiecen a cuidar la salvación de sus almas. Y la aflicción en la Tierra aumentará de manera tal que os manifestará que la hora del juicio está a punto de llegar. Reflexionad y recordad que el Señor os lo anunció en palabras y por escrito.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

Alimentación espiritual .... Verdad .... Revelación ....

B.D. 0802 from 9 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Aceptad la alimentación espiritual como el mayor don de gracia del divino Salvador, y haceos dignos de esta gracia. Y a quien se le dio el oficio de mediador, que puede recibir estas gracias para pasarlas a la gente en la tierra .... que ejerce este oficio en la voluntad de dar .... su espíritu estará incansablemente activo y podrá echar una vistazo a toda creación. Estará en conexión viva con el Creador y será introducido por Él Mismo, y todo lo que antes estaba velado ante sus ojos aparecerá ante su ojo espiritual como si fuera una imagen clara y brillante, y el ser humano será conocedor y reconocerá la pura verdad. Y así una nueva era también tendrá que mostrar sus rediseños ....

En breve se dará a conocer una revelación, que el Señor también dio a los seres humanos con este propósito, para que reconozcan en ella cualquier intervención de un Ser divino. Cualquiera que, en un estado de compulsión, reconozca la veracidad de Sus Palabras y se beneficie de ellas, estableciéndose afirmativamente y cumpliendo todos los requisitos de esta Palabra, también ha sido tomado por el poder del Espíritu divino. Ahora está sin ninguna duda .... ya no le cuesta creer .... su corazón se dirige hacia sus semejantes en amor, y a partir de ahora sus tesoros espirituales aumentarán ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Autodisciplina espiritual .... Hacer frente al trabajo terrenal dependiendo de lo espiritual ....

B.D. 0803 from 10 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Permanecer en una actividad espiritual incansable también garantiza un desarrollo superior continuado del alma, y por lo tanto, aquellos que se esfuerzan hacia arriba, deberán ser siempre diligentes en una auto disciplina espiritual constante; deberán dar prioridad a todo trabajo espiritual y no deben permitirse ser estorbados por lo deberes terrenales .... porque se trata de ganar un bien mucho más valioso de lo que jamás se puede hacer en la tierra, y si la persona ahora cree que puede dejarse frenar por la actividad terrenal, no se le impedirá hacerlo desde arriba, pero debe ser consciente de que está actuando espiritualmente atrasado, por lo que toda la voluntad debe aplicarse primero al mantenimiento de la actividad espiritual, de esta manera el hombre también será liberado de todas las preocupaciones terrenales.

El trabajo de la mañana siempre será insustituible para ti y, por lo tanto, debe continuar si es posible, porque durante este tiempo todas las fuerzas están a tu disposición y también pueden entrar más fácilmente en tus pensamientos. Así que presta atención a lo siguiente: lo que sea que se interponga en tu camino solo se permite para probar y fortalecer tu voluntad. No debes caer víctima de estas tentaciones, porque depende únicamente de tu voluntad que innumerables seres están a tu lado y te brindan asistencia, si solo pretendes atender el trabajo espiritual. Se te ofrece alivio en todos los sentidos, aunque no siempre sea evidente para ti, porque espiritualmente recibes algunas cosas que no sientes físicamente, pero que el alma siente con gratitud.

La misma actividad de los pensamientos en el trabajo terrenal es también un poder espiritual impartido a ti, para que seas apoyado en todos los sentidos, para que el trabajo terrenal se vuelva superable para ti y debes todos los éxitos a la actividad simultánea en el área espiritual. Deja tus preocupaciones sobre cómo hacer frente a las tareas terrenales .... porque tu fuerza de voluntad aumentada que aplicas a estas ciertamente no es la garantía de que tendrán éxito, pero si siempre pones el trabajo espiritual en primer plano, todo éxito será destinado para ti. Y así es incomparablemente más valioso que te dejes en plena confianza a tu guía espiritual, en vez de querer lograr un objetivo fijado a través del propio esfuerzo, si esto sólo se ve en el dominio de la actividad terrenal.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Ser de la Deidad .... Querer explorar .... Indiferencia ....

B.D. 0804 from 10 de marzo 1939, taken from Book No. 17

El Ser de la Deidad es inexplorable para los seres humanos mientras permanezcan en la tierra, porque detrás del concepto de Dios se esconde un Espíritu infinitamente sabio .... un Ser, Que el ser humano no puede entender y, sin embargo, está en contacto muy estrecho con Él. Sólo el estado de perfección del ser humano o de su alma le permite penetrar en el problema más grande y resolverlo. Incluso entonces aún no de la manera más exhaustiva, pero luego revelándose a un ser de luz como el Ser divino más sublime.

Pero el hombre en la tierra nunca será capaz de acercarse a la solución de esta pregunta .... se ha establecido un límite, por así decirlo, que no se puede traspasar en la vida terrenal, y cuando el hombre comienza a tratar de imaginarse la grandeza de la Deidad, entonces esa es solo la imagen especular de Ella, Que nunca podrá ser reconocido en toda su grandeza y majestuosidad. Y por lo tanto toda lucha por la verdad, refiriéndose al mismo Creador divino, tendría que ser un esfuerzo inútil en la tierra, ya que esta cuestión nunca puede ser completamente resuelta. Sin embargo, querer explorar la Deidad eterna agradará al Padre que está en el cielo, porque presupone un deseo por Él y, por tanto, también un reconocimiento de esta Deidad como Creadora de todas las cosas y principio de todo ser.

La indiferencia total a esta pregunta también descartará la creencia en la Deidad, y esas personas solo alcanzarán este estado de luz solo en un tiempo impensablemente largo .... después de interminables luchas y sufrimientos en el más allá .... alcanzar ese estado de luz, porque en la tierra todavía están muy lejos de plantear cuestiones espirituales, y la cuestión de la Divinidad en particular sólo se le planteará cuando haya alcanzado un cierto grado de madurez y el alma se eleve con frecuencia a regiones espirituales. Sin embargo, mientras el hombre se apega demasiado a la materia, el alma está atada, no busca encontrar es esclarecimiento sobre el Ser más elevado, ni se esfuerza por conectarse espiritualmente con este Ser, y es por eso que el estado del alma es todavía muy triste, aún no ha reconocido su origen y permanece errante y sin luz mientras que no pise el puente espiritual que la señala hacia regiones luminosas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Creaciones Nuevas .... Cambio de Formas .... Forma y sustancia de alma ....

B.D. 0805 from 11 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Es una ley desde la eternidad que en todas las criaturas se encarna el espíritu de Dios, es decir, que nada puede existir que no contenga la chispa divina y, por lo tanto, todo el universo con todas las creaciones es .... Espíritu de Dios .... Y por lo tanto no puede ser efímero, razón por la cual una renovación constante en la naturaleza es la misma ley, que se aclara ampliamente con la inmortalidad de todo espiritual que anima la naturaleza. Aunque también tiene lugar un cambio constante en la forma externa, lo que da la vitalidad a esta forma siempre permanece, porque de lo contrario la creación entera no podría existir, porque donde el espíritu de Dios no quiere permanecer en una cosa, esta debería dejar de existir.

El espíritu de Dios es también indiscutiblemente obrando donde se notan nuevas formas de todo tipo .... Donde, por así decirlo, las nuevas creaciones más maravillosas emergen de la nada, que son, sin embargo, inherentes y nacen de una forma antigua que está a punto de morir. Se puede observar esto en la naturaleza continuamente que todos los cambios ocurren cuando todo lo que existe ya está en un estado que muestra claramente que está muriendo .... Y de lo que está falleciendo nace todo lo que viene a la vida.

El despertar a una nueva vida siempre es una consecuencia de la muerte de lo viejo y, por lo tanto, ya es una prueba de que la fuerza espiritual solo abandona la capa exterior para seguir su proceso en una capa nueva y esto generalmente en un diseño completamente diferente, de modo que un desarrollo superior permanente de la esencia espiritual está conectado con este y, por lo tanto, la forma externa solo sirve para este propósito. El estado de madurez del ser ya puede reconocerse por la naturaleza de la forma, porque cuanto más pequeña es la forma externa, menos desarrollada es la sustancia de alma que la vigoriza ....

En los seres vivos más grandes, innumerables partículas del alma se combinan nuevamente y, por lo tanto, se esfuerzan conjuntamente por alcanzar la altura. Y así se puede ver cuán necesario para el progreso de todo lo espiritual es la transformación y la renovación en la naturaleza constantemente recurrentes en la naturaleza y cómo todo lo que surge y decae es y debe seguir siendo una ley, planificado por el Creador, para garantizar el desarrollo superior de todas las esencias espirituales y al mismo tiempo mantener la obra de creación y animarla continuamente ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Portador del espíritu .... Propósito de todo lo creado .... Crecimientos de las plantas ....

B.D. 0806 from 12 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Todo lo creado tiene como fin primordial servir de portador del espíritu, pero al mismo tiempo contribuir también a la conservación del todo, porque una cosa es creada para la otra y es necesaria para la existencia de la misma. Ninguna cosa en la creación fue creada completamente sin un propósito, sino que siempre significará una adición de tal manera que uno o otro saca la fuerza vital del otro, o que la obra de la creación corresponde a otras necesidades, pero que tiene algún propósito para el beneficio y mantenimiento de las diversas criaturas.

Solo hay que tener en cuenta que todo lo espiritual que vivifica esta creación no es afectada por la determinación exterior de la forma que lo envuelve, que por lo tanto, independientemente de la actividad terrenal, todo lo espiritual es activo en sí mismo, mientras que la forma exterior siempre contribuye al perfeccionamiento de otra forma y por lo tanto permanece activa de la misma manera en el sentido terrenal.

Lo que se extrae de la tierra para el crecimiento de las plantas es siempre, por así decirlo, el caparazón exterior de alguna sustancia del alma, que ahora es absorbida en el mundo vegetal, produciendo allí una nueva forma con el mismo propósito, mientras que la sustancia espiritual siempre toma residencia en la nueva forma, se multiplica a través de la sustancia del alma tomada de la forma anterior y así se forma a sí misma es seres cada vez más grandes, que también tienen su destino útil en toda la creación ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tele-efecto de los pensamientos ....

B.D. 0807 from 12 de marzo 1939, taken from Book No. 17

En el tele-efecto de los pensamientos, es más probable que el ser humano reconozca una fuerza sobrenatural, porque entonces tiene que ver eliminada toda participación humana y admitir que algo está en juego que de otro modo le gustaría negar. Pero si ahora algo sale a la luz que sacude profundamente la voluntad anterior de rechazar .... cuando una persona está mentalmente influenciada para hacer algo que no corresponde en absoluto a su propia voluntad, entonces esta es una prueba de que otra fuerza se sirve de la voluntad del hombre para expresarse.

Esto también se discute a menudo, y se intenta explicarlo diciendo que la voluntad débil de una persona es un estado de enfermedad que es utilizado por la pareja de voluntad fuerte. Sin embargo, incluso esta explicación no descarta el hecho de que una persona puede tener un efecto mental sobre la otra, sin que es más bien una confirmación de ello .... porque ambos, tanto la persona débil como la persona de voluntad fuerte, están como seres individuales completamente separados, vistos puramente externos, en la creación, lo que sin embargo no excluye que una fuerza pueda determinarlas para ser activos de una manera y que esta fuerza, si es solicitada en gran medida, también pueda ser impartida.

Cada pensamiento es poder espiritual, por lo tanto puede ser pedido, recibido y transmitido .... y esto podría usarse mucho más en la tierra de persona a persona, si el amor fuese inherente en las personas y a través de una cierta madurez espiritual se eliminaría el abuso de este poder. Sin embargo, donde este poder se usa en la madurez espiritual, la vida intelectual de un prójimo ya puede ser fuertemente influenciada en la tierra .... Reconociendo esto, se debe prestar mucha atención a la transmisión de pensamientos porque esta es una prueba de un funcionamiento de una fuerza que a uno le gustaría negar desde un punto de vista humano o terrenal ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Comunidad en la tierra y en el más allá para la salvación de almas errantes

B.D. 0808 from 12 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Esta es la voluntad del Señor que se forma una comunidad tanto en la tierra como en el más allá, que está dispuesto a servirle y por lo tanto activa en la voluntad del Señor para la salvación de las almas errantes. Quien Le sirve tiene la tarea de entregarse sin reservas al Señor, porque solo así puede aceptar la voluntad del Señor, y luego actuar en consecuencia y ser activo como fuerza auxiliar en la comunidad del esfuerzo espiritual. Todas las exigencias que se le ponen se refieren únicamente a la salvación del alma. Cualquiera que sea capaz de eliminar los deseos terrenales y las preocupaciones terrenales estará bien preparado para administrar su oficio como mediador de los dones de lo alto. Puede recibir bienes espirituales, absorberlos en sí mismo y también transmitirlos y ser un obrero vigoroso en la viña del Señor. Y el Señor necesita muchos de esos obreros, porque el tiempo apremia.

Cuanto más activos sois, más numerosos son los hilos que se dejen desde el más allá a la tierra, y se tejera un vínculo inquebrantable, que conecta a todos los niños terrenales dispuestos con el poder espiritual .... Se construye el puente de la tierra al más allá, en el cual los niños terrenales llegan al Padre sin obstáculos, si tan solo Le desean. Y como esto se ha vuelto absolutamente necesario, porque la gente en la tierra pronto necesitará urgentemente al Señor, la cooperación espiritual de los buenos poderes espirituales de este lado y del más allá es una necesidad urgente, porque de lo contrario la humanidad estaría desesperada y sin ayuda de la ira a merced del poder hostil, a menos que el Creador tomaría las mismas precauciones para resistir a las malas acciones y construir un muro que debe ser inexpugnable para el enemigo.

Todo el que espiritualmente activo y está dispuesto a explicar y predicar el Evangelio a la gente de la tierra contribuye a la construcción de este muro .... defenderá el muro como un guerrero de Cristo, ayudará a fortalecerlo y tratará de obtener la victoria sobre todo lo que se le enfrenta espiritualmente hostil.

Y esto hará que las multitudes de guerreros de Dios ganen en poder .... cuanto más se unirán para vivir únicamente con el objetivo de llevar almas al Salvador divino y arrebatarlas del poder contrario, mayor será el éxito, porque en la unión de los guerreros de Dios en la tierra también reside su poder .... tiene al divino Señor y Salvador Mismo como guía, y Él los guía a través de todos los peligros a la victoria .... Él los entrena según Su voluntad, Él les da poder y la fuerza, y equipados de esta manera, el éxito debe ser seguro, porque todo lo que lucha por Dios, está en el amor .... y siempre el amor debe y triunfará sobre el mal .... La violencia del odio nada logrará contra el poder del amor.

Y quien en la tierra desee ser aceptado en la comunidad de los que sirven al Señor con toda fidelidad, ciertamente puede esperar la mayor ayuda de los amigos espirituales, que se esfuerzan con el mismo amor y disponibilidad para agrandar el ejército de los guerreros de Dios en la tierra, y continuar ofreciéndole su ayuda. Y así los que estén dispuestos a servir también tendrán mucho éxito, todas las buenas fuerzas del cielo y de la tierra trabajarán juntas y su obra solo tendrá un solo objetivo, la conquista de las almas descarriadas para la vida eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La protección de Dios para los que luchan por Su Palabra ....

B.D. 0809 from 13 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Quien Me sigue en la tierra, es digno de Mi amor, y en el cuidado de Mi amor transcurre toda su vida. Lo que le toca en términos de sufrimiento y preocupaciones es sólo un señal de Mi amor inmutable .... Es el medio para acercar aún más su corazón a Mí, porque en todas las tribulaciones y necesidades él entonces huye a Mí. He aquí, los Míos son fuertes en espíritu; no conocen ninguna debilidad de fe; están firmes y nada los hace tambalear. Y así tú también, hijo Mío, debes permanecer en la fe y convertirte en un apoyo firme para Mí en la tierra. Solo cuando el corazón haya absorbido por completo Mis verdades, entonces la fe ya no podrá ser quebrantada.

El que vive en la fe también guarda Mis mandamientos .... y el que guarda Mis mandamientos también permanece en el amor .... el que está imbuido del amor siente Mi Espíritu en él, porque Yo Mismo estoy en el amor en él .... y quien tiene Mi Espíritu está irremediablemente y para siempre entregado a Mí y, por lo tanto, ya no puede vacilar o tener la menor duda .... Y su coraje crecerá en consecuencia, porque podrá representarlo todo .... podrá proclamar Mi Palabra, porque se mantiene en la fe firme y en Mi amor. Será fuerte en espíritu y esto también le permitirá cumplir con su oficio en la tierra, pues como Mi discípulo y Mi servidor, Mi asistencia siempre le será otorgada.

La carga corporal ya no lo oprimirá y, por lo tanto, el cuerpo ya no sufrirá en la medida en que parece estarlo. Porque Yo fortalezco el alma para que no preste atención a los sufrimientos y sólo piense siempre en el Señor y Su sufrimiento en la tierra. Esto le da al alma poder en exceso, y si al hombre le suceden cosas duras, por el bien del hombre su estado espiritual ayudará a reducir todo sufrimiento, y Mi ayuda estará siempre presente para aquel que Me lleva en su corazón.

Y así pues, fíjate en lo siguiente: Quien se entrega para ser Mi ayudante en la dura lucha por las almas siempre puede sentirse protegido por Mí; porque Mi poder es tan grande que puedo evitar cualquier sufrimiento t también se todo lo que te preocupa .... Quiero ayudarte a llegar a ser fuerte en el espíritu, pero una vez que reconozcas Mi amor por ti, también se disipará todas las dudas .... entonces estás en medio de la lucha, pero lleno de fuerza y coraje, y luchando por Mí y Mi nombre y por Mi Palabra .... y Mi amor te bendecirá y te apoyará para que puedas resistir siempre a todas las hostilidades que probablemente te amenazan desde el exterior, pero que no pueden tocar tu corazón y, por lo tanto, nunca pueden hacerte flaquear. Porque Mi amor te acompañará siempre, y en este amor irás por la vida bien protegido ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Portador de la Palabra .... Búsqueda de la Verdad .... Estación de entrenamiento .... Investigadores ....

B.D. 0810 from 14 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Todas las fuerzas se unen a la gran obra en la tierra, y ninguna fuerza puede quedar sin usar, si Mi Palabra ha de ser dada a los hombres en la tierra con toda pureza e veracidad. Quien quiera vivir en la verdad no debe tener dirigido sus sentidos al mundo exterior; debe escuchar constantemente hacia adentro, hacerle las preguntas al creador del cielo y la tierra, observarse a sí mismo, y en todo amor a la verdad debe investigar siempre con el pensamiento orientado a Dios .... y todas las dudas desaparecerán en él, toda la vida se le explicará como una estación de entrenamiento, y él obtendrá toda la sabiduría de Dios Mismo, Quien no se la negará.

Solo de esta manera es posible reconocer el significado y propósito de la vida .... solo de esta manera es posible ver al ser más elevado y perfecto en la deidad divina, y solo de esta manera es posible desterrar todas las falsas opiniones y conceptos auto formados del corazón y solo aceptar lo que realmente es de Dios lo que realmente ha salido de Dios, que es la Verdad eterna.

Si este camino está trazado para vosotros y tenéis la voluntad de hacer lo correcto, será fácil para vosotros, porque estoy con todos los que quieren encontrarme. Es muy claro ver que ni los sabios investigadores ni los maestros sistemáticamente entrenados en la tierra son capaces de dar una imagen clara y veraz de la creación y la esencia de Dios, siempre y cuando ellos mismos aún no hayan penetrado en la verdad, en el camino que pasa sobre Mi.

A quien no puedo instruir Yo Mismo, en la manera de que su voluntad se dirige conscientemente hacia Mí, siempre ignorará la pura verdad y nunca podrá defender su infalibilidad de su sabiduría. Y así, Mi amor os da nuevamente una prueba, de que siempre podéis ser portadores de Mí palabra si corresponde a vuestra voluntad.

La búsqueda de la verdad siempre ha sido peculiar de los seres humanos, solo que el camino no siempre ha sido el mismo .... Quien se considere a sí mismo como punto de partida de toda sabiduría, quien intente penetrar en un territorio extraño por la fuerza de su ego, su investigación nunca puede llevar al objetivo correcto .... Porque Yo Mismo no quiero ser pasado por alto donde es necesario comprender Mi creación .... Soy el Señor de todo lo que veis y, por lo tanto, es comprensible que quien quiera entrar en Mi reino espiritualmente, también venga a Mi .... Entonces Yo mismo le abriré las puertas y le daré una visión completa, y él nunca podrá fallar, sino que se mantendrá en la verdad más profunda .... Sin embargo, quien quiera pasar por encima de Mí caminará ciegamente a pesar de todos los esfuerzos por encontrar la luz.

Vosotros, que sois todas Mis creaturas, solo podéis estar en unión Conmigo lo que he pretendido para vosotros, porque si Mi fuerza debe fluir a través de vosotros, entonces no debéis escapar de Mí y evitarme. Y vuestra vida terrenal es realmente una huida de Mí. La separación de vuestro Creador es lo que hace que la vida en la tierra sea tan difícil, y hasta que no hayáis encontrado el camino de regreso a Él, vuestro sufrimiento realmente no disminuirá ....

Y seguéis recibiendo la llamada desde arriba, y todavía no la escucháis .... Os quedáis en las profundidades, donde se os muestra la salida de las profundidades y se muestra tan fácilmente factible .... y vosotros despreciáis y burláis Del Que os corteja con todo amor, paciencia y misericordia ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fe .... Muro protector .... Sermón divino ....

B.D. 0811 from 14 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Y debéis escuchar la voz del Altísimo y debéis ser consciente de que no hay otro camino hacia al Padre que guardando Sus mandamientos y practicando el amor. Y si le obedecéis, también os dedicaréis a Él con amor .... Entonces cumpliréis Su voluntad y entonces estaréis en Su gracia. En el tiempo de angustia, que aflige a la tierra, tenéis el apoyo justo, porque sabéis que el Uno se preocupa por vosotros y os protege de todos los peligros. Porque si creéis con firmeza y sin dudas, esta fe es vuestro muro protector contra todos los peligros del cuerpo y del alma. Sólo aquel que está tan profundamente en la fe que nada puede sacudirlo también estará a salvo de todo peligro, porque confiadamente da su vida al Padre celestial y por eso está en buenas manos, porque el Padre no abandona a los que son Suyos.

Y así se te dará hoy un señal visible del amor divino, porque debes recibir la palabra del sermón divino:

Debéis construir un santuario para vuestro Señor y Salvador, debéis edificarle un altar en vuestro corazón para Él .... preparar una morada para alojar en ella al divino Redentor .... haréis todo lo posible para limpiar vuestro corazón para que sólo Él pueda residir en ello y permanecer con vosotros por toda la eternidad .... “Así veis, hijos Míos en la tierra, cómo Yo, vuestro Salvador, cortejo por vuestro amor .... Vosotros sois Mis criaturas desde la eternidad, vosotros sois espíritu de Mi Espíritu, destinados a crear y vivificar como Yo ....

Pero vuestros pensamientos sólo están dirigidos hacia la materia .... vuestros anhelo es por los bienes terrenales, el honor y la gloria, y os olvidáis de que sois Mis seres y os volvéis hacia las tinieblas .... desprendeos del mundo y entonces reconoceréis lo que vale ser deseado .... Sólo cuando renunciéis al mundo lo recibiréis en una medida mucho mayor, porque Yo os preparo bienes celestiales imperecederos, quiero formar vuestra vida en la eternidad a una felicidad inefable .... Quiero daros todo, con tal de que abandonéis voluntariamente el mundo por Mí.

No os escondáis de Mí .... buscadme para que Yo pueda ser hallado y usad vuestro libre albedrío para seguirme porque vuestra patria eterna es Conmigo .... y la verdadera felicidad .... la paz verdadera solo la encontraréis Conmigo, Que está dispuesto a daros todo y puede dar la paz a vuestro corazón para siempre. Y una vez que Me habéis encontrado, quiero protegeros de todos los ataques y tentaciones del enemigo .... Pero vosotros tenéis que darme vuestra voluntad y dejarme obrar y gobernar en vuestro corazón, y seréis inefablemente felices ahora y también en la eternidad ....”

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Protección del Salvador .... Unión .... Conexión viva con Dios ....

B.D. 0812 from 15 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Saber que el Salvador está protegiendo a uno en tiempos de necesidad es el mayor consuelo de todos los creyentes. Su amor abraza a los que son Suyos, y el alma encuentra la paz en la seguridad de este amor. Quien se pone conscientemente bajo Su protección experimenta el milagro de la unión divina .... lo sentirá muy claramente que ya no está solo en el camino de la vida, sino que el Señor y Salvador es su compañero constante.

La gente tiende a negar y rechazar tal milagro de incredulidad, porque solo la propia voluntad puede traerles la prueba; pero un hijo de Dios que ya ha encontrado el camino hacia el Padre podrá sentir la verdad de estas palabras en sí mismo y estar en medio del milagro, ser reído y burlado de sus prójimos, pero indeciblemente feliz, sin prestarles atención .... Y la alianza con el Amor eterno se profundizará, y el hijo terrenal nunca querrá escapar de esta alianza .... deseará el amor divino por el tiempo y la eternidad, que es el cumplimiento de su anhelo más profundo.

A todos les es posible estar en el puente del más allá, y siempre de les indica el camino, pero cuán pocas veces se acepta esta gracia, cuán poco se aprovecha la oportunidad y cuánto más se dificulta el hombre a sí mismo el camino hacia la patria eterna por eso. Con mucha paciencia el Señor trata de despertar en el hombre el deseo por el alimento espiritual .... Le da la oportunidad en todos los sentidos de establecer una conexión con el Padre celestial .... a través del sufrimiento y las preocupaciones, a través del intercambio espiritual con gente de la tierra más madura .... a través de milagros de la tierra de cualquier tipo.

Una y otra vez los seres humanos se ven tocados por problemas para cuya solución sólo necesitan pedir la ayuda de Dios y a través de la oración se establece la conexión con Él. Pero el ser humano cree que puede resolver todas las cuestiones sin la ayuda divina y, por lo tanto, a menudo se aparta completamente del camino correcto y nunca lo encontrará por sí mismo. Y los seres del más allá que está dispuestos rara vez escuchan la llamada de ayuda, aunque les gustaría otorgarla a todos los seres humanos errantes que no conocen el camino correcto. Ellos quieren dar, pero nadie desea recibir; quieren ayudar, pero los seres humanos no quieren ayuda; les gustaría enseñar, pero los seres humanos no conocen el hambre y la sed de refrigerio espiritual y tampoco tiene necesidad de aumentar su conocimiento espiritual.

La comunión viva con su Creador los formaría en seres semejantes a Dios y, sin embargo, prefieren la vida en la tierra en extrañamiento y separados del Creador de esa comunión, y no presten atención a las abundantes bendiciones que les llegan de eso. Los pocos niños terrenales, sin embargo, a quienes el Señor da Su Palabra, porque están dispuestos y listos para recibir por amor a Él, están constantemente bajo Su protección .... Están visiblemente protegidos contra daños y la necesidad y no necesitan temer los peligros del cuerpo y del alma mientras confíen en el Salvador divino.

Porque han captado el propósito de la vida y se esfuerzan por cumplir plenamente los requisitos .... utilizan su fuerza para servir a la Deidad eterna, quieren ayudar a los semejantes y también influir favorablemente en sus pensamientos, quieren hacer que lo que Dios les pide y, por lo tanto, también apoyar activamente la Palabra de Dios y el nombre del Señor .... quieren superar todas las resistencias para librar el alma de todos los deseos mundanos, y finalmente no quieren nada más que dar amor y recibir amor. Y así, la conexión viva con Dios debe llevar principalmente a la madurez espiritual y a la formación del alma, como ha sido su destino desde la eternidad .... a la imagen de Dios .... y superar la separación con el Padre y estar unidos con Él por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Auto-redención del alma .... Esforzarse hacia la unificación ....

B.D. 0813 from 16 de marzo 1939, taken from Book No. 17

El alma que anhela el alimento espiritual se redime a sí mismo. La conciencia de su origen en Dios hace que surja y se haga cada vez más fuerte el deseo de un refrigerio espiritual, porque siente en sí misma su pertenencia a Dios y tiene un anhelo indomable. Estar unidos en el estado de luz y estar en la más estrecha comunión con el divino Salvador le permite esforzarse con todas sus fuerza por la madurez espiritual, y se separa conscientemente y en muy poco tiempo de toda materia, y siempre se esfuerza solo por una relación y un intercambio puramente espiritual con los amigos del más allá y sus esfuerzos pronto también tendrán éxito porque ahora se le ofrece mucho apoyo, y es instruido y saturado con comida y bebida del cielo y por lo tanto permanece en contacto constante con el poder espiritual.

El alma ahora está decidida a utilizar todo lo que ha recibido para alcanzar la madurez lo antes posible y, por lo tanto, también se dirige conscientemente a la fuente correcta del conocimiento espiritual .... al Padre divino Mismo, y cuando el alimento surge de Él Mismo, el niño terrenal podrá liberarse de todas las ataduras materiales en poco tiempo. Buscará cada vez más el refrigerio y no perderá ninguna oportunidad que la presencia del Salvador pueda brindarle, por lo que siempre y en cualquier momento está dispuesta a cambiar la vida en la tierra por la vida en el más allá, siempre en la fe y la esperanza así poner fin a la separación del Padre y estar eternamente unidos con Él.

Un alma que se esfuerza por redimirse a sí misma renunciando feliz y voluntariamente a todos los goces del mundo y permaneciendo completamente actica en el amor, en un futuro previsible entrará en contacto con el divino Creador Mismo; ella está como presa del poder espiritual que busca influir en la tierra a lo que a ello no se opone conscientemente.

Cuanto más voluntariamente se acerca el hombre a los esfuerzos de estos donantes de fuerza, más evidente es el efecto general en el alma humana, y si el ser humano pide la fuerza para dejar que la voluntad se vuelva activa y al mismo tiempo para estar al servicio del amor al prójimo, de esta manera pronto se registrará el éxito en el lado espiritualmente activo .... el alma encontrará su plena satisfacción en el trabajo espiritual y estará dispuesta a renunciar a su estancia en la tierra en cualquier momento para poder sumergirse plenamente en el esfuerzo espiritual en el más allá, liberado de sus cadenas anteriores, y servir al divino Señor y Maestro en humildad y amor. Cuando este deseo se ha despertado en el alma, la tierra con todos los placeres mundanos queda completamente desapercibida, y su mente ahora de dirige hacia el Creador divino y se esfuerza sin cesar por la unificación final con el Padre celestial ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Influencia mental de lo espiritual en la materia ....

B.D. 0814 from 17 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Observad la creación en su diseño, ved su diversidad, que se expresa en la variada formación de formas, y luego tratad de imaginar todas las imágenes que se presentan al ojo como espiritualmente vivificadas .... No miréis todo lo que veis como materia muerta, sino que reconoced a través de ella siempre solo la esencia espiritual .... y pronto estaréis tan íntimamente apegado a todo lo que se os presente ante vuestros ojos que sentiréis la vida en todo y tengáis cuidaréis de cultivar esta vida, y así contribuir al hecho que lo espiritual en toda materia aumenta a través de una unificación significativa de creaciones esencialmente relacionadas. Eso significa, que cualquiera que no vea nada como accidental sino que reconoce la voluntad y la omnipotencia de Dios en todo, producirán una transformación de la forma externa.

Pero esto nuevamente presupone una firme creencia en el desarrollo de los seres espirituales en cualquier forma. Así como el hombre, gracias a su voluntad creadora, tiene en sus propias manos dejar que las creaciones más increíbles surjan en la tierra, así también debe ser posible para él conectar cada obra de creación con su tarea espiritual y los seres espirituales escondidos en ella y transmitir poder espiritual a los seres ocultos en ella, igualmente a través de la transmisión mental, y este poder a su vez debe expresarse de tal manera que toda forma externa permanezca en constante actividad y así cumpla su tarea terrenal en el menor tiempo posible y luego nuevamente se dedique a sí mismo en una nueva forma a una nueva actividad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Explicación del libro 17 No. 0814 .... Efectos de la disputa en el alma ....

B.D. 0815 from 18 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Las personas exigen justicia y ellas mismas no tienen el estándar para sus propios hechos y acciones, y si cada persona estuviera dispuesta a tener en cuenta el sentimiento de justicia, todas las disputas y peleas terminarían pronto, pero a menudo las personas piensan que están más justificadas exigir toda la consideración para sí mismas, pero negársela a sus semejantes, y así este último provoca la indignación de los semejantes y la paz se perturba considerablemente. Y esto a su vez tiene como consecuencia que las personas se vuelvan enemigas, que reduzcan el amor dentro de sí mismas y construyan un muro entre ellas, y tal estado nunca contribuirá a la promoción del alma, sino que será forzada a una especie de estancamiento, se pierde en pensamientos que son completamente inútiles y sin valor y así priva al alma de un valioso tiempo de trabajo que sería útil para su progreso.

Si vosotros, los seres humanos, tenéis en cuenta las consecuencias de una pelea, entonces tendréis que hacer serios esfuerzos para evitar todas esas hostilidades y más bien asumir la injusticia antes de que causar un daño mucho mayor al alma en vez de esforzaros por tener una pelea. Abusáis de vuestra fuerza de voluntad para cuestiones completamente sin importancia y su solución, y no consideráis que obtenéis la menor ventaja para el alma de un resultado favorable de una disputa, y esto siempre debería reteneros de discutir sobre cosas inútiles, que solo os traen efectos nocivos para el alma. Dejar que Dios resuelva tales cuestiones es mucho más razonable y lleva a un éxito mucho mayor.

(Y ahora escucha la voz del corazón y acepta una explicación acerca de una comunicación incomprensible para ti, que se refiere a la influencia mental de lo espiritual atado en la creación .... Como es visible y comprensible para ti, la creación sirve, es decir, todo lo que es visible para ti, solo con el propósito de conceder la residencia espiritual, y así toda cosa está vivificada espiritualmente. Esto se aplica a todo lo que es visible para ti.

Si el portador del espíritu ahora está expuesto a la voluntad creativa del humano .... es decir, toda la materia, que por así decirlo sirve como material para que sea reformado en su mano, el ser humano ahora tiene la oportunidad de influir en el poder espiritual que es inherente en la materia .... y él puede por así decirlo, influir en este poder espiritual de tal manera que pueda completar su curso de desarrollo más rápidamente y abandonar esta misma forma.

Por lo tanto, el ser humano debe esforzarse por reconocer lo espiritual atado en toda la materia, apoyar este espiritual y asegurar en la medida de lo posible que un cambio y una utilización permanente de la materia libere a todo lo espiritual en sí mismo .... que, por así decirlo, el hombre contribuye a acortar la duración de vida de la materia en una forma inalterada .... debe darse cuenta de que nada en el universo retiene su forma durante mucho tiempo y que un cambio permanente en la forma externa ayuda al ser espiritual al ascenso.

Cualquiera que mira todo en este sentido y por su parte está dispuesto a ayudar, en cuanto que ve caparazones de sustancia espiritual en todas las obras de la creación y, por lo tanto, él mismo está activo para remodelar constantemente este caparazón, y esto en plena conciencia de ayudar a las esencias espirituales, cuya tarea solo entonces se cumple adecuadamente, ya que no solo es activo para sí mismo y su bienestar corporal, sino también al mismo tiempo para los seres indefensos que aún no son conscientemente capaces por sí mismos de poder liberarse, cuyo camino se acortará entonces considerablemente.

Porque si el ser humano cree que toda la creación es y sigue siendo portadora de espíritu, entonces también le será comprensible, que él igualmente como portador de espíritu, debe encontrar una conexión con la esencia espiritual, sometiendo la forma exterior a frecuentes cambios y todos lo que surge bajo las manos del ser humano, está permitido por la voluntad de Dios siempre con el propósito de la formación de una nueva forma exterior que nuevamente tiene derecho de poder absorber la sustancia espiritual. Sólo se requiere la voluntad humana para esto.

Y sólo la creencia de que toda la creación está vivificada espiritualmente, así como todos los esfuerzos de amor que tienen como objetivo la liberación de la sustancia espiritual, es un factor auxiliar para estos seres y que no puede ser valorado lo suficientemente, y cada obra que emprendáis conscientemente también llevará dentro de sí la bendición de Dios; porque todos éstos son sus colaboradores espirituales los que trabajan por la redención de los seres, tanto en la tierra como también en el más allá ....)

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transformación de la forma externa .... Transformación de lo espiritual ....

B.D. 0816 from 19 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Así como en la tierra tiene lugar una constante transformación de todas las formas, asó como nada permanece permanentemente en la misma forma, así también todo lo espiritual que se alberga en la forma debe experimentar la misma transformación, que no es visible al ojo humano, pero en el mundo espiritual es claramente visible. Los seres espirituales se dan cuenta muy pronto cuando una transformación espiritual hacia arriba como tal tiene lugar y aprovechan cada oportunidad para promover este desarrollo ascendente, cuidándose amorosamente del ser que se esfuerza espiritualmente hacia arriba.

Debe explicarse además que todos los portadores de espíritu en la tierra, es decir, toda la materia y todos los seres vivos , siempre logran un progreso espiritual cuando se dejan influenciar mentalmente por un poder espiritual superior, porque entonces obra un poder espiritual combinado, fortalecido y, como tal registrará un éxito correspondientemente mayor. Dondequiera que un portador de espíritu es influenciado favorablemente, debe esforzarse hacia arriba, y todo lo que se esfuerza hacia arriba, por así decirlo, se reúne de nuevo y contribuye a aumentar el poder espiritual .... Una substancia ampliada de tal manera, comprensiblemente, también debe tener una forma adaptada exteriormente, por lo que toda transformación de espíritu requiere también la transformación de la forma exterior.

Y así es hasta cierto punto claramente reconocible en todas las obras de la creación hasta qué punto la sustancia espiritual reside en ellas. Porque la forma exterior también será correspondientemente más grande y más perfecta, cuanto más desarrollada sea su alma, es decir, todo lo espiritual en ella. Ahora también es comprensible para el ser humano por qué el cuerpo, es decir, el cuerpo carnal del ser humano, tiene muchas similitudes con los cuerpos animales bastante desarrollados, porque el alma en estos últimos ya está formada hasta tal punto que sólo necesita unificarse con las sustancias que le faltan para poder cumplir plenamente con las exigencias que se le exigen para su encarnación como ser humano, razón por la cual la forma exterior del ser humano también combina en cierta medida todo lo que ha sido tomado de cada forma atravesada hasta ahora.

Al ser humano en la tierra no le es dado entender eso, porque hay innumerables esencias de ser o partículas del alma que se han formado en un todo durante su estancia en la tierra .... pero el ser humano no tiene la capacidad intelectual para poder pensar a través de todas las etapas de su devenir y tampoco la capacidad de comprender la diversidad y la capacidad creativa de un alma humana .... Von buena voluntad probablemente se dejará convencer de que el alma ha alcanzada la forma humana a través de una transformación sin fin, pero que nunca puede comprender este milagro espiritual en toda su magnitud y sublimidad, mientras permanezca en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad activa .... Libertad de voluntad ....

B.D. 0817 from 19 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Cada pensamiento que está dirigido a lo espiritual requiere la voluntad plena del ser humano y es así la voluntad del hombre que se ha vuelto activa, independientemente de que la actividad se exprese mentalmente o en la realización de obras de amor, las cuales también requieren primero el pensar del hombre. El hombre tiene que dirigirse a todo lo espiritual siempre por su propia voluntad por medio de su fuerza de voluntad que está a su disposición. Esta voluntad se expresa en cada acción que ahora se lleva a cabo, y si cada acción está determinada por el amor, la voluntad se hará cada vez más fuerte, sobre todo si se solicita consciente y creyente.

Entonces toda resistencia también debe ser vencida, el hombre debe vencerse a sí mismo porque se vuelve fuerte en espíritu cuanto más se activa en él su voluntad. El hombre dirige su mirada hacia arriba, encuentra conexión con el mundo espiritual, esto le imparte poder espiritual, que a su vez fortalece su voluntad y le permite volverse activo, y así el hombre mismo contribuye a integrarse en el orden divino, si solo tiene la voluntad de reconocer una como tal ....

El hecho de que se ocupe de las cosas espirituales es siempre una concesión de su pertenencia a Dios, exige volver a lo que es su punto de partida desde la eternidad .... él quiere .... Y su voluntad es la condición básica para lograr su objetivo. Cuando la voluntad del ser humano se ha vuelto activa de esta manera, entonces ya no hay obstáculos porque Dios le ha proporcionado suficientes ayudantes a su lado, que un niño terrenal dispuesto ahora usará para sobrevivir con éxito la lucha en la tierra. Porque pasó la prueba, usó la libertad de voluntad de la manera correcta al dirigirse conscientemente al Padre en el cielo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra educativa de Dios .... Inercia mental .... Propósito del sufrimiento ....

B.D. 0818 from 20 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Vosotros, que todavía camináis sobre la tierra, os acercáis a un tiempo que será indeciblemente doloroso para vosotros, y tendréis que afirmaros frente a todas las dificultades que os tocarán. Lo que el Creador del cielo y de la tierra permite es siempre sólo un medio por el cual quiere ahorrar un día a Sus criaturas el sufrimiento mental, que tiene efectos mucho más dolorosos en el más allá y que el hombre puede evitar cuando acepta con devoción el sufrimiento terrenal y sale de eso purificado y madurado en el alma.

El hombre en su estrechez de miras, que es la consecuencia de la incredulidad, no puede comprender la obra educativa del Padre celestial. Murmura y se queja y no pocas veces se inclina a negar por completo una Deidad eterna, porque la regla de Ésta le parece incomprensible. Y no reconoce el amor y la paciencia de Su Creador, Que tiene que elegir este camino, porque no se presta atención a Sus numerosas admoniciones desde arriba, y el tiempo se ha vuelto cada vez más serio, el hombre se ha vuelto cada vez más perezoso en su trabajo espiritual y sólo se preocupa por cumplir con sus deberes terrenales, sin importar cómo este cumplimiento de los deberes afecta al alma.

Ahora el mundo espiritual también ser extremadamente activo y debe ahora, por su parte, dar a las personas en la tierra pruebas de su obra en y alrededor de ellas. Porque el hombre ya no encuentra la conexión con su Creador. Una poderosa ruptura de los principios básicos de su vida debe primero obligar al hombre a pensar de nuevo en su “yo”, su principio y su final. En un tiempo completamente tranquillo el peligro de vivir al día en la inercia mental es aún mucho mayor, pero donde se imponen al hombre cargas de cualquier tipo, él todavía se pregunta finalmente en qué sentido se basa toda la vida y cuál es el camino que podría tomar para deshacerse de las preocupaciones y sufrimientos terrenales. Y entonces probablemente toma tímidamente la mano del Padre que se le ofrece amorosamente, que primero le quiere arrebatar de la necesidad espiritual del alma. Este propósito es la única justificación para todo el tiempo venidero de sufrimiento ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Coronación de lo espiritual .... Estado de madurez .... Protección ....

B.D. 0819 from 20 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Todo lo espiritual tiene que perfeccionarse a sí mismo .... Tiene que ser llevado a su más alto nivel de desarrollo, por así decirlo, y desarrollarse hasta un grado de madurez en el que sea digno de unificarse con la Deidad eterna. Para comprender esto, el ser humano ya debe haber logrado un determinado nivel espiritual .... debe haber penetrado en las verdades espirituales y debe haber aprendido a comprender el proceso de desarrollo humano, su tarea y su objetivo hasta tal punto, que ahora empieza a sospechar, que ahora empieza a imaginarse para lo que Dios ha determinado s Sus criaturas desde la eternidad.

Ahora querrá dar el papel a lo espiritual en sí mismo con pleno celo y por su propia voluntad, trabajará en sí mismo continuamente para llevar a su espíritu a ese estado de perfección .... Pero ahora también tendrá que lidiar con resistencias más fuertes, porque el éxito de tal lucha es extraordinariamente beneficiosa para el alma. La victoria sobre todo tipo de tentaciones, mantenerse firme en todas las tentaciones y, por último, pero no menos importante, rendirse a todas las pruebas es un acenso de nivel a nivel para alcanzar la perfección.

Y el alma tiene que pelear esta lucha por sí sola; otro ser espiritual nunca puede hacerse cargo de esta tarea o cumplirla para ella, sino que siempre solo puede brindar asistencia si esta asistencia se solicita conscientemente. De modo que ningún alma puede lograr un grado de madurez a través de una protección que no le corresponde; Más bien, debe estar completamente activa y cumplir completamente la tarea que le se ha asignado si luego va a recibir la recompensa por tal esfuerzo .... la bienaventuranza eterna en la unificación con el Padre.

El ser espiritual en el hombre, el alma, ciertamente ha sido cargado con la mayor responsabilidad, también puede esperar la mayor recompensa .... ella tiene que trabajar duro para recibir cosas indescriptiblemente gloriosas a cambio, y sin duda está expuesta a grandes peligros en la tierra terrenal, pero las concesiones de gracia ayudan a reducir y superar estos peligros para que el alma pueda cumplir muy bien la tarea que le ha sido encomendada, si lo toma en serio y ella puede imaginarse la dicha incomparable .... pero de lo contrario no se le da la oportunidad de entrar en el reino eterno de la paz, y es la decisión del Padre desde la eternidad que quiere formar a Sus criaturas en seres semejantes a Dios, quienes un día deberán gobernar el universo con Él y en Su voluntad y continuarán disfrutando de la bienaventuranza suprema ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Peligro de volverse tibio .... Regresión .... Lucha extrema del alma ....

B.D. 0820 from 21 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Es un largo camino hacia la perfección. Si el alma se ha afirmado en la resistencia contra el poder que se esfuerza por su caída y ha reconocido su origen en Dios, entonces permanece en el cuidado constante de sus amigos espirituales que están a su lado para ayudarla, pero su esfuerzo por la perfección debe encontrar la fuerza motriz dentro de sí mismo, su voluntad debe permanecer activa, por así decirlo, ininterrumpidamente para lograr la perfección. Toda desviación del camino correcto, toda inercia y negligencia debe ser compensada con redoblada devoción y el trabajo sobre sí mismo y no puede ser sustituida por fuerza o ayudas ajenas. Con su propia voluntad el alma puede lograr todo, sin su propia voluntad nada .... Por eso no debe producirse un estancamiento en el anhelo de alcanzar la altura, porque un estancamiento equivale a una regresión.

Una persona cuya alma ya no se esfuerza por su salvación eterna, ciertamente volverá a dirigirse nuevamente al mundo para tener alguna actividad y restaurar la conexión con la materia en lugar de separarse de ella, que es su verdadera tarea. Y así el peligro de una regresión es siempre mucho mayor que el de un estancamiento, porque este último dura poco tiempo, y luego el ser humano vuelve de nuevo a su trabajo espiritual, o se aleja de ello, que todos deberían estar ansiosos por prevenir. Porque las malas fuerzas que siempre acechan a su alrededor aprovechan inmediatamente la oportunidad para dar un paso atrás y, por su parte incidir en tal alma con todos los medios a su alcance. Y la lucha comienza de nuevo y exige la más plena fuerza de resistencia y disposición para la acción.

Cada alma, por tanto, debe cuidar siempre de no cansarse en su esfuerzo hacia arriba, debe asegurarse de la gracia diva a través de la oración constante todos los días y en toda necesidad y en el peligro de volverse tibio, acudir confiadamente al Padre Que está en los cielos en busca de ayuda. Esto presupone ya la voluntad del hijo terrenal, y tan pronto como la voluntad se activa por medio de la oración, el alma se mantiene en constante trabajo sobre sí misma, y se elimina el peligro de una regresión.

Su lucha ya ha durado tiempos impensablemente largos, y si al alma también se le exige mucho en la vida terrenal, precisamente ahora debe luchar incansablemente para pasar la última prueba y poder salir de su estado de compulsión y como un libre ser de luz mirar todas las glorias de Dios y encontrar la felicidad eterna en la unificación con el Ser Supremo. Y, por lo tanto, debe deshacerse conscientemente con lo que todavía la conecta con el mundo y la materia, aunque su cuerpo todavía está en la tierra .... pero el alma puede precipitarse hacia el reino de la más alta felicidad, si tan solo deja que su voluntad actué de inmediato y previene o lucha contra cualquier aflojamiento del esfuerzo espiritual ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios es Amor ....

B.D. 0821 from 21 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Manteneos fieles a la vieja enseñanza, que os exhorta a amar a Dios sobre todas las cosas y al prójimo como a vosotros mismos. Y entonces escuchad: Nada en el mundo podrá anular la Palabra de Dios, porque fue dada por Él Mismo y por eso permanecerá por toda la eternidad. Y esta Palabra Suya os enseña a vivir en el amor, y si cumplís con este mandamiento, entraréis en el reino de los cielos. Y por eso también tenéis que reconocerlo a Aquel, Que es el Amor Mismo desde la eternidad, Que se sacrificó por los hombres por un amor sobremanera grande, para redimirlos de la culpa del pecado más profunda. Y quien vive en el amor Lo sigue ....

Y la gente quiere negar al Hijo de Dios porque el amor ya no habita en sus corazones, porque quien ama tiene en sí el divino Salvador y su corazón lo afirmará gozosamente .... Y en esta afirmación de la alegría de vivir sino amar también al prójimo, porque el Amor, Que es Dios Mismo llena su corazón con tal violencia que todo lo que entra en contacto con Él se ve afectado. El amor es el mayor de los milagros .... Redimió a la humanidad de la muerte, dio origen a toda la creación, brinda felicidad tanto temporal como eternamente .... Es vida y fuerza .... Anhelo y realización ....Es el epitome de todo lo divino y conecta el cielo y la tierra entre sí .... Y si vosotros humanos vivís en el amor, llegaréis a ser perfectos, como el Padre en el cielo es perfecto, porque todo está enraizado en el amor, emana de Dios y conduce de nuevo a Dios .... porque Dios es el Amor Eterno Mismo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Palabra de Dios como protección contra toda adversidad .... Fuerza de la fe ....

B.D. 0822 from 22 de marzo 1939, taken from Book No. 17

A medida que el mundo se ajuste a Mi enseñanza, se llevarán a cabo los acontecimientos que están destinados a la tierra. Mi enseñanza contiene todo lo que fue puesto a los hijos terrenales como tarea, y si ellos se esfuerzan por cumplir Mis mandamientos, su suerte también les será llevadera; Pero el que Me niega a Mí y a Mi Palabra tiene que hacer justicia a su tarea de otra manera .... a través del sufrimiento y de los días difíciles tiene que encontrar el mismo camino para que reconozca a su Creador y Juez en Mí .... él también tiene que aceptar Mi Palabra de forma indirecta, y este camino será difícil y espinoso, pero también puede llevar a la meta.

¡Qué fácil sería para vosotros la vida terrenal si solo quisierais estar siempre atentos a la voz de arriba que se anuncia en vosotros mismos! Y qué sufrimiento podríais apartar de vosotros mismos a través del cumplimiento de Mis mandamientos, que imparto a los hombres una y otra vez con toda pureza. Cuanto más íntimamente absorbáis Mi Palabra en vosotros, más absorberéis también Mi poder y estaréis armados contra todo sufrimiento en la tierra .... Considerad esto, si tenéis ganas de rechazar Mi Palabra como palabra humana, os priváis de la más fuerte protección contra todas las adversidades de la vida. A cualquiera que no Me reconozca y no lleve Mi Palabra dentro de sí, a cualquiera que no Me dé el honor a Mí y esto a través del cumplimiento de Mi Palabra no puedo conceder amparo en grave necesidad, porque Me rechaza y no Me ve en Mí el Quien le puede ayudar ....

Yo siempre estoy dispuesto a Mis hijos en la tierra y no dejo que ninguno de ellos llame en vano, pero si rechazan Mi ayuda .... si no Me reconocen como el Todopoderoso del cielo y de la tierra .... si les falta la fe in Mi amor y omnipotencia .... ¿cómo entonces puedo traerles ayuda? Toda vuestra fuerza reside en una fe profunda, pero sin fe sois personas débiles e indefensas. Quien tiene Mi Palabra y vive de acuerdo con ella, también permanece en la fe más profunda y, por lo tanto, es fuerte contra todas las hostilidades que vienen del exterior. Él no sentirá así el sufrimiento de la tierra y nunca estará sin ayuda porque Me tiene a Mí y vive de acuerdo a Mi Palabra ....

Que el mundo ha tratado suficientemente el problema de un desapego de Mí, y que un sufrimiento indecible ya ha llegado a la humanidad como resultado, está innegablemente probado, porque toda la tierra se ha convertido en una fuente de fuego, por así decirlo, y en todas partes se enfurece la misma lucha contra Mi enseñanza. La gente no sabe distinguir Mi enseñanza de los estatutos humanos .... su lucha se dirige a uno y se extiende al otro .... quieren destruirlo todo y destruir la fe en Mí como Redentor del mundo y en Mi Palabra, que Yo he enseñado en todos los tiempos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras de Dios .... La Palabra de Dios – refrigero de los cielos ....

B.D. 0823 from 22 de marzo 1939, taken from Book No. 17

El amor por vosotros Me ha movido a daros Mi Palabra una y otra vez, y así estáis en la gran gracia y no prestáis atención a esta. Yo soy vuestro Dios desde la eternidad, soy vuestro Creador, vuestro Padre y también soy vuestro Salvador que ha llegado a ser humano para vosotros .... Y quien reconoce esto y cree en Mí, es cuidado por Mi amor en la tierra hasta su final. Yo conozco a los que son Míos, y los que son Míos, Me reconocen a Mí .... y bien aquellos que ven en Mí su Salvador y Redentor, que tienen Mi Palabra y pueden inspirarse en ella.

¿Qué es la vida del hombre sin esta fe; se cree abandonado y con gran aflicción de corazón, porque pasa por su difícil camino terrenal sin esperanza de ayuda, y sólo toma realmente conciencia de su soledad cuando tiene que pasar por sufrimientos y tribulaciones. Entonces siempre le acercaré Mi Palabra, le mostraré el camino correcto en el amor y el cuidado .... Y ahora nuevamente aconsejo a las personas en la tierra que busquen el contacto con Aquel que tiene el destino de todos en Sus manos .... Pero quien escucha Mis Palabras, quien presta atención a Mis señales, quien Me da el honor y quien anhela Mi amor ....

Solo son pocos que captan plenamente el sentido de la vida, y estos pocos serán Mis ayudantes en la tierra, servidores a través de los cuales quiero obrar y pioneros que deben luchar por Mi nombre. La humanidad quiere separarse de Mí y no ve el desastre que traerá este plan .... Cree saber y sin embargo está indescriptiblemente equivocada .... se cree ser progresista y espiritualmente retrocede constantemente. Y es por eso que estoy activo en todas partes y anuncio Mi Palabra a aquellos que buscan conexión Conmigo en la fe en Mí, y veo sus corazones, que están listos para recibir, y Yo los tengo presentes, para que cualquiera que esté en necesidad y quiera reconocer, se levante por esta Palabra recibida de lo alto, para que de ella saque sabiduría quien desee tal.

El refrigerio del cielo debe fluir tan abundantemente a la gente en la tierra que verdaderamente es suficiente para vivificar a los espiritualmente débiles y darles fuerza para su caminar en la tierra. Porque solo Mi Palabra protegerá a las personas en la necesidad más grande, la verdadera salvación solo se puede encontrar en Mi Palabra, y el Padre solo se puede reconocer en esta Palabra, porque Su Palabra sigue siendo siempre la misma .... es el amor, la verdad y la vida .... es el Verbo Yo Mismo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Escalando las montañas .... Luchando por las alturas espirituales ....

B.D. 0824 from 23 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Veáis, so os esforcéis por escalar montañas, no os debe faltar determinación, porque todo lo que está en lo alto hay que escalarlo, por así decirlo. No es fácil para una persona perezosa llegar a su meta, porque tiene que usar el doble de fuerza para luego mirar hacia abajo con el doble de satisfacción y bendecir el camino recorrido que lo ha llevado hacia arriba. Es esfuerzo espiritual debe ser considerado de la misma manera, Es también una voluntad constante de subir a la cumbre, que es la perfección espiritual. El caminante incansable sube con certeza a las alturas, siempre que no se deje desanimar por el trabajo y el esfuerzo que le trae el camino. Su mirada está dirigida hacia arriba, no escatima esfuerzos y siempre se esfuerza hacia la meta.

Cuando se hace la caminata en la tierra de la misma manera, cuando el hombre también asume todos los esfuerzos y penalidades con los ojos dirigidos hacia arriba, cuando no se deja engañar por las alegrías momentáneas del mundo, sino que ya envía a su alma hacia las regiones superiores y tiene toda la voluntad de alcanzar las alturas espirituales, entonces también un día podrá mirar hacia atrás con satisfacción en su camino terrenal, y nunca se arrepentirá de lo que entregó para alcanzar esta meta, para estar en la luz y ser aliviado de todo sufrimiento.

Quien éste en la cima de la montaña y se siente libre de todas las cargas terrenales, quien crea que allí está más cerca de su Señor y Creador, quien ahora deja vagar su mirada por áreas infinitamente amplias y viéndolo todo en su esplendor y belleza, podrá imaginarse a grandes rasgos la libertad espiritual en que el alma puede ver todo lo que le rodea después de haber terminado el ascenso, cómo se siente libre de toda pesadez terrenal y, estando en la luz del divino sol de gracia, se le permite disfrutar de una bienaventuranza indecible. E incluso si el ascenso es arduo, la recompensa es tan incomparablemente gloriosa que supera mil veces todo el sufrimiento y la renuncia que han pasado antes ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El bullicio del inframundo .... Negadores de Dios testarudos ....

B.D. 0825 from 23 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Constantemente se te envían palabras de amor y seres benevolentes, y seres benevolentes se unifican a ti para hacerte receptivo y prepararte para recibir las enseñanzas de lo alto.

Y así también escucharás hoy una lección importantísima, que tiene como fin darte información sobre lo que está pasando en el inframundo, que debe entenderse como todo lo que se rebela contra los buenos seres espirituales y lo que se esfuerza por obrar contra ellos. En particular, estos seres evitan todas las oportunidades que podrían servirles para un mayor desarrollo, y su intención constante consiste en atraer bajo su hechizo lo que aún no está en la noche oscura y así aumentar el rebaño de aquellos que se han apostatado de Dios. Parece pues, que el número de seres tenebrosos aumenta desmesuradamente a medida que la tierra y sus habitantes resisten a los esfuerzos de los buenos espíritus y se alejan cada vez más de Dios.

Sin embargo, también se establece un límite para este poder oscuro donde su poder ya no puede tener efecto, y este es siempre el caso cuando los seres espiritualmente maduros cuidan a las personas de una manera particularmente amorosa, de modo que los esfuerzos de las fuerzas malas se opongan las fuerzas buenas igualmente fuertes y sus efectos en las personas se pueden sentir, aunque no del todo con éxito, pero sin embargo detener las malas acciones. Es por lo tanto una lucha particularmente violenta entre los seres espirituales buenos y malos en el tiempo actual de necesidad mental, pero el poder del amor supera al del odio. Y eso es una bendición para las almas descarriadas ....

Así una persona que se debilita en el espíritu por cierta ignorancia será protegido con especial amor por sus amigos espirituales, y no será tarea fácil para el adversario atraerlo bajo su hechizo, mientras que el negador de Dios testarudo .... que tenía innumerables veces la oportunidad de obtener conocimiento acerca de las verdades espirituales, correrá el mayor peligro porque el poder oscuro se apodera de él con toda astucia y busca fortalecer aún más la voluntad de rechazar en él y quitarle cualquier comprensión de las verdades espirituales, para conseguir a tenerlo aún más firmemente bajo su control.

Y por lo tanto, será significativamente más fácil para una persona que no tiene mucho conocimiento terrenal llegar a Dios y a la cognición, que para un arrogante representante de los negadores de Dios, convencido de su conocimiento, pero despreciando los mandamientos de Dios .... El enemigo está tratando de apoderarse de él y allí el buen mundo espiritual también es impotente porque tal persona se somete voluntariamente a la supremacía del mal y por lo tanto no da permiso a los poderes espirituales dispuestos para cuidar de él, y sin la ayuda del ser humano a través de su voluntad, no se puede realizar un intento de rescate, por lo que este ser humano tiene que soportar su necesidad espiritual por sí solo .... Debe tratar de liberarse de las cadenas del enemigo, o será irremediablemente adicto a él hasta tiempos impensables ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La hora de la muerte .... Sin preparación ..... Angustias del fallecimiento ....

B.D. 0826 from 24 de marzo 1939, taken from Book No. 17

En medio de la vida el hombre empieza de pensar sobre preguntas reflexionando su fin fisico. En estos tiempos le persiguen pensamientos de un fin repentino .... al principio intenta de evitarlas pero cada vez dará más oído. Es como una insistencia para que lo tenga en cuenta, es como una advertencia continua de pensar en su fin y de tomar posición. En cada momento aprovechad la fuerza espiritual de recordar al hombre para aprovechar la ventaja para el alma prestando atención a estos pensamientos. Un instante imprudente puede poner un fin a la existencia en tierra y nadie tiene el poder de prolongarse la vida por una hora en cuanto haya llegado la hora de su muerte.

Por eso cada uno debería estar preparado en cualquier momento para entrar al reino eterno. Debe enfrentarse conscientemente con la vida después de la muerte, debe ajustar su vida de la manera que se encuentra en equilibrio con sus tareas terrestres y lo ve como preparación temporal para la vida real más allá. Si se pone un control permanente mirando si su vida satisfecha a los mandamientos divinos y si sirve al creador del cielo y de la tierra .... y si busca siempre la conexión con Él y se prepara y trabaja en su alma, el pensamiento en la muerte no le asustará más, al contrario, se encontrará a gusto pensándolo como liberación de las ataduras corporales.

Los humanos que por otra parte rechazan asustados cada pensamiento en ello y dejan pasar completamente indiferente los avisos tendrán por parte una vida más fácil en la tierra, porque no se molestan con nada lo que podría sacudirse en su tranquilidad; viven el día sin ningún sentido de responsabilidad .... No se limitarán por alguna medida restrictiva por el bien de la vida más allá .... rechazarán todo lo que se pone delante como tarea de la vida .... pero con la llegada de la muerte serán atacados por una terrible intranquilidad y saborearan la angustia sino se han abierto a otros pensamientos durante un periodo largo de sufrimiento. La hora de la muerte no será bienvenida, están atados con todas las fibras de su ser en la vida terrestre y piden de no cambiarla por otra porque no están preparados de ninguna manera.

Pero la hora de la separación llega para todos y muchas veces inesperado. Un humano no preparado sentirá todo el tormento de la muerte y su fin no será envidiable. Pero cada uno lo tiene en sus manos de cambiarlo en la hora de su salvación en cuanto viva su vida terrestre de manera que no tenga que temer la responsabilidad .... a que pueda devolver a cada hora su vida al Señor del cielo en confianza ingenua para encontrar Su compasión y amor porque esta vida terrestre se vivía siempre en contacto con Él ....

ámen

Traducido por Bea Gato

Se acerca el tiempo del juicio .... Concepto de tiempo .... Presente ....

B.D. 0827 from 24 de marzo 1939, taken from Book No. 17

“El himno de alabanza de los que Me sirven resuena sin cesar, y las huestes del cielo se unen y Me alaban y glorifican ....” El tiempo se apresura en la tierra, pero comparado con la eternidad, el curso terrenal del hombre es como un momento, significa en la tierra un evento a largo plazo cuando se habla de un evento en el futuro, y no afecta particularmente a la persona porque le parece una eternidad antes de que ocurra tal evento anunciado.

Solo que tal término no es fácil de hacer comprensible de otra manera y la predicción de un evento no puede darse exactamente en el día y la hora, porque esto de ninguna manera sería beneficioso para el hombre por un lado y por otro lado, la humanidad misma determina el tiempo de tal evento por su propia voluntad o su falta de fe, que es la causa del evento que ocurre. A menudo pasan así muchos años en aparente calma, de modo que la gente se siente segura y nunca cree en hechos trascendentales, porque siempre prestan atención solo a los acontecimientos que tienen su causa en las disputas terrenales. Y por lo tanto, puede parecerles poco creíble que la Deidad eterna se haga sentir de tal manera que un juicio venga sobre toda la humanidad y tenga un efecto tan terrible.

La humanidad rechaza tal perspectiva de juicio o cree que el tiempo está lejos de llegar porque carece por completo del concepto de tiempo, y el hombre no puede relacionar el tiempo en que vive .... el presente .... con el futuro anunciado, y por eso todo lo lejano es siempre comprensible como algo lejano para él y este concepto del tiempo le parece más aceptable. Si la gente de la actualidad pudiera comprender lo cerca que está este tiempo de juicio, nunca pasarían sus vidas tan tranquilamente .... sino el miedo y la desesperación se apodarían de ella, sabiendo que este tiempo está tan cerca de ella.

Y nuevamente el Señor tiene misericordia con los hijos de la tierra y quisiera llamarlos a todos para que se preparen para este tiempo. Ha llegado la hora del justo porque encontrará su camino a través del caos espiritual, también esperará la Señor y el juicio no le sorprenderá .... Pero todos vosotros que todavía pensáis que el tiempo está lejos, a vuestro sueño espiritual seguirá un terrible despertar .... no consideréis que no podréis escapar de los horrores de este tiempo .... no consideréis vuestra impotencia frente a los elementos desatados .... y penséis aún mucho menos en lo que os puede salvar de todas las necesidades .... porque no pensáis en el Señor .... y en esta hora estaréis completamente perdidos e indefensos, afectados por el miedo y la ansiedad y sin fe en Dios, estaréis a merced de las fuerzas de la naturaleza ....

Se acerca el tiempo en que la voluntad de la humanidad se aparta conscientemente de Él, y por lo tanto también se acerca el tiempo en que está escrito que la tierra se inclinará ante el Todopoderoso y que fuego caerá del cielo y que temblará aquel que ignora a su Creador .... Porque lo que el Señor dijo se cumplirá, hasta la última letra.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Depresiones .... El sufrimiento es el amor del Padre ....

B.D. 0828 from 25 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Un anhelo indescriptible se despertará en vosotros si os esforzáis por lograr la perfección y pensáis en las delicias del cielo. Y este anhelo contribuirá a despojar al alma de sus grilletes, porque en la misma medida decrecerá el deseo por el mundo y de las alegrías terrenales, y solo se deseará lo que significa felicidad para el alma. Y cuando os encontráis en este estado, toda depresión también cederá, porque todo lo mundano ya no os afecta, el alma se vuelve libre e ignora el cuerpo, y entonces ya nada puede pesarle más, lo que le causa pena en un estado menos perfecto. Y así acepta este consuelo y simplemente trabaja sin desanimarte en ti mismo, así también superarás también aquellas horas en las que la presión de la tierra pesa demasiado sobre ti.

El Padre que está en el cielo conoce las necesidades de Sus hijos, y sin embargo, estas no se pueden evitar por completo, debe espolear lo que se cansa y purificar lo que aún no está limpio de escoria. Teniendo esto en cuenta, cada día te traerá su bendición y te acercarás más y más al estado de liberación. El alma va a la deriva con tanta frecuencia, se balancea hacia delante y hacia atrás y aún no está firme en sí misma, y entonces se necesitan tales depresiones para fortalecerla y despertar el deseo por su Creador. Una vez que haya superado tales estados de ánimo, entonces volverá a ser luz y claridad en ella, y vive con doble preocupación por su liberación.

A veces parece incomprensible para las personas cómo el amor paterno de Dios se expresa a menudo en las personas de una manera dolorosamente conmovedora; no pueden encontrar una explicación para ello, porque no son capaces juzgar qué miseria indecible sería su destino si solo les esperaran cosas hermosas y alegres en la tierra y que esta miseria sería mucho más dolorosa que el sufrimiento terrenal. El amor infinito del Padre está siempre dispuesto a dar y nunca ha querido que las personas sufran .... Así que mientras no violen el orden divino, todo sufrimiento se mantendría alejado de ellas y solo llegarían a sentir la bondad y el amor de Dios.

Pero si ahora su propia voluntad las impulsa a violar el orden divino, y que a través de esto tendrían que soportar un sufrimiento indecible en el más allá, y porque Dios tiene que ser un juez justo y no puede negar el sentido de la justica por amor a las personas, así que entonces Él trata de convencer al hombre todavía en la tierra de su pensar y actuar erróneo .... Él busca influir en él favorablemente y hacerle subordinado a la voluntad divina y esto en todos los sentidos .... a través de Su Palabra, que anuncia Su voluntad .... a través de admoniciones y constantes referencias al sufrimiento y la desgracia de los semejantes y precisamente al sufrimiento que afecta al propio ser humano .... pero que sólo puede mencionarse mínimamente frente al sufrimiento que le espera al incorregible ser humano en el más allá.

El hombre en la tierra no es receptivo al amor sobremanera grande del Señor .... El amor por el mundo se ha apoderado tanto de él que, cegado por su esplendor y brillo, no reconoce la cálida y suave luz del amor divino .... porque el adversario combate con medios violentos. Él busca despertar el amor al esplendor y la suntuosidad en el hombre, y cuando el corazón humano sucumbe a este amor, ya no siente el soplo del amor divino. Y si el Padre Que está en el cielo quiere hacer que la gente se recuerde de Él, entonces solo puede hacerlo a través del sufrimiento .... porque en el sufrimiento es más probable que encuentre el camino de regreso a Él, y entonces el sufrimiento aúnj puede convertirse en una bendición inimaginable, donde de otro modo el amor del divino Salvador no es respetado en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Acontecimiento por venir .... Transformación de la vida terrenal ....

B.D. 0829 from 26 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Y los que obran en silencio son benditos ante el Señor .... De esto podéis estar seguros de que Él se acerca a vosotros en todas las formas, que vendrá a vosotros en cualquier momento y os ayudará a llevar lo que os deprime. Y quien Lo lleve en su corazón también Lo sentirá y se entrega por completo a Su poder. Deja que el corazón hable: Aún no ha llegado tu hora, porque todo necesita su tiempo y la fe profunda quiere ser ganada. Él que te ama desde la eternidad dirige también tus pasos hacia la unificación y quiere formarte a Su imagen semejante .... Quiere que tu estancia en la tierra sea una bendición para ti, y por eso la vida también te debe traer resistencias que requieren toda tu fuerza para superarlas. Todas las sabidurías delo alto serían inútiles sin tu voluntad activa de auto-liberación.

Y es muy importante tener en cuenta que la voluntad no se debilita, porque ni un solo día os ha sido dado en vano y se debe aprovechar cada día para el bien del alma. Si ahora a la persona le falta la fuerza motriz, si su voluntad se debilita y ya no presta atención a los peligros, que acarrea consigo una pesadez mental, flaqueará y no terminará el camino hacia arriba. Así que el día con sus obstáculos debe estimular al hombre a estar incansablemente activo, y no debe temerlos, sino enfrentarlos con plena fe u confianza en la ayuda de lo alto. Entonces su espíritu se fortalecerá y ningún día será vivido en vano. Y debes lograr a desterrar de tu corazón todos los pensamientos ansiosos, dubitativos y opresivos y en toda libertad espiritual mirar hacia el Señor del cielo y de la tierra ....

Y ahora tus amigos espirituales te están dando un mensaje con respecto al acontecimiento que está por venir, que os causará terror y emoción en un futuro muy cercano: Sin duda, ha llegado el momento que requiere una intervención desde arriba, y es de suma importancia, que experimentéis, qué afluencia de poder espiritual se transfiere a los hombres para prepararlos para este acontecimiento. Porque hay una cosa particularmente necesario hoy en día, que el ser humano reconozca la influencia directa de un poder superior en todo lo que sucede. Después de todo, solamente se trata de la maduración espiritual de los seres humanos que viven en la tierra, y para este propósito el curso de los acontecimientos en la tierra debe adaptarse de tal manera que se puede tener en cuenta el desarrollo del espíritu.

Cuando el mundo empieza a sospechar de acontecimientos que indudablemente vienen de lado que del humano, cuando como resultado tiene que seguir una transformación completa de la vida terrenal .... cuando comienza un tiempo que puede llamarse completamente nuevo, la actitud espiritual también debe experimentar un cambio, porque el humano tiene motivos suficientes para pensar en los más diversos problemas, y este es el fin último de todos los acontecimientos, que estimulen al ser humano a dejar que su espíritu se active, porque solo a partir de ahora puede empezar la obra de los seres espiritual, cuando el ser humana haya entrado una vez en contacto con ellos, cediendo voluntariamente e insertando de sus pensamientos, en la dirección de pensamiento tomado por los amigos espirituales. Este tiempo será tan emocionante y pesará en todas las mentes, pero quien sea capaz de ver con ojos espirituales también comprenderá el propósito y el significado de todos los acontecimientos, porque nada sucede sin la voluntad de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tiempo de sequía .... Roca .... Fuente .... Palabra de lo alto ....

B.D. 0830 from 26 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Oirás la voz de lo alto que te advierte que seas un ejemplo para los que traicionan al Señor. Mira, cuesta un esfuerzo interminable establecer una conexión desde el más allá hacia los seres humanos en la tierra, y tal puente es indescriptiblemente beneficioso para que se pueda cruzar la brecha. Si el Señor Mismo se digna ahora a mostraros a vosotros hijos terrenales el camino, entonces no se requiere nada más que la fuerte voluntad del ser humano para demostrarse digno de esta gracia, y él escucha las Palabras del Señor en todo momento.

Si la resistencia de las personas ahora no se puede quebrar y se mantienen en la defensiva a pesar de toda la necesidad del alma, sin embargo, esto no es razón para tomar una posición sobre todo lo que el entendimiento no puede captar, y por eso todos tienen que luchar por el conocimiento (cognición) de la verdad; debe tratar de creer que está completamente ciego y ahora confiadamente se deja guiar por el divino Señor y maestro. El mayor peligro consiste en querer juzgar todo según un esquema .... ¿Qué Espíritu probablemente puede llevar al hombre a la verdad? Pero sólo el Espíritu de Dios. Y estará en la verdad quien se entrega conscientemente a la Deidad eterna .... quien subordina su voluntad a la voluntad divina y quien suplique con profunda humildad la gracia de Dios.

Cualquiera que ahora recibe la Palabra verdaderamente no tiene la mente dirigida al esplendor y la pompa del mundo .... él tampoco lucha por el reconocimiento espiritual .... sólo quiere servir a Dios y a los hombres transmitiendo a éstos las verdades recibidas de Dios. ¿No muestra eso ya cuán indeciblemente errante es la persona que duda del origen de esta Palabra? El rechazo estricto de la Palabra divina se coloca como una piedra frente a la puerta del corazón .... porque las personas se crean un obstáculo a sí mismas al taponar el manantial claro del conocimiento y menospreciando el refrigerio que da fuerzas.

Llegará el momento en que habrá una gran sequía en la tierra, cuando solo un manantial se filtrará aquí y allá y la humanidad estará a punto de morir de sed. Y cuando el Señor quiera dirigirla miseria sin nombre de este tiempo, dejando que fluya bebida fresca de las rocas y abriendo pequeños pozos, que se supone deben refrescar a Sus hijos con agua viva, entonces no llenéis estos manantiales, sino que deis gracias al Señor, Quien quiere protegeros de los problemas y la miseria. Las transmisiones desde arriba son la más pura y purificada verdad, reconocible para el niño terrenal que sinceramente le pide a Dios que lo ilumine y con confianza Le deja la respuesta. Si la respuesta ya se le da a uno mismo, cada error ya ha sido promovido, y la gente entonces se conduce a sí misma por el camino equivocado. Pero el Señor protege a los que cumplen Su voluntad y perseveran en Su amor, porque se necesitan muchos para trabajar en Su viña ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Materia como portador del espíritu .... Voluntad creativa .... Disolver y Juntar

B.D. 0831 from 27 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Todo en la tierra sirve al desarrollo espiritual del hombre. Nada es visible al ojo humano que no haya sido creado para este propósito .... Todo el Espíritu de Dios da vida a la materia, y solo para que en un momento se libere de esta y pueda crear y dar forma a partir de sí mismo. Así, por ejemplo, la forma, que es en sí insustancial sólo es en conexión con lo espiritual aquello que sois capaces de ver y que sólo entonces es visible cuando el espíritu ha fijado su residencia en ella. Porque toda forma exterior también consta de sustancia, tomada de lo espiritual.

Simplemente no puede existir nada que no esté vivificado espiritualmente y un constante cambio de la forma externa solo tiene como propósito, de juntar las diversas sustancias espirituales, hasta que se haya formado un todo completo, el alma humana. Y este todo entonces debe madurar en sí mismo y tender hacia la perfección. Así la vida en la tierra es, por así decirlo, la estación educativa del espíritu .... es en la misma proporción lo que es la actividad terrenal del hombre .... una remodelación constante de todo lo que es nuevamente accesible al hombre como materia ....

Si el alma humana tuvo que formarse a partir de tales innumerables sustancias del alma, entonces el aire también debe ser un portador de lo espiritual, ya que contribuye continuamente a la vivificación del ser humano y, por lo tanto, proporciona constantemente a la forma externa del alma, el cuerpo humano, con un suministro vital, y todo lo espiritual del aire es absorbido por el cuerpo, por así decirlo, para luego unificarse con el alma, de modo que el alma humana se incrementa todavía.

Toda forma en sí misma se incrementa precisamente por el suministro externo que condiciona su vida .... pero la así llamada materia muerta a través de la voluntad creativa del ser humano, que nuevamente junta a los más diversos portadores de espíritu y a partir de ellos vuelve a crear un todo. Por lo tanto, un gran poder espiritual puede entrar en vigor al juntar la materia, o el poder espiritual también puede liberarse al disolver o triturar la materia, que ahora está buscando un lugar diferente para quedarse en una forma externa diferente, y también en un poder aumentando a través de la fusión de fuerzas. Por lo tanto, toda materia tiene algún propósito en el sentido terrenal, porque si se la dejaría completamente sin usar, la sustancia espiritual en ella no tendría oportunidad de madurar en esta forma externa ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espacio sin aire ....

B.D. 0832 from 28 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Entonces, hay un espacio sin aire fuera de la tierra cuyo propósito es desterrar a los seres espirituales para que anhelen la forma de la que quieren escapar y, por lo tanto, tienen que permanecer en las inmediaciones de la tierra. Este espacio es una separación de todo lo que aún permanece en la materia y de la materia misma .... y del reino espiritual que se encuentra fuera de la materia y por lo tanto aislará completamente la tierra en el universo y de toda creación, que aunque está vivificada de la tierra, pero que se mueve en leyes obligatorias completamente diferentes a las que son comprensibles para los habitantes de la tierra.

Por lo tanto, de ninguna manera es posible por parte de los humanos dominar este espacio vacío y hacerlo transitable a través de inventos de cualquier tipo, ya que su tarea, visto espiritualmente, empuja todo lo que emana de la tierra de regreso a la tierra .... pero visto terrenalmente este espacio no contiene el fluido necesario para la vida humana, que es imprescindible para el cuerpo humano. Un intento de conquistar el limite trazado por la voluntad de Dios significará inevitablemente también el fin terrenal del que lo intenta, ya que todo, los seres vivos y la materia, sólo pueden permanecer viables mientras se encuentren en la zona de la tierra que cobija tal vida y la materia, fuera de esta, sin embargo, faltan los elementos que condicionan esta vida, del nuevamente sabiamente cuidado considerado del Creador por todo lo espiritual, que trata de escapar de su destino y sólo alargaría sin cesar su camino de purificación.

El mundo espiritual que domina el espacio sin aire se encuentra nuevamente en un cierto estado de madurez en el que le corresponde la función de tal defensa contra todo lo terrenal. Cuanto más se desarrollan los seres, más responsable se vuelve su tarea, que, sin embargo, siempre se basa en el bienestar de los seres a cuidar y que, por lo tanto, también se lleva a cabo con celo y amor. Pero el hombre como tal nunca logrará hacerse uso de un área que contradice completamente la naturaleza de la tierra y por lo tanto tampoco ofrece la más mínima posibilidad de vida, y todas las investigaciones en esta área quedarán sin éxito o tener el fin corporal del investigador como consecuencia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Arrogancia .... Fe combinada con agudeza mental

B.D. 0833 from 28 de marzo 1939, taken from Book No. 17

La falta de fe de la gente causa una miseria indecible, y aunque el Padre celestial en Su misericordia quisiera controlar la miseria con pruebas evidentes de la obra divina que se supone que deben hacer más fácil a la gente, a creer .... pero es un esfuerzo vano en hombres imbuidos de su valor. El Señor entra en la vida de cada hombre de tantas maneras diferentes .... una y otra vez se les da la oportunidad de entrar en una relación infantil con Él .... Y si los hombres quisieran dejar que sus corazones hablaran más y escucharan menos lo que su entendimiento les aconseja, verdaderamente sería mejor para la humanidad y sería mucho más profundo en la fe de como es el caso de ahora.

El hombre que busca explicar y analizar todo intelectualmente no puede ser enseñado. El intelecto sin fe se valora en cero, solo la fe por si sola agradará al Dios celestial, pero la fe unida a la agudeza intelectual está más allá de toda expectativa útil para el hombre, porque solo ahora brilla para él la luz correcta, solo ahora se encuentra en la fuente de toda verdad, y su corazón se expandirá en el conocimiento de la abundancia de bienes espirituales que ahora se le ofrecen y cuan exitosamente puede ahora puede usar su agudeza mental, la cual está inseparablemente conectada con la fe profunda. Por lo tanto, debe ser posible sacar constantemente de la fuente de la sabiduría, porque un pozo que está abierto para que la humanidad pueda refrescarse de ello no se secará, a menos que rechace todo y no aprecie el refrigerio y el fortalecimiento que se le ofrece.

El error más grande y también la violación más grosera del orden divino es la arrogancia del hombre .... porque es ahí donde la palanca realmente no se puede aplicar fácilmente. El que es pequeño y se cree grande pierde todo aprecio por el valor de la veracidad .... quien no tiene sed de verdad por sí mismo nunca podrá juzgar y no podrá distinguir la verdad de la mentira cuando se la ofrece a los hombres como bien espiritual. A quien primeramente quiere afirmarse a sí mismo y a su reputación no le interesa en absoluto investigar la verdad .... más bien, la verdad le incomoda, ya que primero requiere un auto reconocimiento de sí mismo, y el hombre tendría que bajar de su alto pedestal que él mismo subió ....

Y así sólo puede estar en la luz quien respeta la verdad como la virtud más alta, porque la pura verdad sólo puede ser acogida por una persona hambrienta de verdad, y esto con la más profunda humildad de corazón ....la gracia de Dios no se acerca a la arrogancia, sino que quien vive en la humildad permanece siempre y para siempre en la gracia de Dios .... Y por lo tanto el ser humano primero debe reconocerse a sí mismo y este reconocimiento debe hacerlo consciente de su propia nada, entonces el ser humano se inclinará humildemente ante su Creador y no será privada de la gracia divina que lo ayudará a permanecer en la luz correcta ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ritmo .... Fenómenos naturales ....

B.D. 0834 from 29 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Los fenómenos más extraños se repiten en el mismo ritmo, y en eso ya se manifiesta la obra divina, que convirtió esta regularidad en una ley de la naturaleza. Si todo en la vida de las criaturas, en la naturaleza y sus fenómenos, fuera una manifestación desordenada y arbitraria de las fuerzas espirituales, entonces pronto se produciría un caos increíble y muy fácilmente se cuestionaría la existencia de las creaciones individuales, porque sólo en la actividad regulada de las fuerzas espirituales que influyen en la naturaleza radica la seguridad para la existencia de la creación. Precisamente esta regularidad de todos los procesos de la naturaleza es un factor que se debe tener en cuenta y que evidentemente revela a un Legislador, Cuya sabiduría y omnipotencia debe estar por encima de todo para poder guiar a toda la creación con tanta regularidad.

Y que estas leyes de la naturaleza se han mantenido inalterables desde su existencia, que el desarrollo de los seres vivos siempre se produce de manera inalterable, que el ser humano en todas las funciones corporales permanece siempre y constantemente el mismo, y esto desde el comienzo de la creación .... es innegable una prueba de un poder absoluto insondable y debería por lo tanto, con un poco de reflexión, poner al ser humano en un estado de fe, porque dirigir todo el universo en un orden siempre constante es verdaderamente algo que no debería hacer dudar al hombre que debe haber también un Gobernador del universo, a Cuya voluntad está subordinada todo lo creado sin excepción.

Y la creencia al respecto también da lugar a un sentimiento de reverencia y amor hacia este Gobernador del universo .... La tierra con todos sus fenómenos de la naturaleza ya es una obra de milagro para el hombre pensante .... pero cuán infinitamente diverso es la creación en su totalidad, y con qué precisión tienen lugar en ella los fenómenos absolutamente necesarios para la existencia del todo y pueden ser reconocidos una y otra vez en el mismo ritmo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor divino .... Ánodo .... Contacto ....

B.D. 0835 from 29 de marzo 1939, taken from Book No. 17

El mar del amor divino se derrama sobre todas las criaturas una y otra vez. Y el que cree estar solo, no presta atención a este amor, que le reemplaza mil veces lo que renuncia o lo que echa de menos. Porque en el amor de Dios está todo incluido, protección y cuidado y una constante compañía en todos los caminos. Los que disfrutan del amor divino nunca pueden sentirse solos porque en la conexión con el Señor, que cada uno es capaz de establecer por sí mismo, el niño humano ya está aliviado de la soledad, y ahora haber encontrado protección y refugio constante supera toda felicidad terrenal, porque el amor divino con su fuego eterno eclipsa mil veces todo esplendor terrenal, ya que de este amor emana una luz, deleitando incomparablemente a aquel que se para en esta luz.

El contacto vivo con el Señor divino es como una transmisión ininterrumpida al ánodo, y el hombre permanece en constante beneficiario del amor divino mientras el mismo mantiene el contacto. Es por eso que ningún ser humano en la tierra es tan digna de lástima, a pesar de todo tipo de dificultades, porque siempre tiene la ventaja de poder obtener consuelo y ayuda, felicidad y alegría para sí mismo a través de la conexión con el divino Salvador, Que considera a todos los seres en Su amor infinito, sea merecida e inmerecidamente, pero siempre dando amor en tal abundancia que la riqueza del amor ya podría dar al niño terrenal felicidad ilimitada en la tierra, si él recibiría conscientemente.

Pero el ser humano no tiene idea del poder del amor divino .... carece de toda comprensión del amor universal que abarca todo del Creador divino, él solo conoce el término “amor” en el sentido temporal, que, sin embargo, es predominantemente un amor que desea y rara vez sólo un amor que da. Y así, el sentimiento de felicidad está mucho más desarrollado en el amor de las personas por las posesiones que en la renuncia y el dar. Pero quien quiera conocer el amor verdadero en su más profunda felicidad, primero debe renunciar a todo amor por las posesiones, sólo entonces podrá sentir el amor divino como lo más precioso que su corazón puede recibir.

Educarse en el amor es el primer y último mandamiento .... y el ser humano se redime por el amor, se hace libre y ahora siente la dicha del amor, que el Salvador Mismo le da .... que es delicioso e ilimitado, que alberga en sí todos los deleites del cielo .... que es más puro que el oro y pone a cada criatura en el éxtasis más brillante .... que no puede ser reemplazado en ninguna parte ni por nada, que es la dicha más alta y eterna y, sin embargo, está disponible para cualquiera que desee solo el amor del Salvador amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Adaptabilidad .... Impulso a ser activo .... Despertar del Espíritu de Dios ....

B.D. 0836 from 30 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Todo Espíritu de Dios tiene la capacidad de adaptarse y, por lo tanto, también puede obrar de manera diferente en cada forma que le encierra, es decir, la actividad del Espíritu siempre corresponde a la tarea que la forma respectiva debe cumplir en la tierra. Por lo tanto, el portador del Espíritu, la forma externa, también debe llevar a cabo una actividad en constante cambio para servir a lo espiritual en sí mismo y también para cumplir las condiciones de vida de los seres individuales previstos en la creación.

Aunque a menudo se puede comprobar una actividad similar en los diversos pequeños seres vivientes, pero lo espiritual de Dios trae un cierto orden a cada actividad y esta es también su actividad espiritual en particular, que precisamente este orden se establece y mantiene en toda la creación total, mientras que sin esto, una confusión incomparable y una explotación arbitraria de la fuerza solo resultarían en un caos indescriptible en la creación.

El impulso de actividad de los diferentes seres vivos no siempre es igual de fuerte, porque la fuerza espiritual que los anima también es de diferente fuerza y por lo tanto tampoco reside la misma capacidad activa en los seres mientras la sustancia no esté en la misma proporción el uno al otro. Solo el ser humano tiene un alma completamente idéntica en su forma externa, que solo es diferente en sí misma debido a la madurez espiritual del ser humano, que nuevamente es solo una consecuencia del despertar de la chispa divina, del Espíritu de Dios en el ser humano.

La sustancia espiritual es todo lo que vivifica la materia y por lo tanto forma el alma humana después de un largo viaje de innumerables partículas del alma a través de innumerables encarnaciones .... Sin embargo, el Espíritu de Dios se coloca primero en el alma ahora completamente desarrollada y ahora debe ser despertado por la voluntad del hombre, es decir, por su propia cooperación consciente, y volverse completamente uno con el alma ....

Esta es la tarea espiritual del hombre en la tierra, que está completamente separada de la actividad terrenal, porque esta última le ha sido dejada al hombre en la tierra de tantas maneras diferentes, mientras que la actividad espiritual, el despertar del espíritu divino es el destino de todo ser humano y que es también completamente independiente de la actividad terrenal res. toda actividad terrenal da la misma oportunidad de madurar y unirse con el Espíritu de Dios adormecido en ella. Por lo tanto, la madurez espiritual nunca se puede hacer depender de la tarea terrenal en la tierra, sino que cada persona en cada situación de la vida puede contribuir a su desarrollo interior y, por lo tanto, también ser responsable para ella ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Felicidad en el más allá (casa) .... Advertencia para esta obra – Continuación

B.D. 0837 from 30 de marzo 1939, taken from Book No. 17

A lo lejos hay una casa en medio de un hermoso jardín. Un aliente resplandeciente se extiende como una nube sobre todo el entorno, y este hogar, que se inunda de luz y es verdaderamente maravillosa a la vista, está lista para recibir y espera a su habitante .... Y un profundo silencio lo envuelve cuando es llevado en la casa, un silencio que toca cono benevolencia al que se muda, que abandonó la tierra con toda la carga y el tormento .... He aquí, este es el lugar donde el corazón encuentra el regreso al corazón, donde el amor se siente en toda dulzura, donde se olvidan años de separación y comienza una nueva vida en la unión armoniosa de seres amándose.

Y cuando el andar del alma en la tierra le haya traído la madurez, ya será recibida por los seres de luz cuando entre en la eternidad y llevada a su estancia actual. Y el alma es libre y despreocupada, y donde mora hay luz y amor .... Y lo que creía haber olvidado hace mucho tiempo despierta a la nueva vida, lo que dormía profundamente en el corazón en la tierra, se eleva a las alturas en una plenitud inimaginable, y sólo ahora el alma vive en la verdadera vida .... está en el amor. Y cuando ha llegado la hora de la liberación del cautiverio corporal, entonces el alma es esperada y llevada al reino eterno, al nuevo hogar, a la nueva patria, que es la realización de su más profundo anhelo.

*Todavía quedan muchos pasos por dar antes de pararte en la casita .... pero siempre debes ver delante de ti la cada hacia la que te diriges .... Pues mira, el que te está esperando mira hacia su novia lleno de amor .... Él te ve de pie en la luz del sol, mirando hacia el cielo .... son sus ruegos y sus suplicas que la mano del Padre te guie siempre ....*

Han llegado tantos amigos que quieren ayudarte, porque la recepción está perturbado hoy por seres espirituales innobles que encuentran tu resistencia insoportable. Tratan de inquietarte y tratan por todos los medios de mantenerte alejado de tu trabajo espiritual. Pero los seres buenos también están a tu lado y fortalecen tu voluntad para una devoción siempre nueva. Y así sepa que hoy por una razón muy especial se te puede anunciar qué bienaventuranza te espera en el más allá, que te debe animar de hacer tu trabajo cada vez más diligentemente, porque no debe haber estancamiento, por eso te da fuerzas nuevamente para obrar por el Señor.

No te dejes perturbar de ninguna manera y rechaza todas las distracciones, pues la tarea es recoger los bienes espirituales sin cansarse; la recepción no debe ser interrumpida, y tanto vacíos en tu conocimiento deben ser llenados con la sabiduría de lo alto, que el Padre celestial te enviará con todo amor. Y donde tu cuerpo amenace con debilitarse, ahí reemplaza espiritualmente esta debilidad, únete al divino Salvador en oración sincera, y él te dará la poción curativa en toda dolencia física. Si el salvador se ocupa de tu sufrimiento, no hay peligro que temer, ni físico ni psíquico, pero debes acudir a Él en oración, debes pedirle la fuerza a él, Que está siempre dispuesto a ayudar a los que confianza se dirigen a Él. Y si esta fe está firmemente arraigada en tu corazón, te aliviarás de todo sufrimiento físico y entonces podrás trabajar de manera doblemente beneficiosa en el servicio del Señor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Autodisciplina espiritual .... Hacer frente al trabajo terrenal dependiendo de lo espiritual ....

B.D. 0838 from 31 de marzo 1939, taken from Book No. 17

Permanecer en una actividad espiritual incansable también garantiza un desarrollo superior continuado del alma, y por lo tanto, aquellos que se esfuerzan hacia arriba, deberán ser siempre diligentes en una auto disciplina espiritual constante; deberán dar prioridad a todo trabajo espiritual y no deben permitirse ser estorbados por lo deberes terrenales .... porque se trata de ganar un bien mucho más valioso de lo que jamás se puede hacer en la tierra, y si la persona ahora cree que puede dejarse frenar por la actividad terrenal, no se le impedirá hacerlo desde arriba, pero debe ser consciente de que está actuando espiritualmente atrasado, por lo que toda la voluntad debe aplicarse primero al mantenimiento de la actividad espiritual, de esta manera el hombre también será liberado de todas las preocupaciones terrenales.

El trabajo de la mañana siempre será insustituible para ti y, por lo tanto, debe continuar si es posible, porque durante este tiempo todas las fuerzas están a tu disposición y también pueden entrar más fácilmente en tus pensamientos. Así que presta atención a lo siguiente: lo que sea que se interponga en tu camino solo se permite para probar y fortalecer tu voluntad. No debes caer víctima de estas tentaciones, porque depende únicamente de tu voluntad que innumerables seres están a tu lado y te brindan asistencia, si solo pretendes atender el trabajo espiritual. Se te ofrece alivio en todos los sentidos, aunque no siempre sea evidente para ti, porque espiritualmente recibes algunas cosas que no sientes físicamente, pero que el alma siente con gratitud.

La misma actividad de los pensamientos en el trabajo terrenal es también un poder espiritual impartido a ti, para que seas apoyado en todos los sentidos, para que el trabajo terrenal se vuelva superable para ti y debes todos los éxitos a la actividad simultánea en el área espiritual. Deja tus preocupaciones sobre cómo hacer frente a las tareas terrenales .... porque tu fuerza de voluntad aumentada que aplicas a estas ciertamente no es la garantía de que tendrán éxito, pero si siempre pones el trabajo espiritual en primer plano, todo éxito será destinado para ti. Y así es incomparablemente más valioso que te dejes en plena confianza a tu guía espiritual, en vez de querer lograr un objetivo fijado a través del propio esfuerzo, si esto sólo se ve en el dominio de la actividad terrenal.

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Deformaciones físicas y su bendición

B.D. 0839 from 31 de marzo 1939, taken from Book No. 17

El hombre tiene que sostener una prueba de vida involuntaria –pero aun así extremadamente curativa– cuando su cuerpo presenta deformaciones que le impiden el gozo ilimitado de placeres terrenales, es decir, cuando por eso se ve obligado a renunciar a placeres mundanos.

Sólo que ahora se encuentra en el gran peligro de guardar rencor a su Creador o, igual, de rehusarle del todo; porque según su criterio la Voluntad de un Divinidad que “agracia” a los seres humanos con semejantes “dones” le resulta incomprensible.

Pero si a pesar de su desgracia mantiene una fe firme, su progreso espiritual será más fácil porque le resultará más fácil resistirse a las tentaciones del mundo; pues en falta de placeres mundanos se dedicará tanto más a problemas espirituales que le llevarán mucho antes al estado de madurez.

De modo que frecuentemente tales hombres llegan en poco tiempo al concepto correcto de su Vida de la cual ya no exigen una realización total sino que con paciencia esperan la hora que acaba con su existencia, convencidos que solamente entonces comenzará la verdadera Vida... y que en el Más Allá su conducta en la Tierra tendrá sus consecuencias.

En este sentido el que en la Tierra esté deformado tiene cierta ventaja pues su renuncia a los placeres terrenales le resulta más fácil que a un hombre bien hecho que continuamente está expuesto a las tentaciones mundanas - pero eso sólo si el mismo cumple con lo suyo, es decir, si con devoción a la Voluntad de Dios soporta la suerte que le está impuesta, dando gracias a su Creador por haberle dado la vida.

Si tal hombre es espiritualmente activo, entonces pronto ya no considerará su figura como una desgracia sino verá en la Vida espiritual un objetivo deseable. Siempre aspirará por más saber, y también dará amor a sus semejantes. Pero no se quejará de su suerte y menos aún se rebelará contra Dios...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Palabras de Padre .... Conducta de vida simple .... Bienes sin valor ....

B.D. 0840 from 1 de abril 1939, taken from Book No. 17

Todas tus solicitudes deben cumplirse, hija Mía, y debes ver y sentir cuán íntimamente te abraza el amor de tu Salvador, porque el que me busca es verdaderamente acogido por Mí y guiado y cuidado con todo amor. Mira hija Mia, el corazón del hombre tiene el destino de acogerme, y temblará de tal amor, si Yo habito en él, que realmente ya no anhela la alegría terrenal. Y cuando Me acerco al niño de la tierra, todo deseo por el mundo ha cedido y vive solo en Mí y Mi amor.

Desea con toda sencillez lo que la felicidad más profunda te brinda es mucho más valioso que la preocupación constante por las necesidades terrenales. Tendréis en abundancia lo que vuestro cuerpo necesita si solo tomáis en cuenta las necesidades de vuestra alma. Y así bendigo tu entrega que está dedicada a esta obra en especial y siempre estaré cerca de ti para protegerte de toda hostilidad desde fuera.

El impulso a la verdad será una molestia para aquellos que se han entregado al príncipe de las mentiras, y tratarán de destruir lo que podría obstaculizarles como obra de la verdad en la vida terrenal. Pero te apoyo de inmediato y te advierto dónde tu celo te podría dañar .... Pon las palabras correctas en tu boca y no te dejes poner en peligro; porque Mis luchadores están bajo Mi protección y nunca deben sentirse abandonados por Mi.

Todo esfuerzo por la verdad también es una espina en el costado de aquellos que se han separado de Mí, y eso por motivos egoístas .... Quienes que no encuentran su satisfacción en un estilo de vida simple como lo exigen Mis mandamientos, sino que quieren establecer una legislación completamente diferente a la que está incluida en Mis enseñanzas. Y vosotros, los humanos, no entendéis cuánto más complicado es vuestro estilo de vida planeado, más difícil será el desarrollo espiritual .... No veis la desventaja para vuestra alma, porque solo consideráis el cuerpo con lo que le conviene.

Si solo vais por un camino que es bastante engañoso y Yo no os enviaría la verdad que os guiará correctamente, ¿qué debería ser sobre el éxito de vuestra vida terrenal? Es incomparablemente más difícil lograr el objetivo si os estáis aumentando aún más las resistencias en vez de reducirlas. Deseáis tantas cosas, que solo distraen vuestros sentidos de lo puramente espiritual, estáis en una constante soledad a pesar de las distracciones más imaginables que el mundo os ofrece, porque todo esto solo sirve al cuerpo, pero priva al alma de su salvación. Debilitáis vuestra capacidad de resistencia y os quedáis sin fuerza alguna, porque solo gastáis vuestra energía vital para cosas inútiles y sois esclavos de vuestros impulsos en lugar de controlarlos ....

Y si ahora se os ofrece la verdad, no es sabrosa para vosotros y, por lo tanto, ni queréis escucharla, sino que sois mucho más receptivos para las enseñanzas mundanas. Solo pangaos una vez en el pensamiento que os estáis robando a vosotros mismos .... que entregáis una vida mucho más agradable en la eternidad por el corto espacio de tiempo en la tierra, si la habéis vivido mal y en contra de vuestro destino .... y luego imaginaos las pequeñeces por las que os habéis perdido las glorias en el más allá .... y considerad que realmente no os dejaré sin verdad durante vuestra vida terrenal para salvaros de este error, que llevará a consecuencias tan severas.

¿Por qué no aceptáis la verdad? .... ¿Por qué preferís el corto espacio de tiempo terrenal con sus bienes sin valor a la eternidad, que puede daros una satisfacción verdadera ....? Yo os he dado la vida para que pueda ser una bendición para vosotros en la aplicación correcta, y Yo Mismo os doy la instrucción sobre como podéis obtener el mayor beneficio de esta vida para vuestra alma, pero quien solo considera el cuerpo, no usará el don del cielo, porque Él que os dio la vida quiere hacer que por eso el reino eterno sea accesible para vosotros ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Diversas capacidades de recepción .... Forma y contenido de las recepciones

B.D. 0841 from 1 de abril 1939, taken from Book No. 17

La diferente capacidad de recibir es la explicación de las diferentes tipos de recepciones en términos de forma y contenido. Cuando el espíritu está completamente recogido y puede separarse fácilmente de la tierra y de las preocupaciones y alegrías asociadas con ella .... y no desea nada más que un intercambio espiritual con los amigos del más allá, a estos les resultará mucho más fácil entrar en el corazón humano y sus pensamientos pueden transmitirse al niño terrenal sin obstáculos ni perturbaciones.

Sin embargo, si el alma se desvía una y otra vez de todo lo espiritual, si no puede romper la conexión con lo terrenal o una cierta actitud descuidad debilita la capacidad de receptividad, entonces esto se hará sentir, que pasará mucho tiempo hasta que la fuerza espiritual puede hacerse comprensible, y esto debilita inmensamente la fuerza de voluntad porque un gran éxito, como es comprensible, siempre estimulará la voluntad de estar activo una y otra vez, mientras que un pequeño éxito sólo hace que el ser humano se vuelva más perezoso si el impulso de la actividad no es extraordinariamente vivo y trata de aumentar un pequeño éxito con todas sus fuerzas y combate la debilidad de la voluntad con todos los medios.

Por ejemplo, las recepciones con mayor receptividad darán testimonio de una sabiduría más profunda y también se diferencian en su forma de aquellas que se reciben con cierta debilidad mental. Porque el Señor exige entrega total y disponibilidad para recibir, exige devoción desenfrenada y atención indivisa, y entonces también los recompensará impartiendo sabiduría divina, que recompensa plenamente al niño terrenal para sacrificios de algún tipo y también lo hace inefablemente feliz y estimular a un esfuerzo cada más celoso.

Es un pensamiento consolador, que el Señor reparte según la necesidad y que los anhelos humanos siempre se cumplen .... que el Espíritu divino desciende en toda plenitud si es deseado de corazón .... y que entonces el hombre puede enriquecerse con tesoros espirituales y tiene completamente en sus manos en aumentar la recepción si lo quiere .... Es un pensamiento consolador, saber con qué facilidad el hombre en la tierra puede entrar en una relación íntima con el Padre celestial y así es enseñado de la manera más exhaustiva, y que, cuando lucha contra el mundo y sus encantos, él mismo puede determinar el nivel de su conocimiento, porque el Padre celestial da según la fuerza del anhelo del niño terrenal por la sabiduría. Y si desea recibirla desde el fondo del corazón, también se le ofrecerá la sabiduría divina más profunda en exceso ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Juicio y no el fin del mundo .... Remodelación de la Tierra ....

B.D. 0842 from 2 de abril 1939, taken from Book No. 17

Cuidad de los enfermos y pobres que se mueren de hambre por la necesidad espiritual. Y donde quiera que sea vuestra voluntad dirigirlo, se os dará a hablar conforme a la voluntad del Señor. Porque Su bendición estará con vosotros si trabajáis para Él. Y así escucha la voz de lo alto: Un alma que lucha tiene que luchar tanto para estar unida a Jesucristo, porque su voluntad sola es demasiado débil y por eso ya no encuentra la conexión correcta, por lo que se siente cansada y apática y solo anhela descansar. Y por eso hay que ofrecerle ayuda dirigiendo su mente al sufrimiento de Jesús en la cruz. El pensamiento de ayudar al Señor a llevar este gran sufrimiento hará soportable el sufrimiento y el alma encontrará a su Salvador y la unión final con su Creador.

En un sufrimiento sin nombre, el Señor recordó toda la culpa de los pecados humanos en la cruz y pronunció las palabras: “Padre, perdónalos, porque no saben lo que hacen” .... Y así esta hora de la muerte se convirtió en la hora de la redención de la humanidad del pecado. Y cuando también al hombre le es dada la hora la hora de la muerte y en esta piensa en el sufrimiento y muerte del Salvador, también le es quitada la culpa, y su mirada se dirige hacia el cielo, ya no siente el sufrimiento de la tierra y es aliviado de una carga indecible, porque está libre de sus pecados. Las puertas del cielo se abren y permiten al peregrino en la tierra la entrada al reino eterno.

Y ahora préstenos tu oído y recibe: La naturaleza interior de la tierra es de una fuerza de resistencia extraordinaria, y por eso la Tierra está destinada más allá de las eternidades a cobijar a los seres espirituales con el propósito del perfeccionamiento. Y por lo tanto nunca se podrá hablar de un fin del mundo que significa un completa destrucción de la tierra. Por supuesto, unos cambios locales ciertamente pueden ocurrir en gran medida, lo que significa una especie de desaparición de esta misma superficie de la tierra, pero la Tierra no será completamente destruida por lo que la gente puede pensar ....

Y así, el juicio venidero es también un acontecimiento que exigirá un gran número de víctimas en todas partes, que también sacudirá y agitará la superficie, de modo que la Tierra después tendrá que mostrar cambios del tipo más extraño. El fin temporal ciertamente habrá llegado para muchos, y para ellos será como el fin del mundo, pero quien, creyendo en el Redentor, supere este tiempo de error y salga y salva de esto, verá un cuadro de una remodelación de la Tierra, y reconocerá la grandeza y la omnipotencia del Creador, porque todo lo que ve ahora ha cambiado en su especie de tal manera que la más mínima duda sobre el Diseñador y Despertador de estos milagros de la creación desaparecerá para poder dar paso a una creencia firme y fuerte.

Después de un periodo de prueba interminablemente largo, el hombre se enfrenta a la elección de que se le permita ser un habitante de este nuevo mundo o hundirse con la forma anterior. Y desde hace mucho tiempo este evento ha sido planeado con el propósito de la clarificación y separación final de todos los seres espirituales que anhelan a Dios o se han dedicado a las tinieblas. La humanidad simplemente piensa que este momento aún no ha llegado y, por lo tanto, se encuentra en un gran problema si no espera la venida del Señor. Porque con este juicio el Señor también aparecerá de nuevo en la Tierra, claramente reconocible para los que son Suyos. Y ahora se cumplirá lo que está escrito en la Palabra y Escritura..

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Desobedecer los mandamientos .... Cumplimiento la voluntad expresada de Dios ....

B.D. 0843 from 2 de abril 1939, taken from Book No. 17

No debéis despreciar los mandamientos del Señor. estáis en una situación extremadamente peligrosa de la que no podéis escapar a voluntad si no obedecéis los mandamientos divinos, y quizás estáis creyendo, pero no probáis esta creencia siguiendo voluntariamente los mandamientos del Señor, entonces esta creencia no sirve para nada, porque solo se acepta exteriormente, pero no está enraizado en el corazón. Así que os imagináis bajo la protección del Señor, y esta también os está asegurada en todo momento, pero si vaciláis en vuestra fe, perdéis la protección divina, porque es precisamente esta fe profunda la que os la garantiza. Pero el que abandona al Señor por no perseverar en la fe, el Señor también abandonará a éste, y tendrá que andar por caminos difíciles hasta que el Señor Se dirige nuevamente a él.

El trato con el mundo es muy adecuado para promover la falta de fe. Dejad que las personas vayan solas por la vida, así encuentran el camino hacia al Padre mucho antes que en la relación con el mundo, donde uno más bien aparta al otro de la fe antes que tratar de ganarlo para ella. Y así cada paso en el mundo es siempre un peligro para la persona creyente si no ha encontrado la estabilidad interior a través del estrecho contacto con el divino Señor y Salvador.

Y qué sufrimiento aún les espera a estos muchos que no se miren a sí mismos y quedan sin conocimiento de su tarea de vida. Si no se enviara sufrimiento a tales personas, años tras años pasarían inútilmente, porque en la calma y tranquilidad de la vida cotidiana nunca podrían llegar al conocimiento (cognición), y la voz de arriba pasaría desapercibida. Entonces la gente no necesitaría ayuda, ni consuelo, ni instrucción. Todo cuidado del alma sería para ella un concepto incomprensible y sólo fortalecería su voluntad de rechazarlo, la tierra les ofrecería suficiente de lo bello y no necesitarían nada más.

Pero cuando se les hace muy clara la fugacidad de todo lo que es agradable en la tierra, si su vida siempre se vuelve difícil y poca atractiva por el sufrimiento y la pena, la gente busca un sustituto que la decepcione menos y también encontrará uno con la actitud espiritual correcta, es decir, en cuanto da la espalda a todo lo terrenal y se enfrentará a la cuestión de la vida espiritual después de la muerte. Y ahora comienza el proceso de una transformación completa cuando el hombre se ha acercado a este problema. También encontrará siempre la respuesta correcta si su voluntad es cumplir los mandamientos divinos si los reconoce .... si quiere hacer todo lo que corresponde a la voluntad divina, si esta voluntad le es revelada.

Entonces toda revelación es valiosa y también debe cumplirse porque todos los hilos espirituales serán unidos de tal manera que sirven a los hombres en la tierra .... y si el niño terrenal no cumple la voluntad expresada, no tiene derecho a la guía amorosa del Padre, porque éste actúa según su propio criterio y, por lo tanto, también debe asumir las consecuencias de sus actitud. En toda necesidad espiritual hay que ayudar a los hombres porque la necesidad terrenal debe llamarse pequeña cuando el estado del alma requiere ayuda. El tiempo de sufrimiento en la tierra pasará, pero el alma se lleva su sufrimiento a la eternidad, si no se ha perfeccionado. Así que pensad en ella en la oración para que el Señor la fortalezca y le dé la luz del conocimiento (cognición) ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Caridad .... Diez mandamientos ....

B.D. 0844 from 2 de abril 1939, taken from Book No. 17

El mandamiento de la caridad abarca todas las exigencias que se hacen a los seres humanos, y el amor a Dios está nuevamente condicionado por el amor al prójimo. De este modo el hombre cumplirá plenamente su tarea en la vida si se levanta en el amor por Dios y al prójimo y construye su vida sobre esta base. Donde el corazón puede hacer feliz en corazón, allí el enemigo ha perdido el poder, porque el amor es de origen divino, hace feliz y vivifica, mientras que el poder del enemigo trata de destruir lo que el amor levanta.

Pero el amor desinteresado por el prójimo siempre se ocupará sólo por el bienestar de aquel, pero nunca hacer lo más mínimo en su detrimento, porque entonces realmente no sería el amor correcto si de eso surgen desventajas para la persona. Por tanto, solo puede estar en el sentido del divino Creador, al servicio del amor al prójimo, tomar posición sobre los diez mandamientos que el Señor ha dado a los hombres, es decir, para una explicación más detallada de los mandamientos individuales, de que cada una de las cuales corresponde a la exigencia de amar al prójimo como a uno mismo, y así en resumen tener siempre como base sólo el amor al prójimo desinteresado.

La actitud espiritualmente idéntica también puede tener como consecuencia que todos los que son del mismo espíritu se unan el amor, o que el amor que se ha hecho fuerte en el ser humano se exprese de tal manera que el ser humano quiera dar a su prójimo una y otra vez, y sin querer lograr la más mínima ventaja para sí mismo, porque en cuanto predomina el interés por una ventaja, por pequeña que sea, toda obra de amor al prójimo que como una especie de especulación, pero nunca es lo que el Padre celestial enseño a los seres humanos en el mandamiento de amar al prójimo, sino que todos los cálculos se basan únicamente en la propia codicia, y el amor activo al prójimo en el sentido de Dios solo se practica en los pocos casos en que el ser humano está siempre dispuesto a dar pero nunca quiere tomar o poseer ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Divinidad de Jesús .... Extraña señal del sufrimiento y muerte de Jesús .... Admisión contra el Cristianismo ....

B.D. 0845 from 3 de abril 1939, taken from Book No. 17

Para que las almas extraviadas encuentren el camino de regreso a la fe en el Redentor divino, debe comenzar un trabajo tremendo, porque ya está demasiada arraigada la opinión de que el Redentor en la tierra probablemente estaba impregnado de la piedad más profunda, pero que era de origen puramente humano y el concepto de Su Divinidad fue formada de seguidores demasiada entusiastas de Su enseñanza y se ha conservado durante siglos. Es un comienzo muy difícil hacer entender a la gente el error de este punto de vista y refutarlo, porque en todo el tiempo la memoria de Sus hechos de ha desvanecido mucho .... uno solo toma nota de ello como una leyenda y así los milagros del Salvador en la tierra ya no pueden contribuir para despertar o fortalecer en Él.

Hoy en día la humanidad está acostumbrada a un pensamiento tan sobrio que no lo comprende y, por lo tanto, sin dudarlo, abandona la creencia en Jesucristo como Hijo de Dios y todo lo extraordinario, que en el momento actual todavía quiere señalar el sufrimiento y la muerte de Cristo, sin más, como producto de enfermos mentales y por tanto rechazarlo. Pero ahora el mundo tendrá que darse cuenta de un evento que aparente y evidentemente aclarará a los hombres el sufrimiento el sufrimiento y la muerte de Jesús, y se les dará una prueba de una clase tan extraña que ahora debería ser fácil para ellos creer, si solo usan su voluntad correctamente.

Pero la ciencia humana también se atreverá nuevamente a resolver o explicar este extraño fenómeno, y tratará de sacudir y destruir nuevamente toda creencia en el Señor y Salvador. Pero el amor de Dios está constantemente preocupado por ayudar a la angustia emocional de los seres humanos y les envía indicios tras indicios, y cuanto más atentamente presta atención el hombre a este problema de la encarnación de Dios, más convencido puede estar de que se le está indicando el camino correcto. Pero donde uno permanece completamente apático hacia Él, volverse a Cristo es indescriptiblemente difícil y los poderes espirituales del más allá tampoco pueden hacer mucho. Por eso es extraordinariamente exitoso e importante que el desinterés general se convierta primero en su contrario .... que, lo que era hasta ahora, el ejercicio mecánico del así llamado servicio divino, debe sufrir un fuerte choque para estimular a las personas a pensar y hacer que tomen algún tipo de decisión.

Solo cuando existe el peligro de tener que regalar algo, una ser humano se da cuenta lo lo valioso que es para él .... o se separa fácilmente o comienza a luchar por su posesión, y ese es también el propósito de todas las luchas contra el Cristianismo, las cuales son permitidas por Dios precisamente con el propósito de que el hombre pueda tomar sus propias decisiones y en general prestar atención al problema. El número de los que profesan a Jesucristo realmente debe llamarse muy pequeño en comparación con aquellos que voluntariamente o conscientemente renuncian a Él, pero se les darán muchos indicios para salvarse aún de la ruina, lo que aún camina en la ceguera. Y todavía habrá una lucha indecible por las almas, tanto en este lado como en el más allá ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Insectos ....

B.D. 0846 from 3 de abril 1939, taken from Book No. 17

Gracias a tu fuerza de voluntad, puedes penetrar en los misterios de la creación y, por así decirlo, sumergirte por completo en las maravillas de la creación divina. Y así tu maestro del más allá te dará un informe acerca del origen de los insectos, sin los cuales no seríais capaces de imaginaros la tierra. Y a podéis reconocer en la bulliciosa actividad de todas las pequeñas criaturas que también se les ha asignado una actividad que no siempre es comprensible para vosotros. cada criaturas tiene innumerables criaturas acompañantes relacionadas con su especie en su cercanía, es decir, una criatura de cualquier especie nunca aparecerá aislada en la naturaleza, sino que siempre será visible para los humanos en su mayoría, es decir, una supuesta tribu se puede encontrar en cada especie animal.

Para dejar surgir un nuevo ser sólo se requiere la voluntad del Creador, Él pone el impulso de la pro generación en una pareja de la misma especie, esta sigue el impulso y así genera nuevas criaturas según la voluntad divina. Los seres más pequeños son, por tanto, sólo la voluntad del Creador convertida en forma, han recibido su forma exterior y recibieron el poder espiritual que los vivifica y ahora también se integran en toda la obra de la creación realizando la actividad que le ha sido asignada, también según la voluntad del Creador. Toda vida y vivificación en la naturaleza corresponde a algún propósito sabio, pero en su mayor parte incomprensible para los seres humanos.

Dejad que la simple mosca os explique el propósito su existencia, y os maravillaríais de la gran tarea que tiene en la creación. Su actividad consiste en la mejora continua del aire, es decir, en una cierta limpieza de pequeños y muy pequeños insectos, más o menos dañinos para los humanos, que son nuevamente tomados por la mosca como alimento y, por lo tanto, ninguna de estas criaturas diminutas vivificará la creación completamente sin sentido, porque siempre están en alguna relación espiritual con toda la obra de la creación .... ya sea como portadores o conductores del poder espiritual o también como estación intermedia de solo muy corta duración de vida, para que la forma externa respectiva se incremente de nuevo con el fin de absorber el mismo poder en mayor medida.

Las pequeñas y las más pequeñas criaturas se unen dentro de sí mismos para formar seres vivos más grandes, y así los insectos más pequeños son también portadores de poder espiritual y siempre son sabiamente asignados por el Señor del cielo y de la tierra a la obra de la creación con el propósito de redirigir y hacer avanzar el poder espiritual. El ser humano de la actualidad debe prestar especial atención a cuán significativos son y permanecen todos estos pequeños insectos en la creación total y cómo la existencia de cada uno sirve tan significativamente a la preservación de otra obra de creación, ya que ninguno de los seres más pequeños carece de importancia. Tanto en el sentido terrenal como en el espiritual ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Alimaña .... Ayudas técnicas ....

B.D. 0847 from 4 de abril 1939, taken from Book No. 17

Además es de suma importancia saber que los innumerables seres vivos mismos tienen que cumplir las funciones que a su vez contribuyen al mantenimiento de otros seres vivos. Este es el caso, por ejemplo, de todos los insectos voladores, que su ingesta de alimentos es al mismo tiempo la causa de la transmisión de finísimas partículas de polvo, de manera que sirven para la fertilización en el mundo vegetal. Las herramientas más finas deben servir al ser vivo para esta actividad, y así se explica también el físico construido extremadamente fino de tal ser, que representa una verdadera obra de arte en miniatura en la creación de Dios.

La actividad reproductiva de los seres no siempre es tan evidente para los humanos, y mucho menos aún pueden reconocer el propósito de estos con sus ojos corporales, más bien debe refugiarse en la creencia y estar convencidos de que nada en toda la creación existe sin tarea, más bien que uno siempre contribuye a la existencia del otro y por lo tanto es necesario. Incluso lo que vosotros, los humanos, llamáis alimañas, es necesario en cierto sentido para la existencia continuada de otros seres vivos, y además todavía tienen la tarea espiritual de ser portadores de infinitos seres espirituales y no menos importante a través de su actividad terrenal para probar la fuerza de resistencia tan necesaria para el hombre.

La vida tiene que ofrecer a los humanos todo tipo de resistencias, ya que sólo puede madurar superándolas, lo que a veces os parece insuperable puede, en cambio, incluso servir para aumentar vuestro bienestar físico, porque no sabéis de los muchos peligros a los que estaría expuesto el cuerpo sin los pequeños y diminutos pequeños seres vivos constantemente activos, algunos de los cuales no sois capaces de ver con vuestros ojos. La estancia de estos es la superficie terrestre, el agua y el aire ....

Gracias a los inventos técnicos de los seres humanos, se ha establecido la existencia de los seres vivos más pequeños, que no son visibles a simple vista, pero vuestro conocimiento sólo se extiende a una parte del sinfín de seres vivos, porque la creación se compone de los seres vivientes más diminutos, por así decirlo, que a su vez son un en sí mismo una pura obra de milagro e ilustran la sabiduría y omnipotencia de Dios a los que pueden ver con ojos espirituales y al espíritu perfecto que está en la luz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Soberbia .... Caída .... Puente espiritual en peligro .... Ilusión ....

B.D. 0848 from 4 de abril 1939, taken from Book No. 17

Esto os sea dicho, que toda soberbia lleva a la caída y que entonces es mucho más difícil volver a alcanzar la altura donde ha precedido una caída. Mirad, hijos Míos, os estoy advirtiendo, porque veo la naturaleza interior del corazón, y veo con preocupación cómo los tentadores brazos del mundo se extienden hacia vosotros .... Veo que estáis dudando, pero estáis dispuestos a ser atrapados .... Veo también que se pierde el desinterés, veo como de repente queréis subir pero en el sentido terrenal y ya no pensáis en vuestra tarea espiritual.

Y esto tiene como consecuencia que los puentes hacia el más allá se ponen en peligro, que los pilares llegan a temblar y Yo, como el Señor tengo que pronunciar una palabra poderosa para evitar este peligro. Mirad, cuando este peligro se acerque, se os debe dar una señal para que no vaciléis y os perdáis. Porque el mundo nada os ofrece que Yo no os pueda reponer mil veces; ninguna alegría en el mundo será profunda y constante, y toda felicidad mundana es sólo engaño y apariencia, y lo que vosotros también creéis que podéis lograr en la tierra, es ilusión y sin ningún beneficio espiritual.

Y así es de esperarse una debilidad espiritual en todos aquellos que buscan honor y fama en el mundo. De ninguna manera pueden esperar ayuda porque no están luchando por lo que les promete la ayuda de arriba. El contenido de la vida para ellos es siempre sólo la vida terrenal y su cumplimiento, y todo lo espiritual les es ajeno, todo anhelo es por los bienes terrenales, pero no piensan en la eternidad. ¿Cómo se supone que debo intervenir para bendecir donde la gente Me da la espalda .... cómo se supone que debo bendecir a aquellos que Me niegan? Y Me niego a Mí, quien rechaza Mi Palabra por el bien del ascenso terrenal. Quien quiere apuntar alto y no busca alturas espirituales, su caída es inminente, y su lucha será considerablemente más difícil si alguna vez sigue buscando la verdad en la tierra.

Sólo la devoción íntima, la oración humilde y la actividad ansiosa en el amor protegen al niño terrenal del peligro de convertirse en apóstata, y donde amenaza con debilitarse, debe pedirme ayuda, y Yo quiero ayudarlo en cada dificultad, porque Yo conozco a mis hijos, y es por eso que les advierto con todo amor que no den algo precioso a cambio de un tesoro sin valor, que consiste en reputación terrenal, felicidad y riqueza y, sin embargo, hace que el corazón humano sea tan pobre cuando el alma a través de eso cae en las tinieblas. Por tanto, evitad el mundo, evitad la pompa y permaneced humildes, sencillos y modestos, y dejad todas la apariencias exteriores a aquellos que creen que no pueden vivir sin ellas .... Ellos tienen su reino de los cielos en la tierra y no tendrán nada que esperar en el más allá, antes de que no dejen todo voluntariamente y se contenten con poco por el bien de su alma ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Propósito de la obra de creación .... Ninguna aniquilación total ....

B.D. 0849 from 5 de abril 1939, taken from Book No. 17

Con la aniquilación del mundo, es decir, toda la creación visible, todo lo espiritual quedaría subdesarrollado, por así decirlo, ya no encontraría ninguna sustancia que le permitiera una estancia, y por lo tanto permanecería siempre y para siempre en el mismo estado, ya que no tendría ninguna tarea a través de la cual lo espiritual pudiera ser llevado a la madurez. Por lo tanto, estaba en el sentido del Creador redimir a este espiritual de la inactividad por un lado y de la imperfección por el otro .... estaba en Su intención atraer todo lo espiritual hacia Sí Mismo, lo cual nunca fue posible en este estado inmaduro; Entonces le dio innumerables oportunidades para madurar, y así la creación se convirtió en un medio para un fin, por así decirlo. La creación en sí misma no es el propósito y el objetivo del poder creativo divino, sino la unificación final de todas las cosas espirituales de Dios, que nuevamente solo se hizo posible a través de la creación.

Todo lo que es visible al ojo humano tiene la gran tarea de llevar lo espiritual que alberga dentro de sí mismo a la Deidad eterna, porque en toda materia lo espiritual lucha hacia arriba. Ahora bien, si el divino Creador a veces abandona cualquier obra de la creación a la destrucción o aniquilación por Su voluntad, esto se considera prudentemente en la medida en que libera lo espiritual que se alberga en ella, que ahora puede permanecer en lo aún existente o en la creación que está emergiendo nuevo.

Una aniquilación total, sin embargo .... una caída de toda la creación sería un eterno castigo para todo lo espiritual que aún está inmaduro. Sin embargo, el amor del divino Creador no es de tal naturaleza que deje que todo lo que ha emanado de Él permanezca en tal estado, que no corresponde a la perfección del Creador. Por lo tanto, nunca se cuestionará una aniquilación total de la creación, sino cambio permanente de todo lo que existe, en cuanto está conectado con la materia.

La materia como portador de todo lo espiritual tiene que estar expuesta a cambios constantes para asegurar también un desarrollo superior constante; sólo con la entrada en el reino espiritual la materia deja de ser necesaria, pero aún sigue existiendo en la imaginación del ser espiritual imperfecto hasta que se ha liberado del último deseo por ella y entonces sólo vive en el amor, que es el epítome de todo lo espiritual.

El momento de la unificación con Dios sólo puede ocurrir en la completa separación de toda la materia, y así toda la creación tiene que haber sido vivida .... el alma debe haber vencido toda forma, toda obra de la creación, tiene que haberse trabajado a través de todo lo visible, tiene que haberles extraído todo lo espiritual y haberse multiplicado con eso ella misma y ahora está en toda perfección ante su Creador y anhela la unificación final con Él. Entonces la obra de la creación ha cumplido completamente su propósito y lo espiritual y lo espiritual ha sido traído de vuelta al Padre celestial y Creador desde la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La pasión sensual .... Procreación .... Propósito ....

B.D. 0850 from 5 de abril 1939, taken from Book No. 17

A lo que la gente se resiste más es la aceptación de las enseñanzas de un estilo de vida con valores morales, lo que significa una renuncia a cualquier satisfacción de los sentidos corporales que no tenga la voluntad de despertar una nueva vida como requisito previo.

Es este impulso el que está tan fuertemente desarrollado para poder probar la mayor voluntad de resistencia, pero muy pocas personas luchan contra este deseo de carne.

Se rinden al impulso físico y se esfuerzan por la satisfacción constante y, por lo tanto, causan mucho daño a sus almas, porque ya no pueden hacer ejercicio puramente mental donde la voluntad de superar este deseo está tan debilitada.

El proceso más natural en la regeneración del hombre está conectado con un bienestar corporal por el creador divino con la más sabia visión, para inducirlo una y otra vez a la generación, para poder dar la oportunidad a las almas que esperan ansiosamente a empezar su existencia en la tierra. Este es el único propósito de la unión del hombre y la mujer y cada pasión sensual debe ser cuidadosamente considerado y controlado mediante estricta moderación y auto mortificación en la medida de lo posible. En cambio, uno trata de escapar de la mayor tarea terrenal y se entrega sin reservas solo a los deseos carnales, para que pronto se conviertan en la principal fuerza impulsora de la vida y, por lo tanto, creen un obstáculo insuperable para el alma que no le permite llegar a la cima. Este deseo del cuerpo lo sujeta a la tierra y no puede balancearse hacia arriba por su propia fuerza, se hunde una y otra vez y tiene que luchar inconmensurablemente por las ganas del cuerpo para satisfacer sus deseos.

Los órganos humanos no necesariamente necesitan que los deseos sean cumplidos, porque el ser humano muy bien educarse para abstenerse y vencer sus deseos, porque cuanto más se cumple, más se le exige y en la misma medida se le debe domesticar, si la voluntad es fuerte y la persona es consciente del daño que está haciendo al alma si el cuerpo está completamente satisfecho.

Pero los hombres no quieren aceptar tales cosas y tampoco quieren imponerse ninguna restricción y, por lo tanto, se enfrentan a sus propias almas para no dejar que el cuerpo pase hambre .... Y el propósito real de su cuerpo, de crear hombres nuevamente, lo ignoran por completo, lo que no solo causa daño a uno mismo, sino al mismo tiempo a las almas que quieren encarnar, negando la entrada al cuerpo humano, evitando así el renacimiento ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Contemplarse en cuestiones espirituales .... Vuelo alto .... Ociosidad de la vida

B.D. 0851 from 6 de abril 1939, taken from Book No. 17

La única forma de que el hombre madure y abandone por completo el valle de la tierra es contemplarse conscientemente en las cuestiones espirituales, porque sólo ahora el espíritu en el hombre se vuelve activo a través de libre albedrío, y la distancia del Espíritu original divino ahora se reduce en la misma medida en que el hombre cumple en sí mismo el deseo que está dirigido al Padre del Universo. Y de eso resulta que la separación del hijo terrenal al Padre no es insuperable y que solo depende de la voluntad del individuo para salva esta brecha, y esto precisamente a través de ese vuelo a las esferas espirituales que puede traer un éxito completo, para que el propio niño terrenal se dedica conscientemente a este trabajo.

Cualquiera que vea la tarea terrenal sólo en alejándose de la tierra en el espíritu, quien crea en encontrar su verdadero hogar muy por encima de la tierra y quien busque la conexión con el mundo espiritual a través del poder de esta creencia, tiene un y otra vez la oportunidad de aumentar el conocimiento acerca de las cosas espirituales, y se le introducirá en todo lo que necesita saber y por lo tanto podrá emprender el alto velo con total seguridad para llegar a la meta final. Entonces, el mundo terrenal solo puede ser visto siempre con ojos mundanos, solo cumple deseos mundanos y también se usa de manera puramente mundana en todos los aspectos, mientras que el ojo espiritual pude vagar a distancias infinitas y lo que ve allí, calma en anhelo del espíritu y, por lo tanto, siempre es deseado y buscado.

Los hombres no consideran qué tipo de atención espiritual está disponible para ellos, desprecian lo que excede en valor a todas las cosas terrenales .... persiguen bienes ilusorios e ignoran la riqueza real, y su final será cuando reconozcan la ociosidad de sus vidas. Abandonarán el valle de la tierra en el más pobre estado espiritual y tendrán que luchar amargamente en el más allá por lo que fácilmente pudieron adquirir en la tierra y, por su propia culpa, rechazaron donde se les ofreció ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuente de la verdad .... Comunidad espiritual .... Luz espiritual ....

B.D. 0852 from 6 de abril 1939, taken from Book No. 17

Se te presentarán áreas completamente desconocidas y, por lo tanto, dispones de una gama de conocimientos extremadamente amplia. Eso solo debería hacer sospechar al escéptico, de que una persona puede haber adquirido tanto conocimiento en tan poco tiempo, pero al mismo tiempo saca constantemente de la primera fuente, y hasta cierto punto nunca puede llegar al fondo del conocimiento, porque si también saca y saca, la fuente es inagotable, sólo dejará siempre brotar el agua viva, y quien quiera sacar y beber de la fuente de la verdad queda eternamente agradecido al Padre celestial por Su amor.

Así que queda una comunidad espiritual eterna, un circulo de seres que se esfuerzan espiritualmente y enseñan espiritualmente que reciben y dan continuamente y solo con el propósito de promover el alma. Solo aquellos que profesan de ser parte de esta comunidad también permanecerán en contacto con los seres del otros lado, quienes quisieran poner a los humanos en un estado ya en la tierra que los acerque al divino Salvador.

La luz que emana del sol visible para vosotros tiene el poder de tener un efecto vivificante en todo lo que está expuesto a los rayos del sol. Pero ahora la luz espiritual tiene la misma tarea en una medida aún mayor; debe tener un efecto vivificante en todo el pensamiento de los seres humanos y, en última instancia, también debe transmitirse a los hijos terrenales dispuestos, porque el poder es increíblemente fuerte y lo llena todo con vida, da el contenido correcto a los humanos que desean estar en la luz.

Y por lo tanto es necesario cultivar el conocimiento espiritual, es decir, considerarlo como lo único importante en la vida terrenal y aprovechar cada oportunidad para entrar en el círculo de luz de la gracia divina, que se ofrece a los hombres de tal manera que el mundo espiritual del más allá se pone al servicio del Señor e instruye a los hombres en Su voluntad sin restricción, sólo adaptándose a la voluntad del receptor, que es el único que determina la medida en que se le imparten los bienes espirituales. Porque la voluntad del hombre es decisiva ....puede aceptar y rechazar, puede ser receptiva y también perezosa o recibir los dones de lo alto de mala gana, y el éxito espiritual del ser humano también será en consecuencia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El sufrimiento y la muerte de Jesús .... Hora de la muerte ....

B.D. 0853 from 7 de abril 1939, taken from Book No. 17

El alma sufre cuando ama. Y por eso el Salvador vivió Su sufrimiento ante vosotros, y esto por amor a los seres humanos. Cuando conmemoréis la hora de Su muerte, vuestros corazones también sentirán un profundo dolor cuando os hayáis encendido de amor por el Salvador y Le hayáis ofrecido vuestro corazón. En la hora agonizante de Su muerte, Su cuerpo estaba expuesto en un dolor insoportable; Él sintió la vergüenza de la exaltación en la cruz dos veces, porque sus propios hijos Lo golpeaban en el madero de tormento y Le gritaban desprecio y burla en Su rostro .... Ninguna otro hombre en la tierra sufrió lo que Jesús llevó sobre Sus sagrados hombros por amor a la humanidad, y tampoco nadie terminó su vida terrenal en tal tortura y, sin embargo, el divino Redentor no luchó contra Su sufrimiento y muerte .... Voluntariamente lo tomó sobre Sus hombros y así adquirió la bienaventuranza eterna para los seres humanos.

Y así también vosotros tenéis que pasar por el sufrimiento y el dolor si queréis haceros participes en la gran obra de Redención y de su bendición. Considerad que vosotros también tenéis que someter vuestra culpa del pecado al Salvador, que tenéis que pedirle a Él que tenga misericordia de vuestra culpa del pecado, y entonces el Señor con todo amor y mansedumbre Se permite apartar vuestro sufrimiento, alejar todo de vosotros y redimiros de la culpa del pecado porque Su bondad y dulzura es indescriptible, Él incluye a todos en Su amor los que quieren pertenecerle y Le revelan confiadamente sus sufrimientos.

Para ellos es un salvador de todos los males, los protege de toda adversidad, y cambia todo lo que los oprime al estado de libertad y redención, el alma queda libre de su carga, y esperanzado y aliviado de todas las preocupaciones el niño terrenal se entrega al Padre celestial y a Su gracia .... y no pedirá en vano la ayuda del divino Salvador si sólo piensa fielmente y con la más profunda compasión en la hora del sufrimiento del Señor y está dispuesta a soportar todas sus sufrimientos entregado a la voluntad de Dios para la Redención de la humanidad del sueño de la muerte a la vida eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espíritu de Dios .... Revelaciones .... Ciencia y verdadera erudición ....

B.D. 0854 from 8 de abril 1939, taken from Book No. 17

Las más diversas oportunidades se ofrecen al hombre, y cada una debería ser utilizada de manera más exhausta. Toma lo siguiente para el fortalecimiento del espíritu: En cuanto la Deidad eterna lo permite, los seres humanos se mueven en el centro da la obra divina del amor, y sólo la atención indivisa permite que esto sea reconocido. Sin embargo, donde la voluntad divina se ha creado un campo de actividad que no puede ser pasado por alto desde el punto de vista humano, sólo el espíritu de Dios despertado a la vida puede encontrar la justa explicación, porque lo que sale a la luz supera la capacidad de la comprensión humana .... las personas creen que pueden descubrir por sí mismas, lo que, sin embargo, es una intervención del amor divino y, por lo tanto, solo es comprensible para las personas si también están en el amor.

Saben resolver las más extrañas complicaciones de la experiencia humana y explicarlas intelectualmente, pero les es imposible considerar, pero les es imposible considerar lo que les parece imposible como obra divina y tratar de captarlo espiritualmente. Y así se les ha puesto un ultimátum .... el señor exige de Sus fieles seguidores la sumisión completa y la observancia de Sus mandamientos y les asegura igualmente una cognición superior para que toda persona pueda adquirir conocimiento espiritual, mientras cumpla con su deber para con Dios.

Se ha producido un estancamiento general con el efecto de que ya no se observa los mandamientos divinos y que el estado espiritual ha experimentado un cierto declive .... Los hombres están cerrando los ojos y los oídos a los dones de lo alto, ellos prefieren la ceguera espiritual, y esto conduce a un alejamiento total de Dios y una incapacidad que ocurrirá para reconocer todas las cosas divinas. Todas las indicaciones al respecto están en contradicción con el razonamiento humano, y una explicación científica contraria a la revelación divina es aceptada sin contradicción, mientras que la verdad es superiormente rechazada. Así que hoy en día todo está bajo el signo de la ciencia, la gente está constantemente reflexionando, calculando e investigando sin encontrar un resultado satisfactorio, pero la gente pasa por alto la pura verdad y por eso siempre se queda en el error y se enreda en contradicciones.

Por lo tanto, se trazan límites y la verdadera erudición sólo se encontrará allí donde se reconozca la obra divina y así la Misma Deidad eterna obré en el hombre. Y el resultado de todas las investigaciones humanas ciertamente se desviará considerablemente de la sabiduría dada a aquellos que investigan con Dios. Y así el Señor considera a todos que Le anhelan y no les permite caer en el error .... Sin embargo, es comprensible que Él también se mantenga alejado de aquellos que confían en sus propias fuerzas y se apartan de la esfera de actividad divina; en vano recorren el camino terrenal y su espíritu no será despertado a la vida ya que huyen del poder divino ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras del Padre ....

B.D. 0855 from 8 de abril 1939, taken from Book No. 17

He aquí, hijo Mío, tu inquietud tiene sus razones. El alma busca el contacto con su Salvador y anhela una conexión permanente Conmigo, y por eso todo lo terrenal es un obstáculo para la unificación .... ella todavía siente, por así decirlo, su estado atado y anhela la liberación. Y cuando este anhelo se ha vuelto tan fuerte que ve solo en Mí a su Salvador, que también ve en Mí su objetivo de su anhelo cuando solo desea a Mí y se ha apartado de todo lo terrenal, entonces ha pasado su periodo de prueba en la tierra y sólo espera el día en que será llamado a la eternidad, donde su anhelo se cumplirá por completo.

Pero mientras todavía esté sujeto al cumplimiento de los deberes terrenales, ella también debe llevar las cadenas del cuerpo, pero su espíritu puede unirse Conmigo. Y esto también será un estado de bienaventuranza para ella, incluso si el cuerpo en la tierra no puede sentirlo. Así, pues ten paciencia y acepta el consejo como señal de Mi amor, que también debe darte la paz interior: Búscame siempre y constantemente y desea recibirme en tu corazón .... y tu anhelo se cumplirá aún en la tierra; porque a quien hago feliz con mi amor, cuyo anhelo está satisfecho y, sin embargo, vuelve a aumentar inconmensurablemente.

Y así afrontas la hora en que tu corazón temblará; independientemente lo que se encargue al cuerpo que supere, el alma solo ganará fuerza y se conectará cada vez más a Aquel, Cuyo amor anhela. En la hora de la unificación, el cuerpo ya no es un obstáculo, sino que se rinde completamente al alma. Y para el resto de la vida en la tierra el alma ya no tiene que pelear, porque en la unificación con el Señor ha logrado su objetivo. Puede completar su vida con la certeza de haberse encomendado al Líder correcto y que será amada por Él por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Palabras de Padre .... Voz audible .... Confianza y firmeza de fe ....

B.D. 0856 from 9 de abril 1939, taken from Book No. 17

Debes seguir la voz de tu corazón, hijo Mío, y serás maravillosamente fortalecido en toda necesidad y peligro. Y si se te advierte desde arriba que no te vuelvas tibio, por lo que esto sucede sobre todo por tu propio bien. Por lo tanto, nunca dejes de escuchar hacia adentro a cada pregunta que le hagas a tu Creador, y la respuesta se te ofrecerá brillante y clara, si deseas recibirla y tú mismo haces tú parte para recibirla, es decir, cuando escuchas la voz que resuena en tu corazón.

Y entonces escucha lo siguiente: Yo estoy siempre cerca de ti y sé de todas tus preocupaciones .... ¿por qué no Me das tu confianza sin límites? Quiero que Mis hijos vengan a Mí con todas sus preocupaciones, porque quiero que vayan por la vida sin preocupaciones, y esto está en su poder, si Me confían todos sus preocupaciones, para que Yo les ayude a llevarlas. Quiero que sean uno Conmigo, que vengan a Mí en el dolor y la alegría, que no den ni un solo paso sin Mí, que Me consulten en todos los problemas de la vida diaria. Yo quiero ser Quien reina en ellos, a Quien acudan con cada inquietud .... Quiero ser todo para ellos, amigo y hermano, y nunca deben tener miedo de venir a Mí, sea lo que sea que les pesa ....

Porque sólo cuando el alma sigue buscándome siempre y constantemente y nunca puede estar sin Mí, el corazón está listo para recibir, y puedo establecerme allí y quedarme con el niño terrenal por toda la eternidad. Así que no desees otra cosa que la unificación definitiva Conmigo, y siempre y constantemente oirás Mi voz y pronto sonará en ti anunciándote audible y claramente Mi voluntad .... Si quieres oírme, entonces sólo escucha hacia adentro .... Ríndete a la fe firme y cualquier cosa que desees sucederá ....

Hija Mía, si se te da esta seguridad, ¿por qué no te entregas a Mis Palabras con plena confianza? ¿El que creó el mundo entero probablemente logrará esto y podrá expresarse audiblemente a ti? Cuando confías en tu Salvador implícitamente, todas las puertas se te abrirán y se te revelará lo que deseas saber. Mi Espíritu te ha amado desde la eternidad, se ha encarnado en ti y lucha por la unión Conmigo, porque la separación de Mí es un estado doloroso para él .... si ahora crees, firmemente y sin dudar, toda separación será puenteado. El Espíritu de Dios se reunifica Conmigo y también logra lo mismo .... formula y forma según su voluntad porque esta voluntad es la misma que expresa el Espíritu divino ....

Y así la firme creencia también debe hacer que superes la carga de la tierra con facilidad; tiene que ser tan fuerte que puedas dominar todo por tu voluntad; porque el poder reside únicamente en la fe .... la verdadera fe es en sí misma poder de Dios, gracias a la cual todo lo que se emprende en tal estado de fe debe tener éxito. (*Se han insertado tres líneas abreviadas aquí, no podemos leerlas =ed.*) Refúgiate en la oración y mantente en estrecho contacto con tu Salvador y Redentor, para que Él te fortalezca en el espíritu ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cumpliendo las profecías de la Escritura .... Recibiendo la Palabra ....

B.D. 0857 from 10 de abril 1939, taken from Book No. 17

“Investigad en el espíritu”, dice el Señor, “y estaréis firmes en la verdad ....” ¿Quién puede guiaros mejor a la verdad que el Mismo Señor y Maestro ....? Sucedió por Su voluntad que puertas y portales se abrieron al mundo espiritual Hizo resonar el llamado desde la tierra en el más allá, y los que pidieron una respuesta se la dieron, pues toda voluntad se cumple, que el Espíritu pronuncia.

Así comenzó la nueva era que continuará. El Señor señaló este tiempo, lo mencionó durante Su caminar en la tierra, también indicó el momento en que comenzaría la decadencia espiritual de la humanidad y que vendrían grandes problemas sobre la humanidad. Mencionó todos los acontecimientos que precedieron al tiempo final y señaló también el visible fortalecimiento que el cielo está ofreciendo a los que son Suyos para que no queden indefensos y desolados en el caos general ....

Si ahora prestáis atención a los fenómenos del tiempo presente, también sabréis que el tiempo está cerca .... pero también tendréis que entender que aquellas predicciones que se refieren a la conexión de la tierra con el más allá también debe cumplirse, y todo esto ya no os parecerá tan improbable cuando reconozcáis que ahora la Escritura se hace realidad. La ayuda que se os ofrece es sólo para devolveros la fe que ya habéis perdido, la fe en la eterna Deidad, que habita entre vosotros visible y tangiblemente, reconocida por quienes Le aman y guardan Sus mandamientos. Es para haceros creer en Su amor inconmensurablemente grande, con el que quisiera dar a cada hijo de la tierra si no se resiste a este amor divino. Y por eso Se da a conocer en una forma que debe animar el pensamiento humano y que al mismo tiempo da testimonio del cuidado constante, que se aplica a Sus hijos de la tierra.

Quien presta atención a estos anuncios, quien los recibe como el pan diario del cielos, quien deja que se conviertan en el contenido de su vida, quien desea vivir en la verdad más plena, el Señor está cerca de él en todo momento. Y tampoco debe temer nunca que el Señor podría limitar Su concesión de gracia o abolirla por completo .... Es más agradable al Padre que está en el cielo cuando el hijo en la tierra pide por la sabiduría del cielo. Todo deseo espiritual será satisfecho, y el Señor bendecirá a aquellos que deseen a Él y a Su Palabra.

El que se siente atraído por las alturas se deja atrapar por el amor del Padre y con esmero le da lo que necesita para su vuelto alto .... iluminación en todas las cosas, consejo y ayuda, fuerza, consuelo y gracia eterna .... y donde el amor al Padre celestial es la fuerza motriz, el niño de la tierra pronto será dotado de un conocimiento que le explicará suficientemente todos los milagros divinos de la creación y, sin embargo, también será extremadamente dichoso para el hombre que aún permanece en la tierra, que se hace digno de la gran gracia del Señor y se esfuerza por dar noticias de la obra visible de Dios a la humanidad descarriada. Y así este anuncio será comprensible para el hombre anhelante a Dios, mientras que la persona que no reconoce la Divinidad nunca captará el significado profundo de las Palabras de arriba y por lo tanto tampoco siente ningún deseo por la verdad en sí mismo, porque esta es la prerrogativa única del hombre que se entrega con todo amoral Padre que está en los cielos, que recibe las palabras de amor de lo alto ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voz interior audible ....

B.D. 0858 from 12 de abril 1939, taken from Book No. 17

Trata de escuchar audiblemente la voz interior, hija Mía, entrégate a menudo a la contemplación interior para que experimentes mentalmente, por así decirlo, todo lo que te ha sido asignado. Escuchar Mi voz de esta manera es mucho más claro y te hace avanzar más rápidamente en el camino de la autoliberación de las cadenas terrenales. He aquí, en esa noche que precedió a Mi muerte, instruí a Mis discípulos de la misma manera y les di el conocimiento más completo a través de la voz interior audible. Pero Mi sufrimiento y Mi muerte en la cruz les robó de toda seguridad, y la duda volvió a entrar en sus corazones. Y así, por así decirlo, se formó de nuevo una barrera para la conexión directa Conmigo.

Si ahora deseo hablarte de la misma manera y solo depende de tu voluntad escucharme, entonces debe ser tu esfuerzo más íntimo ponerte en el estado que te permita escuchar Mi voz audiblemente. Porque entonces es, como si se hubiera superado un camino considerable hacia arriba, este es un progreso que trae beneficios indescriptibles al alma, que puede entrar en contacto Conmigo sin obstáculos en cualquier momento ....

Usar la conexión espiritual de la manera más exhaustiva debe ser siempre el primer anhelo y también hay aprovechar cada oportunidad para poder obrar en la tierra de tal manera como es tu destino. El contenido de la vida solo es completamente satisfactorio si se usan todas y cada una de las posibilidades que provocan la maduración del alma. Y esto incluye la aceptación extraordinariamente voluntaria de la voluntad divina revelada y el reclamo de la gracia divina ofrecida al niño terrenal en abundancia.

Y una gran gracia como tal es cuando el Señor habla audiblemente a Su hijo. Desde un punto de vista espiritual, éste tiene entonces la posibilidad de recibir una y otra vez .... recibir la Palabra divina y no tendrá que depender de circunstancias externas, que muchas veces dificultan la conexión para el niño terrenal, sino que podrá establecer la conexión en cualquier momento y puede estar siempre cierto de la Palabra divina. Y por eso se te exhorta a vencer todas las inhibiciones y a confiarte sin reservas al Padre Que está en los cielos, para que te instruya de manera bienaventurada, para que aún puedas ponerte en contacto aún más estrecho con Él y escuchar directamente Su Palabra .... Ya vale la pena luchar por la felicidad en la tierra, independientemente de la ventaja espiritual, que es inimaginable ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Esclarecimiento e instrucción de lo alto .... Tiempo de sufrimientos para los incrédulos ....

B.D. 0859 from 12 de abril 1939, taken from Book No. 17

Es un privilegio especial que el Señor otorga a los hijos de la tierra que son continuamente honrados por Su Palabra y constantemente instruidos en las enseñanzas relacionadas con la eternidad .... No es la vida terrenal en sí misma lo que es importante, sino cómo se usa por la eternidad .... Eso solo vale la pena ser prestado atención. Pero si a los seres humanos se les da esclarecimientos desde arriba, se mantienen no enseñables, porque simplemente no aceptan las enseñanzas divinas por lo que son .... Y así con un descuido irresponsable, la vida en la tierra solo se usa en un sentido terrenal, sin embargo, apenas se piensa en la eternidad.

Se presta demasiada atención a la tierra y como resultado se hacen conexiones que tienen exactamente el propósito opuesto, como una unión cercana de almas gemelas .... Se toman medidas que tienen como consecuencia una gran agitación en el reino espiritual. Si todos aquellos que instintivamente se inclinan por la enseñanza de un ser superior, reconocieran correctamente el peligro hacia el cual se dirige la humanidad, entonces toda la sabiduría divina pronto sería deseable y sería recibida dondequiera que se ofreciera a la humanidad.

Pero si se hace todo lo imaginable para erradicar toda creencia entre la humanidad y se señala una y otra vez que sólo unos pocos pueden sondear intelectualmente el conocimiento más profundo, tal vacío espiritual pronto se esparcirá entre la gente .... y nada será capaz de aliviar la necesidad espiritual en la tierra, porque las enseñanzas que son los más puros bienes espirituales, serán objeto de burla y desprecio; uno no querrá comprobarlas primero como completamente improbables, sino que las rechazará inmediatamente con la justificación de que la humanidad siempre ha ido el mismo camino y no se podría hablar de una justificación en el sentido de la tradición.

Ahora también comenzará el tiempo de sufrimiento para los incrédulos en el tiempo venidero, para que el hombre pueda afirmarse y refugiarse en Dios, como único Creador del cielo y de la tierra, y si entonces la Palabra de Dios le es ofrecida a él y la acepta, la necesidad espiritual podría ser controlada por la gracia del Señor. En la misma medida en que quiera perfeccionarse, al hombre también se le permitirá recibir la Palabra de amor, de consuelo y de misericordia divina, sin la cual verdaderamente recorrería en vano su camino terrenal; él siempre solo querría buscar la paz y la comodidad de la vida cotidiana y de ninguna manera sería capaz de captar el único significado y propósito de la vida humana, res. no le correspondería en lo más mínimo y así han vivido la vida completamente en vano.

Pero el amor y la bondad infinitos de Dios han creado el equilibrio y se apiadaron de la humanidad al ocuparse del renacimiento de sus hijos en la tierra, y nuevamente solo depende de la voluntad del individuo participar en esta gran gracia, porque el Señor quiere ayudar a cada uno .... Pero cualquiera que todavía rechaza esta ayuda ya no puede ser ayudado, porque no es bueno predicar el arrepentimiento a un pecador endurecido, y si la persona no quiere aceptar la Palabra de Dios, entonces se vuelve como el pecador empedernido que prefiere permanecer en la culpa del pecado que emprender el camino del arrepentimiento, si con amor se le hace consciente de que ese es el único camino a la vida eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Signos de envejecimiento .... Luchando por la elasticidad física por razones terrenales .... Eventos poderosos ....

B.D. 0860 from 13 de abril 1939, taken from Book No. 17

La tarea de vida terrenal es fácil de nombrar cuando se compara con el precio; porque sólo requiere un breve tiempo de lucha para poder gozar de las glorias para siempre. Cuanto más viejo se vuelve una persona, más fácil es para él renunciar a los placeres terrenales y, por lo tanto, la obtención de la bienaventuranza eterna es más prometedora. Y de nuevo es sólo su voluntad que pone freno al deseo, que en él ya nada anhela el mundo y que piensa en la vida después de la muerte.

Los sabios del mundo, es decir, los que creen serlo, priorizan la realización terrenal hasta la vejez. En cierta medida, están ansiosos por no dejar que este impulso de realización se desperdicie .... su enfoque es poder cumplir los mismos requisitos que los jóvenes durante el mayor tiempo posible, y esto es un pensamiento humano erróneo, porque las personas deben pensar más bien en su alma que ya no anhela el cumplimiento de la vida .... Las llamadas apariencias de la vejez deben ser recibidas con alegría, , porque son pasos hacia el objetivo correcto .... Sin embargo, es imposible que una persona puede madurar que disfruta desenfrenada de la vida; nunca se podrá corresponder a ambas cosas, el anhelo por el mundo como al progreso espiritual. Y por tanto es lamentable cuando las personas tratan ansiosamente de mantener una cierta elasticidad física en la vejez ....

El cuerpo ciertamente puede cumplir su actividad terrenal, y también se le dará la fuerza para hacerlo, siempre que esta actividad sea solo un cumplimiento del deber y sierva al bienestar de la humanidad. Sin embarga, si esta sólo se hace para poder gozar de un disfrute indiviso de la vida, y el cuerpo debe permanecer joven e eficiente sólo por esta razón, tal anhelo por fuerza y elasticidad constante es sólo un deseo puramente terrenal y nunca debe ser aprobado en el sentido divino. Lo que es bueno para los seres humanos una vez que hayan establecido la conexión espiritual, eso ya les dará el Padre que está en los cielos, pero de nada sirve esforzarse por ello con todos los sentidos y medios terrenales, porque el ser humano considera primordialmente lo temporal, pero no el bienestar eterno y no piensa en su *impermanencia* ....

Dentro de poco un poderoso acontecimiento os hará conscientes de la fugacidad de todas las cosas terrenales .... Y feliz aquel, que a partir de ahora en adelante evalúa su vida de manera diferente y se dedica a la lucha espiritual. Tan pronto como el mundo se ve confrontado con una experiencia que no se ajusta a nada en sus planes y cálculos, también existe la oportunidad de un completo trastorno en el área espiritual, porque el ser humano se desequilibra en su pensamiento, y si él ahora aprovecha esta oportunidad, este acontecimiento mundial puede tener una influencia indeciblemente beneficiosa en el alma del hombre y por lo tanto también para su prosperidad en la eternidad. Sólo la voluntad de hacer lo correcto debe ser producto de uno mismo, el Padre celestial toma todo lo demás en Sus manos con amoroso cuidado ....

Él dirige a ser humano, cuya voluntad se ha vuelto activa por su propia voluntad, ahora tan visiblemente que el alma que busca reconoce el gobierno de Dios y se entrega voluntariamente a esta guía. Sin embargo, quien sólo se pone a sí mismo y su bienestar físico en primer plano, su voluntad sólo está dirigida hacia la ventaja terrenal, y tal persona nunca puede ser forzada por la Deidad eterna al conocimiento o al recto pensar, porque es la voluntad del hombre, y no será tocado en la eternidad, para que todo ser busque y encuentre la justa relación con Dios con la más plena voluntad de Dios ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cuidado de la vida interior .... Hora contemplativa ....

B.D. 0861 from 13 de abril 1939, taken from Book No. 17

Quien quiera gozar de la gracia divina nunca se irá con las manos vacías y así un ser espiritual se comunicará hoy contigo con plena voluntad del Señor. Se te dará una presentación relacionada que se refiere a la vida interior y formación adecuada. No se te puede permanecer oculto lo poco que la gente se preocupa por cuestiones espirituales en este momento. Todos temen un cierto conocimiento y por lo tanto lo evitan. Y precisamente esta evasión es el mal que mayor daño trae al hombre. El intento constante de las fuerzas espirituales fracasa uno tras otro; no logran que el corazón humano tenga hambre y prepararlo para la recepción de los dones divinos, y tal evasión es aún menos útil para la formación interior del alma ....

Una persona sin fe, comprensiblemente, no puede tener una vida interior marcada, o mejor dicho, todo su pensamiento se concentra en cosas puramente terrenales que lo llenan lo suficiente como para que nunca encuentre tiempo para una hora contemplativa. Y todo ser humano debería permitirse esa ora de contemplación .... una hora que se pasa en estrecho contacto con el Salvador divino y se utiliza en consecuencia. El hombre debe sacrificar por lo menos una hora al día a su Salvador, y esta hora será mil veces bendecida para él, porque tal hora contemplativa puede despertar un pensamiento sumamente piadoso; el conocimiento del propio “yo” puede hacer que el niño terrenal reconozca su nada y esto puede estimular al hombre dispuesto a colabora en el reino de Dios y tener un efecto extremadamente benéfico.

Y esto provoca una hora de reflexión sobre problemas espirituales, e incluso la persona no piadosa a veces envía preguntas al universo, que al principio solo despiertan su interés puramente científico, pero con el tiempo remodelan internamente a la persona misma y también plantean la cuestión acerca de su origen, que ahora puede ser de inestimable valor para una mente creyente, en cuanto que el espíritu, que aún dormita sin despertar en el hombre, ahora comienza a moverse y sólo espera que la devoción voluntaria del hijo de la tierra se active.

Todo lo que sucede fuera del ser humano a veces aleja al alma de su tarea bendita, por lo tanto el ser humano debe sumergirse en reflexiones regulares, debe dejar de lado todo lo terrenal en este momento y solo pensar en aquellas cuestiones que conciernen la vida eterna .... debe recordar al Creador en lo profundo de su corazón y considerarse a sí mismo como Su criatura y exigir aclaraciones sobre su destino real.

Y una vez que esto se ha logrado para él, debe investigarse a sí mismo, eliminando todo pensamiento impuro del corazón y hacerlo cómodo para el Ser supremo y mejor .... debe esforzarse por alcanzar la perfección .... debe combinar todas las actividades con preguntas profundas acerca de la salvación del alma .... debe considerarse como una criatura extraña para él, para que reconozca plenamente sus errores y debilidades y se esfuerce sin piedad por vencerlos .... debe dejar nada sin intentar, que podría ayudar a despertar el mismo esfuerzo y anhelo en su semejante .... debe buscar el intercambio espiritual tan a menudo como sea posible y así continuar cuidando la formación de su alma, para que el corazón como receptáculo de la verdad divina se presente al Señor de tal manera que Él lo tome en adelante bajo Su cuidado y lo proteja de todo peligro del exterior .... pues cómo una persona cuida su interior, así vendrán las bendiciones un día, su actividad espiritual le traerá éxito y ya no preste atención al mundo, para que se le conceda una visión de las esferas espirituales porque primero prestó atención a su vida interior ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bendición de Dios .... Oración y éxito en el trabajo ....

B.D. 0862 from 14 de abril 1939, taken from Book No. 17

Es un descuido irresponsable si uno no se recuerda al Señor antes de emprender cualquier trabajo. Si le corresponde al ser humano recibir la bendición del Señor, que luego hace que todo el trabajo sea fácil y exitoso para él, y él no realiza esta bendición, entonces toda la carga y responsabilidad recae únicamente sobre sus hombros, y por lo tanto tendrá que trabajar y esforzarse mucho más que si se encomienda al Señor y Le pide por Su ayuda .... pero donde el trabajo en la tierra tiene éxito incluso sin la ayuda solicitada y la persona no piensa que necesita la ayuda de Dios, allí los buenos poderes espirituales no siempre están involucrados en el éxito del trabajo, pero a menudo surge con el apoyo del poder opuesto para evitar que la persona se vuelva al Creador del cielo y la tierra en busca de ayuda en la oración.

El esfuerzo aparentemente exitosa en la tierra sin hacer uso del Señor divino, por lo tanto, no debe ser desestimado ni juzgado mal .... de esto no debe sacarse la falacia de que el hombre muy bien puede prescindir de la ayuda divina sin ser perjudicado .... sólo mientras sea completamente ignorante y por lo tanto conscientemente no deje de pedir la bendición de los mandamientos divinos, no sufrirá ninguna desventaja y estará protegido de la influencia del poder contrario, pero cuando reconoce una Deidad eterna y en Ella su Creador y Guía en la existencia terrenal, pero piensa llevar a cabo su actividad sin Su ayuda, ahora a menudo se le ofrecerá resistencia ....

Tendrá que reconocer su impotencia en los fracasos y éxitos difíciles; tendrá que darse cuenta de que el éxito de su trabajo no siempre está en sus manos; sentirá que se le ofrece cierta resistencia desde arriba, que él mismo puede eliminar mediante el recto pensar. Y si ha usado correctamente su pensamiento y se ha revelado confiadamente al Padre que está en los cielos y le ha confiado su trabajo y su éxito, entonces será digno de la bendición de lo alto y nunca tendrá que temer que se le quite mientras desea estar en la bendición de Dios y eso lo expresa a través de la oración y la devoción confiada.

Estar en la bendición de Dios significa poder ir por la vida sin trabas, liberarse de las preocupaciones terrenales y poder entregarle todo lo difícil .... Y esta conciencia permite a las personas ir por la vida felices y alegres, él ya no carga solo con su responsabilidad, sino que la ha entregado al Señor, y sólo donde el ser humano vacila en la fe o se descuida de la oración, las penalidades de la vida vuelven a acercarse a él y lo impulsan a pensar de nuevo en su propia debilidad sin ayuda divina, para que la persona reconozca claramente que su camino terrenal se desvía si no hace uso de la ayuda divina y pide conscientemente bendiciones al Padre celestial ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Influencia espiritual .... Conexión directa .... Transmisión de pensamientos ....

B.D. 0863 from 14 de abril 1939, taken from Book No. 17

Influir en los pensamientos de los hombres requiere un gran amor y paciencia por parte de los seres espirituales encargados a hacerlo. Cuanto más lejos están los humanos de problemas espirituales, más rápido rechazan los pensamientos que surgen repentinamente y que son la expresión de esos poderes espirituales y rápidamente se vuelven hacia pensamientos que se relacionan más con su vida terrenal. En consecuencia, la fuerza espiritual tiene poca influencia en tales personas ....

Su deber consiste en obrar solo en el ámbito espiritual, transmitir solo pensamientos y enseñanzas puramente espirituales a los seres humanos, y son precisamente estos los que en la mayoría de los casos encuentran un rechazo definitivo. Y por lo tanto, este oficio debe ser ejercido con el mayor amor y paciencia si se quiere que algún éxito salga a la luz. Un ser espiritual no siempre puede expresarse en una conexión directa del más allá a la tierra y, por lo tanto, rara vez es escuchado conscientemente. Pero la transmisión de pensamientos es mucho más difícil de llevar a cabo, porque las personas a menudo se resisten porque rechazan la instrucción espiritual mientras no la traten conscientemente.

El hombre pensante hace muchas preguntas a la Deidad y también puede recibir la respuesta en cualquier momento, pero de una forma distinta a la habitual entre los hombres, y la fe y la confianza en Dios forman parte de ella, de esa respuesta, que le llega en forma de pensamientos, aceptarla también como una respuesta divina. Quien realmente desee la verdad, recibirá también la verdad .... Y quien reconozca en Dios la suprema omnipotencia y amor, no dudará de que la respuesta vendrá de lo alto, de donde sólo el hombre puede recibir la explicación.

Muchas cosas son tan simples y solo documentan el amor sincero del Padre celestial por Sus hijos. Pero la mente humana examina minuciosamente todo de tal manera que lo más simple ya no puede reconocerse adecuadamente. El ser humano entonces trata de averiguar de manera muy laboriosa qué información se le puede dar de manera fácil y comprensible si tan solo presta atención a sus pensamientos, que verdaderamente le presentan la respuesta correcta de la manera más rápida. Porque el poder espiritual se aprovecha de la voluntad de recibir del niño terrenal, es decir, está inmediatamente dispuesto a dar y a obrar, donde la más mínima pregunta, concerniente a lo espiritual, revela también la voluntad del ser humano de alcanzar la verdad.

Los seres espirituales lo reciben con gran alegría cuando pueden estar activos e instruir un corazón hambriento de verdad. Sin embargo, lo que se revela mentalmente a los hombres rara vez se difundirá como pura verdad .... Algún hombre se forma un juicio basado en esta influencia intelectual que también corresponde a la verdad, pero muy raramente aceptará estos pensamientos suyos, que supuestamente son un producto de su cavilación, transmitirlos a otras personas como verdad, porque el ser humano también representa todo pensamiento como poco fiable, por lo que nunca se puede dar prueba de veracidad a los anuncios que se hacen.

Solo en la conexión directa del más allá a la tierra existe la posibilidad de poder dar una prueba creíble a los incrédulos, es decir, pero solo entonces cuando ellos piden seriamente la verdad. Y esta obra debe convertirse en tal prueba para la humanidad, todo aquel que tenga el más mínimo deseo por la verdad divina puede echar un vistazo. Y si reconoce de esto que las capacidades y conocimientos de una persona no son suficientes para escribir continuamente tales anuncios, él mismo reconocerá en eso una regla superior .... ahora también sentirá cada vez más la influencia espiritual de seres espirituales bien intencionados hacia él y también ser guiado a la verdad porque es su voluntad la que anhela la verdad divina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra de creación .... Materia sólida .... Atmosfera .... Las plantas

B.D. 0864 from 15 de abril 1939, taken from Book No. 17

En la visible obra de creación de Dios, toda fuerza pasa a la materia, por así decirlo, y allí actúa para avivar todo lo que es destinado del Creador para un desarrollo superior. Por lo tanto, el único propósito de la creación que los seres albergados en ella se perfeccionen. Cuanto más variada fue creada la creación por la omnipotencia de Dios, mayor es el número de seres encarnados en ella y ahora también se encuentra la explicación de las innumerables variaciones de los milagros divinos ....

ora será comprensible que en estructuras tan diversas de la creación divina el ser tenga toda la posibilidad de desarrollarse en todas las direcciones, que una cierta adaptabilidad tenga que ser inherente al ser, por medio de la cual puede cumplir cualquier tarea en cualquier encarnación. Así, que las estructuras de la creación están determinadas por el Creador divino para hacer las exigencias más variadas a los seres que luchan hacia un desarrollo superior.

cada ser existe el impulso de salir de la forma actual lo más pronto posible y, por lo tanto, persigue cada tarea que se le asigna con un mayor impulso de actividad. La estancia en cada forma es temporalmente limitada, pero de diferente duración. En la materia sólida, lo seres a menudo están desterrados durante un tiempo increíblemente largo y, a menudo tienen que soportar el estado más angustioso hasta su liberación, de modo que esperan ansiosamente su liberación y luego a menudo permanecen en la atmosfera en el estado desatado hasta que el impulso en ellos se fortalece para emprender el camino por el mundo vegetal y el mundo animal, lo que les garantiza una liberación de toda materia.

anhelo de acercarse a la tierra se expresa en toda clase de precipitaciones meteorológicas, y los seres que han estado en la atmosfera hasta ahora entran en contacto directo con el suelo de la tierra y penetran a través de este en pastos, plantas y flores y ahora empieza la carrera por el mundo vegetal que de nuevo dura tiempos infinitamente largos, pero, sin embargo, a través de las innumerables transformaciones, la estancia en todas las formas se acorta y el ser, que por esos procesos también ha aumentado considerablemente en sí mismo, pasa a formas cada vez mayores para, después de haber alcanzado una cierta madurez, ahora pasar por el mismo proceso de desarrollo superior en la vida animal.

to es de suma importancia y el conocimiento de eso es lo que realmente permite reconocer la sabiduría divina .... Si una persona ahora somete su vida anterior a esta consideración, ante todo puede evaluar la responsabilidad que tiene en la vida terrenal, de que este camino tan interminablemente largo de su pre-formación no fue tomado del todo inútil, pero eso sería el caso si el humano no cumpliera también la última tarea que se le asigna en la vida terrenal.

ber que todo el tiempo anterior habría sido vivido en vano por los seres espirituales, que luego se unieron a un todo, a un alma .... tendría que llenar al hombre de un sentimiento de responsabilidad que ofreciera toda voluntad y toda fuerza para resolver también por completo su tarea en la tierra con el fin de traer a su alma la liberación final de la materia ....

én

Traducido por Hans-Dieter Heise

Supresión de los deseos ventaja para el alma .... Mandamientos .... Renuncia

B.D. 0865 from 15 de abril 1939, taken from Book No. 17

Actuar en contra de la voluntad divina nunca puede ser de ninguna utilidad para el alma, aunque el cuerpo obtenga una ventaja de ello. Y por eso los mandamientos divinos serán casi siempre un estorbo para el bienestar terrenal; siempre exigirán una cierta renuncia o abstención de los seres humanos y, por lo tanto, rara vez tienen aceptación cuando los humanos intentan disfrutar de la vida al máximo. Sin embargo, es innegable que hay una bendición para el alma cuando se cumplen los mandamientos mientras se descuidan las comodidades corporales. El alma trata de deshacerse de todo lo que la estorba y se siente indeciblemente bien en un estado libre, que, sin embargo, no beneficia al cuerpo durante el tiempo terrestre, porque todas las ventajas del alma sólo tienen un efecto puramente espiritual y por lo tanto no pueden ser sentidas por el cuerpo físico. Y por lo tanto, la vida del alma debe estar completamente separada de la vida emocional del cuerpo.

Sin embargo, el alma se dañará en cierta medida teniendo en cuenta el cuerpo cada vez, porque si los deseos terrenales son satisfechos, aumenta al mismo tiempo la materia y, en consecuencia, también el grillete en el que aún languidece el alma. Y el ser humano debe liberarse de la materia, debe evitar todo y quitarlo del cuerpo sólo para liberarse de la materia que lo ha tenido cautivo durante miles de años. Cualquiera que considera esto también podrá apreciar el peligro que yace en el cumplimiento de los deseos terrenales .... Usará toda su fuerza de voluntad para poder resistir los deseos del cuerpo, y apoyará al alma en su necesidad y ayudarla para poder liberarse de los grilletes de la materia.

En cada situación de la vida terrenal, el hombre trata naturalmente de explotar para sí mismo la mayor ventaja posible, siempre piensa ante todo en hacer soportable su existencia terrenal y no ve el peligro que yace en tales esfuerzos. Si primero quisiera pensar en su alma y considerar las posibles consecuencias para ella, entonces ciertamente sería mucho más fácil para él renunciar a muchas ventajas terrenales y contentarse con la promoción de su alma.

Pero si el hombre presta poca o ninguna atención a todos los pensamientos espirituales, siempre estará interesado en hacer su vida terrenal lo más cómoda y despreocupada posible, y de lo contrario rechazará todo lo espiritual en la opinión equivocada, quedando así también libre de cualquier responsabilidad. Es por eso que el arduo trabajo de los seres del más allá siempre está dirigido al esclarecimiento acerca del destino real del hombre. Una vez que esto ha llegado a ser claro para el ser humano, verá una ventaja para el alma en la supresión de sus propios deseos, trabajará más por la salvación del alma, y en la misma medida también perderá el anhelo por el mundo y por el bien de su alma también renunciará allí donde anhela ansiosamente el cumplimiento de sus deseos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sermón dominical .... Deidad .... Fuerza de la naturaleza .... Saber y creencia

B.D. 0866 from 16 de abril 1939, taken from Book No. 17

“Bienaventurados los que buscan Mi amor .... quiero revelarme a ellos ....? Así habla el Señor y deja que Su voz se escuche clara en todo momento a los hombres para la salvación de sus almas. Y los que escuchen Su voz sacarán agua viva cuando lo deseen y en la hora de la necesidad y la tribulación serán fortalecidos física y espiritualmente por el amor del Padre celestial. Y así el Señor os da Su gracia siempre y en todo tiempo y no permite, que el que confía en Él se quede sin ayuda. Él conoce todas las necesidades y conoce las corazones de los que sufren .... Los refrescará según sus méritos .... No abandonará a los que son Suyos y permanecerá cerca de ellos todo el tiempo.

Él dejará que el sol brille sobre justos e injustos, y también hará que Su palabra sea accesible a todos los hombres de la tierra .... pero sólo aquellos que la acepten con fe y amor al Señor sentirán la bendición de Su Palabra .... el que con toda humildad Le ruega misericordia .... el que Le admite su debilidad y Le pide fuerza .... el que Lo anhela con todo amor y se encomienda a su bondad y misericordia. El amor divino está cerca de ellos y es su constante amparo y protección, y Sus hijos nunca serán abandonados porque Él los conoce y lleno de amor guía su destino para que encuentren el camino a la patria eterna y puedan entrar un día en la casa del Padre ....

En completa unidad, todas las buenas fuerzas espirituales persiguen un solo fin, llevar a la perfección todo lo espiritualmente imperfecto, y por eso se esfuerzan primero por darles conocimiento acerca de la omnipotencia, del amor y de la bondad de Dios y de la determinación del ser terrenal y su relación al Creador. Sólo cuando el ser terrenal haya comprendido esto, podrá comenzar el trabajo de una lenta transformación del pensamiento materialista ....

Y por eso hay que despertar primero la fe de una Deidad en el hombre, para luego poder construir sobre ella, porque donde falta la fe, toda enseñanza que apunta a la eternidad es nula y se les da a los hombres para nada. Los que están en la fe reconocen una Deidad eterna como un poder directamente relacionado con el hombre, a Cuya voluntad están totalmente sujetos. Y está creencia es la primera condición para todo esfuerzo posterior.

Quien entiende la Deidad como una fuerza de la naturaleza que se expresa en la legalidad inalterada, que también permitió que surgiera el hombre, pero que no es decisiva para su destino y obra, su pensamiento no puede ser influido de tal manera que forme su vida con respecto a la eternidad, a su vida después de la muerte corporal. Y es por eso que el mundo espiritual del más allá es el principal responsable de instruir a los hombres en la fe correcta, y esto requiere un esfuerzo y una paciencia increíbles en un momento en que la humanidad ha elaborado una enseñanza para sí misma, que trata de hacer todo comprensible en una manera puramente natural, lo que alberga toda la creación.

Y es la investigación científica demasiado entusiasta la muerte de la fe. La gente piensa que sabe y por lo tanto ya no necesita la creencia .... pero creen haber explorado todo a través de la ciencia y, sin embargo, están en la creencia equivocada .... Porque esta creencia no sirve de nada, sino que sólo confunde todo pensamiento humano, mientras que la creencia pura e infantil en un eterno Creador y Guía de todo lo que existe, entonces también introduce al ser humano en el conocimiento y no lo deja en el error.

Cuanto más se esfuerce el hombre en la tierra para mantenerse conectado con Dios, también mirara la creación con el espíritu más iluminado, y la fe profunda sólo le da la confirmación de lo que reconoce como verdad, porque se le ofrece una evidencia de una manera diferente que se le puede dar la ciencia humana.. Evidencias que sólo fortalecen la fe pero que parecen poco tangibles para aquellos cuya creencia es todavía débil .... la fe profunda es la primera condición, y sólo entonces el ser humano puede trabajar sobe sí mismo para alcanzar la más alta perfección ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Redención a través del amor .... Renacimiento del espíritu .... Superación de la muerte ....

B.D. 0867 from 16 de abril 1939, taken from Book No. 17

El amor por la humanidad movió al Hijo del Hombre, tomar sobre sí el sufrimiento y la culpa del pecado .... El amor por la humanidad es nuevamente la razón de Su extraordinaria obra en la tierra. Y el amor mutuo debe permitiros también llegar a ser Sus colaboradores, porque sólo a través del amor os podéis redimir a vosotros mismos y a vuestros semejantes .... la voluntad de ayudaros unos a otros ya es verdaderamente un acto, porque a través de eso, pues vosotros mismos os confesáis ante el Señor como Sus siervos, lleváis a cabo, por así decirlo, lo que es la voluntad del Señor .... Dar amor donde hace falta .... El Señor bendecirá vuestro esfuerzos y no os abandonará si necesitáis ayuda.

Y así solo el amor es salvación, porque el amor es divino, y si sois activos en el amor, os liberáis del poder del mal, os habéis escapado de su poder y habéis encontrado al Señor .... pues si amáis, sois uno con Él .... Él está con vosotros en cada obra de amor, porque Él es el Amor mismo .... así pues, haced frecuente uso de Su gracia que os promete .... Amad, para pueda mudarse en vuestras corazones y Su cercanías os hace infinitamente felices .... Ayudaos los unos a los otros que aún estáis en la tierra .... dad a los pobres de espíritu .... No dejéis que los hambrientos mueran de hambre donde vosotros los podéis alimentar con el pan del cielo .... Reconoced la guía divina en cada acontecimiento .... Seguid de buena gana si Él os guía y vivid siempre en el amor, que es el epítome de todo ser.

Podréis reservar el éxito más hermoso si el amor os impulsa a aliviar el sufrimiento de las personas .... porque entonces estáis obrando con el Señor Mismo .... vosotros participáis, por así decirlo, en la obra de Redención del Señor, porque tomáis voluntariamente el sufrimiento de vuestros semejantes en vuestros hombros, si tratáis de esforzaros a reducir este sufrimiento y os levantáis en el amor unos a otros, que nunca penséis en vuestro prójimo sin amor cuando si tiene que morir de hambre y sufrir, sino que renunciáis a vuestro propio bienestar si con ello podéis liberar a vuestro prójimo de la necesidad.

La obra de Salvación del Señor era sinónimo del renacimiento del espíritu .... el espíritu en el hombre podía ser despertado a la vida a través de la obra de Redención divina, porque esto sucede a través del amor. Él, que venció la muerte por Su gran amor, hizo así del amor el despertador de toda vida muerta .... Le quitó el aguijón a la muerte .... ya no puede caer presa de la muerte eterna que vive en el amor, y el ser humano encuentra verdaderamente la vida eterna a través del amor .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cuidado de alma de los seres espirituales del más allá .... Libertad de voluntad ....

B.D. 0868 from 17 de abril 1939, taken from Book No. 17

El alma cumple su tarea sin contradicción si en ella vive el amor. Y debido a que el campo del cuidado del alma es tan vasto, los poderes espirituales aprovechan cada oportunidad para influir en los pensamientos del hombre y hacerlo dócil para seguir sus insinuaciones. Pero ahora cada alma tiene su libertad de voluntad, y esta no debe ser tocada. Más bien, debe trabajarse para que este le queda a ella, lo cual es extremadamente difícil para los seres del más allá, ya que están en el conocimiento y el impulso les es inherente para guiar a todos los seres terrenales por el camino correcto.

Esto les sería muy fácil si no tuvieran que respetar la voluntad del ser humano, pero entonces también se perdería el propósito terrenal, porque aunque al ser humano se le señale mentalmente a lo correcto, todavía tiene que hacer todo lo demás por sí mismo para llevar estos pensamientos a la ejecución con el fin de alcanzar el estado de perfección como un ser libre. Si el amor anima ahora anima al alma humana, entonces esto es, por así decirlo, la voluntad activa del hombre. Un corazón que se ha convertido en amor no ofrecerá ninguna resistencia a los esfuerzos de los poderes del más allá, sino que seguirá sus sugerencias con plena voluntad.

Y eso es por lo que se esfuerzan los poderes espirituales. Cuidan de los seres de la tierra con un cuidado eterno y esto de muchas maneras. Ellos son los mensajeros de Dios y Sus ayudantes dispuestos que intervienen para ayudar dondequiera que los seres terrenales amenazan con sucumbir en la lucha contra las tinieblas. Se esfuerzan constantemente por ganar las almas descarriadas y tratan de dar a sus pensamientos la dirección que sea exitosa para el tiempo y la eternidad. Son seres de luz que se ha convertido en amor, que pueden evaluar la necesidad de las tinieblas y quisieran salvar a todas las almas que aún viven en la tierra del poder de los poderes que se han apartado de Dios, y su amor y paciencia les permite que ellos se ocupen de los errantes una y otra vez.

Establecen conexiones entre las personas que son bendecidas en el sentido espiritual .... guían al hombre y le llaman la atención sobres las cosas que están destinadas a mostrarle la obra de la Deidad eterna, apoyan o favorecen las actividades terrenales en cuanto promociona el desarrollo del alma e intervienen para ayudar dondequiera el hombre esté en peligro de perderse. Y todo esto lo resuelve el amor .... busca despertar el amor y así reducir la resistencia y hacer que el alma sea receptiva a todas las influencias de arriba .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sagrada Escritura .... Palabra de Dios en forma desvelada ....

B.D. 0869 from 17 de abril 1939, taken from Book No. 17

Lo que la Sagrada Escritura os enseña hay que aceptarlo sin duda, pero no siempre os será comprensible porque en el poder del espíritu que está vivo en vosotros tenéis que buscar la clave del recto conocimiento (cognición) de la Palabra divina. Quien sólo capta el mero sentido de la letra, difícilmente penetrará, y si no implora la gracia divina y pide la iluminación del espíritu, mucho le quedará incomprensible, porque el Señor dio a conocer Su voluntad en una forma adaptada a la naturaleza del pueblo .... de mente cerrada para los que superficialmente dejan resonar Su Palabra en sus oídos .... sin embargo claramente comprensible para los que reciben Su Palabra con la más pura intención de servir a Dios. Esto os sea dicho a vosotros para la consolación, que estáis dudando acerca de la veracidad de la antigua tradición.

Estáis en un punto de irreflexión espiritual, tendréis que abandonar lo que fue vuestro santuario, y sin embargo no necesitaréis pasar hambre porque Aquel que conoce vuestro anhelo piensa en el futuro. El deja resurgir Él deja resonar Su voz la misma Palabra y abre de nuevo la fuente de la vida .... y todo aquel que desee la Palabra de Dios encontrará refrigerio en Su fuente .... y se os seguirá siendo ofrecida desvelada .... podréis captarla von vuestro entendimiento y con vuestro corazón, se os dará en una forma nueva, por así decirlo, lo que siempre y para siempre fue .... la Verdad divina .... Su Palabra, que seguirá existiendo hasta toda la eternidad. Y en Ella encontraréis el amor divino, podréis sacar fuerzas en tiempos de extrema necesidad ....

Y puesto que el Señor se acuerda de los Suyos, los quiere refrescar y reanimar ya antes del tiempo para que fortalezcan su espíritu y lo capaciten para resistir .... Porque todo pasa como está escrito .... no quedará piedra sobre piedra .... todo lo que fue antes será hecho añicos y destruido, y la humanidad necesitará una fuerza extrema si no quiere hundirse en el tiempo de necesidad. Quien está armado, es decir, está en la fe y el amor, tiene la Palabra de Dios dentro de sí, oye la voz del Señor y Le obedecerá, por lo que no necesita lo que se le quiere tomar. No obstante seguirá siendo fuerte y será un firme apoyo para el Señor .... pero aquel que todavía es débil de espíritu necesita ser fortalecido y para él la Palabra de Dios todavía es muy necesaria .... Si la pierde, temerá que le falten las fuerzas, y el Señor piensa en este tiempo, porque no quiere que Sus hijos entonces mueran de hambre.

Y si ahora sospecháis que el Señor elige este camino, así que recordad Sus Palabras: “A los que tienen mucho se les aún se les dará, pero a los que tienen poco aún se les quitará lo poco ....” Pensad, porque Su Palabra fue despreciada y sólo encontró aceptación en muy pocos corazones .... y así Él toma donde no se le preste atención a Él y da donde Él es deseado, y la Palabra divina será de una inestimable ventaja .... el mundo no puede ofenderse por ello, porque Él que da a los Suyos este don en todo silencio .... y vosotros, que queréis recibir la señal de Su amor infinito, os fortaleceréis en la fe y reconoceréis que ha bendecido Su Palabra con Su poder ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oración por los difuntos .... Ayuda a través del amor ....

B.D. 0870 from 18 de abril 1939, taken from Book No. 17

Bienaventurados, los que sienten en sí mismos la fuerza que brotado del amor .... Quien obra en el amor, su fuerza aumenta y ya no se apartará de ello, su espíritu se eleva y no anhela volver a su envoltura. Y ahora vuelve tu mirada hacia arriba y piensa en aquellos que no encontraron la salvación de su alma en la existencia terrenal. Cuanto más íntimamente se eleva tu oración, más ligera se vuele la carga para aquellos, porque están en constante necesidad de la ayuda que la oración les brinda.

El sufrimiento de su estado imperfecto es inconmensurable y, sin embargo, tienen que pasar por todas las dificultades para que el proceso de purificación tenga éxito y les permita hacer la transición al reino de la luz. Esos pobres se vuelven constante a la gente y son muy poco escuchados y, sin embargo, les importa mucho si su llamada de ayuda es escuchada o no.

Innumerables almas envían a diario sus llamadas de ayuda en la tierra porque están en constante necesidad. Y no se puede pensar en estas almas con suficiente frecuencia en la oración si se quiere liberarlas del tormento. Darle a la gente una imagen de su triste suerte la agobiaría infinitamente y dejaría que su vida futura en la tierra caminara bajo una presión terrible, pero al menos debes saber que podéis contribuir con una cantidad indecible para aliviar la suerte de estas pobres almas, que vosotros solo con amor de corazón debéis acudir al Padre que está en los cielos en busca de ayuda para estas almas, para a través de eso reducir sus sufrimientos y transmitirles fuerza, lo que tiene como efecto que la voluntad de esas pobres almas se vuelva a la luz y ahora también se puede cumplir por parte de los seres espirituales buenos, que primero necesitan esta voluntad para poder intervenir para ayudar de su parte.

Cuando el hombre yerra en la tierra y reconoce su error en el más allá, entonces su situación no es tan grave porque ahora se esforzará con toda su voluntad en mejorar su suerte y también encontrará apoyo activo; sin embargo, las almas ignorantes y espiritualmente completamente ciegas que pasaron al más allá sin ningún conocimiento soportan tormentos indecibles debido a su terquedad .... También hay ayuda disponibles para ellas si solo están dispuestas a aceptarla, pero en completa ignorancia nada puede ayudarles sino la oración sincera de la gente, que también da fuerza a estas almas, que sienten el amor y su fuerza en sí mismas y a través de este beneficio se vuelvan flexibles y dóciles y ahora a su vez persiguen la causa de este alivio y así se acercan lentamente a la luz .... Llevar ayuda a tales almas es una obra de amor que agrada al Señor .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Propósito y futuro de esta obra .... Advertencia a la lucha del alma ....

B.D. 0871 from 18 de abril 1939, taken from Book No. 17

Este es tu deber en la tierra, que sirvas al Señor dedicando tu energía a esta obra y completando sin demora tu trabajo diario, porque donde te falta la energía para la actividad terrenal, inmediatamente se encontrará remedio, solo que esta obra no debe ser interrumpida o descuidada, ya que es importante crear una obra en toda perfección, que se conserve para la posterioridad y sirva para fortalecer la fe y hacer comprensible la tarea de la vida en todos y cada uno de los sentidos.

Esta obra no tiene sólo tiene un propósito temporal, sino que La Palabra de Dios ha de permanecer de ahora en adelante, tal como el Señor Mismo la envía del cielo a la tierra, se supone que debe proclamar con toda verdad el gran amor del Padre que está en los cielos .... pero también se supone que debe señalar los peligros de la vida cotidiana, que ciertamente pueden ser capaces de robar toda la fe a la humanidad en la Deidad eterna, y por lo tanto, han de ser combatidos con celo. Ciertamente pasará algún tiempo todavía antes de que esta obra sea llevada a su verdadero propósito, pero durante este tiempo muchos obtendrán fuerza y fortalecimiento de la Palabra del Señor, que a través de Su y la continua cooperación voluntaria por parte tuya se procederá, ya que aún debe traer bendiciones inefables a los seres humanos.

Pero el sufrimiento del tiempo venidero no te deprimirá demasiado si has capturado el significado profundo de tu trabajo en la tierra. Y donde se produce una aparente regresión, es solo por el propósito de la interior maduración espiritual, por la cual todavía tienes que luchar, porque sin esta lucha tu cooperación es beneficiosa en sí misma, pero no es la garantía completa para la madurez espiritual; para lograr esta, el hombre también debe vivir la lucha de su alma, y le costará el doble de esfuerzo, porque el menor desvió del recto camino es un obstáculo en la obra para la Deidad eterna, y la lucha del alma sigue siendo difícil y muy responsable.

El ser humano en plena posesión de su fuerza espiritual dispone un corazón sumamente valeroso y listo para la lucha, pero el peligro de una debilidad espiritual es mucho mayor de que el ser humano cree .... tan pronto como deja de luchar por la supremacía espiritual, su voluntad se debilita y el impulso por los bienes terrenales se fortalece, y esto tiene un efecto de que todo lo espiritual toca la mente humana sólo débilmente, mientras que antes mantenía cautivo todo el pensamiento y el esfuerzo del ser humano.

Esto debe evitarse con todo celo, el impulso por la creatividad espiritual debe tener un efecto constante en ti y cada hora debe usarse de la misma manera que antes. Porque donde la voluntad de servir a Dios prevalece sobre todo lo demás, estás seguro de todo apoyo y la vida terrenal con sus exigencias no te tendrá que asustar, porque esta se hará realidad por sí misma si de buena gana sirves al Señor ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actividad terrenal .... Apoyo espiritual .... Poder divino .... Fe ....

B.D. 0872 from 19 de abril 1939, taken from Book No. 17

Las cargas de la tierra siempre serán soportables si no te olvidas de tu Salvador. Y así, hoy se te dará un mensaje que se relaciona con la actividad terrenal y, por lo tanto, es digno de mencionar.

Cualquiera que pida la bendición el apoyo del Señor en un trabajo constante, lo superará fácilmente, porque ahora todo el poder fluirá hacia él. Tenéis que considerar que no podéis hacer nada sin este poder que emana de Dios .... que este poder tampoco está limitado, sino que únicamente depende de vuestra voluntad en qué medida lo solicitáis o pidáis. Por lo tanto, las personas lograrán cosas muy diferentes y, en consecuencia, también serán creativamente activas de diferentes maneras. La actitud hacia Dios o también la actitud hacia el contrapoder siempre es determinante para el éxito, porque también el contrapoder apoya al hombre de la manera más increíble para cautivarlo. Pero siempre será decisivo el pensamiento del ser humano, qué poder espiritual le otorga apoyo.

El hombre que pide la bondad y el amor de Dios debe poder contar comprensiblemente con un apoyo mucho más fuerte que cuando su pensamiento se mueve en preocupaciones puramente terrenales y no piensa en el Señor divino. El poder de Dios puede llegar al hombre en una medida incomprensible, para que pueda hacer frente con facilidad a los trabajos que requieren un mayor esfuerzo en el sentido terrenal, pero el hijo de la tierra debe tener plena confianza en el Padre celestial .... entonces se le concede todo apoyo y se libera de todas sus propias preocupaciones, si hace su parte para utilizar el poder divino beneficiosamente.

El Señor obra a través de los seres humanos .... Todo es posible para él, ningún obstáculo insuperable, ninguna obra demasiado grande o demasiado difícil .... Y cuando se pide este poder y fuerza de Dios, va directamente al hombre, que cree .... Pero vuestra fe sigue siendo débil y rehúye de cada prueba .... Y si no permitís que esta fe se fortalezca, a menudo tendréis que enfrentaros a cosas que os parecen insuperables, y tendréis que probaros a vosotros mismos ....

Y por eso también tienes que luchar por una fe fuerte e inquebrantable, si quieres absorber el poder de Dios y seguir siendo siempre y constantemente portador del poder divino. Formar esta fe de tal manera que no desfallezca en todas las tentaciones o pruebas de la vida es el único propósito de todas las tentaciones que te sobrevengan y que debes resistir con valentía, pensando siempre en el Salvador .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Amor sensual ....

B.D. 0873 from 19 de abril 1939, taken from Book No. 17

Así que hoy, para fortalecer tu espíritu, recibe otro mensaje sobre el amor, mensaje enfocado en un detalle en concreto. La gente utiliza a menudo la palabra "amor" para describir algo que es efectivamente amor en sí mismo, pero que está muy alejado de lo que se predica a la gente como amor y cuya práctica debería ser la primera y última tarea del ser humano. Es el amor de los sentidos que tan a menudo se quiere entender bajo el término amor. Pero que les sea dicho que más bien destruirían el verdadero amor si no resistieran el amor sensual en su interior, pues el mismo es una intriga del maligno. Es, por así decirlo, su medio por el que el alma humana se ve atrapada con demasiada frecuencia en su red. El hombre se entrega por completo al poder del mal si no resiste la lujuria del cuerpo. Este es el amor, que busca el poseer pero que nunca podrá ennoblecer al ser humano, y que por lo tanto no puede llevar a la unión con el Ser más elevado. Así, el ser humano debe tener mucho cuidado de no poner en peligro su alma y el progreso de la misma por puro deseo físico .... debe ser consciente de que es mucho más difícil suprimir este deseo una vez que se ha caído presa de él, y que, por lo tanto, cualquier amor en la tierra que sólo se aplique a los intereses puramente terrenales no puede ser nunca el correcto ante Dios .... ya que un amor que no da, sino que sólo se aplica a la satisfacción de los deseos terrenales, también está orientado al éxito terrenal y, por lo tanto, no es en el sentido divino. Porque Dios sólo mira el sentimiento del corazón más íntimo. Si es verdaderamente desinteresado y sólo quiere dar amor, sin importar su propia ventaja, tales obras de amor también ganarán la recompensa que está en ellas .... serán una ocasión para la unión íntima con el Salvador divino ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Maestros del más allá en el nombre del Señor .... Abuso del poder espiritual

B.D. 0874 from 20 de abril 1939, taken from Book No. 17

Para poder enseñar la verdad, los seres del más allá necesitan la comisión del Señor, porque de lo contrario se cometería un enorme abuso del poder espiritual y se le ofrecería a la humanidad comprensiblemente poder espiritual en exceso, pero de un sentido completamente equivocada, es decir, no habría control sobre la intención con la que se transmitían las enseñanzas del reino espiritual. Y, por tanto, se producirían daños incalculables para los seres humanos, porque les sería imposible comprender dónde se separa la verdad de la mentira.

Para poder administrar el oficio de un maestro en el reino del más allá, se debe haber alcanzado un estado de perfección, de modo que el mismo ser docente esté informado en toda verdad y ahora pueda hacer uso de su poder espiritual para transmitir ésta a la gente. En muchos casos de un niño terrenal que hasta ahora era completamente ignorante, el presente conocimiento es una prueba inviolable de la influencia del poder espiritual .... pero este poder ahora también debe expresarse en instrucciones impecables si todas las dudas humanas han de ser vencidas y una obra divina es reconocible.

Y es por eso que no todos están admitidos para proclamar la verdad a los seres humanos en la tierra, sino que este trabajo es responsabilidad de un círculo espiritual que realiza este trabajo con conciencia y responsabilidad y está determinado para esto por Dios mismo .... Y si al hombre se le permite dedicarse a esta convicción de que está bajo la protección de aquellos que están en la verdad misma, todas las dudas son invalidas, y escuchará los susurros de los poderes espirituales del otro lado con doble atención, ya que él sabe que el poder del mal es insuficiente para tener el mismo efecto sobre las personas donde sólo está presente la voluntad de la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conexión puramente espiritual de la tierra al mundo espiritual .... Proximidad de seres espirituales ....

B.D. 0875 from 20 de abril 1939, taken from Book No. 17

Así se unen tus amigos espirituales y te transmiten la Palabra del Señor:

Es un comienzo difícil para nosotros establecer una conexión puramente espiritual entre los hijos de la tierra y el mundo espiritual en este tiempo de necesidad .... porque hay innumerables fuerzas hostiles del lado de los seres humanos para despertar o profundizar la aversión a todo lo espiritual. Todo, lo que solamente siente en lo más profundo de su corazón el anhelo de ser guiado a la verdad, también será guiado por la sabiduría y el amor de Dios de tal modo, que se pregunte en lo más profundo de sí mismo si todos los acontecimientos de la vida no tienen que entrar en su vida según un sabio plan del Creador, de la misma manera como ha sido el caso hasta ahora.

Estos hombres pueden estar seguros de que su vida está en manos de Dios y que al final tienen que recorrer el camino del valle terrenal como les ha sido destinado por el amor divino para su propio bien. Una infinidad de personas aún no son conscientes de la tarea responsable de la vida en la tierra. Por lo tanto, tiene la visión completamente equivocada de que una vida justa hacia el exterior sería suficiente .... incluso muy a menudo tienen el termino equivocado de que un acoso temporal de los creyentes solo puede tener un efecto positivo si gradualmente se abstienen por completo de cualquier actividad espiritual. Sin embargo, si el ser humano se afloja en esto, se debe temer el peligro de una completa superficialidad, y se debe enfatizar la importancia de utilizar el poder espiritual ....

Debe enfatizarse una y otra vez que el hombre solo puede hacer frente a todas las hostilidades cuando primero establece la conexión con el Padre celestial. Sólo puede ir por la vida con total tranquilidad y despreocupación cuando se haya entregado al divino Salvador con confianza infantil y le deja cada paso adelante a Él, porque sin esta devoción la vida le será mucho más difícil de soportar en la necesidad que aún le espera a la gente en la tierra.

Todos no esforzamos por dar a conocer esto a los hombres en un trabajo espiritual perpetuo y encontramos tan poco comprensión y, sin embargo, solo tenemos un objetivo en mente, hacer que este tiempo sea más fácil para las personas y darles consejos para momentos posteriores, ya que ahora siguen siendo completamente no enseñables. Un día, a todos se les ofrecerá, que sean capaces de reconocer la verdad divina .... quien ahora voluntariamente y sin desanimarse se aferra y acepta con alegría las Palabras del Señor, el Señor le permitirá ser enseñado en toda la verdad y también le permitirá obrar en la tierra, para dar testimonio del poder divino que reside dentro de él.

Sólo es que se hace muy poco uso de este privilegio y, por lo tanto, es extremadamente difícil influir mentalmente en las personas mientras estén monopolizadas por el mundo, sus deberes y alegrías y no presten atención a los eventos anunciados. Para hacer que tales almas sean dóciles, se necesita verdaderamente una paciencia y una perseverancia ilimitada de los seres espirituales del más allá, y solo muy raramente la gente acepta tales anuncios por lo que son... como verdad divina... y por lo tanto permanecen durante mucho tiempo en la oscuridad del espíritu hasta que, hasta que, gracias a la paciencia de sus amigos espirituales, finalmente vuelven su atención a la misión divina y la salvación de sus almas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Capacidad del alma .... Renuncia .... Etapas preliminares .... Esferas de luz ....

B.D. 0876 from 21 de abril 1939, taken from Book No. 17

En un tiempo pasado interminablemente largo, se le encomendaron tares al alma que exigían un cumplimiento completo y solo de esta manera se cubrió el curso de un desarrollo superior. Si el alma ahora ha alcanzado ya el más alto nivel de rendimiento en toda su constitución a través de la constante transformación de su caparazón externo, entonces en la vida terrenal, por lo que ahora también hay que asignársela una tarea igualmente de la mayor envergadura o responsabilidad, que sólo puede cumplir si ella se esfuerza por usar todas las capacidades disponibles y se entrega a este trabajo con todo celo.

Será una ventaja indescriptible para ella si aprovecha todas las oportunidades y supera todo lo difícil, porque sólo esto promueve su estado de madurez, que acepta de buena gana lo que se le ha impuesto para su propio perfeccionamiento. Así, por ejemplo, se requiere un cierto tiempo hasta que el alma se haya liberado de cualquier deseo terrenal, y solo puede logarlo si practica la abnegación, si siempre tiene recuerda que ceder al deseo corporal siempre es perjudicial para el alma .... si también considera cuánto debe morir de hambre el alma cuando se cuida el cuerpo y, por lo tanto, tiene que reunir todas las fuerzas de resistencia para ayudar al alma.

El ser humano es responsable de su alma, porque por otro lado, también tiene la capacidad de abstenerse o hacer todo lo que le sirve al alma .... y de nuevo solo depende de la voluntad del ser humano usar estas capacidades correctamente y, si el cuerpo exige algo distinto de lo que es mejor para el alma, oponerle la justa resistencia. Porque sólo así se puede cumplir por completo la tarea terrenal. Y el hombre tiene que pelear esta lucha cada hora y cada día, y no debe cansarse, porque se trata del más alto compromiso .... se trata de la eternidad ....

Este término es incomprensible para vosotros los humanos, porque no captáis la Palabra en su significado más profundo. Pero debéis saber que recibís infinitamente más de lo que dais .... pero que por otro lado no podéis recibir en el estado en que estáis ahora en la tierra .... que no podríais soportar las glorias si no os habéis formado de antemano de tal manera que podáis participar en ellas.

Así como el alma tuvo que formarse de antemano para vivificar el cuerpo humano ....cómo su naturaleza actual es completamente diferente a las etapas anteriores, donde el paso por innumerables seres individuales solo trajo la unidad en un tiempo impensablemente largo, para ahora poder encarnarse en un ser humano .... del mismo modo el alma también debe tratar ahora de alcanzar el estado en la existencia terrenal, para que pueda dejar la estancia oscura en la materia y elevarse a las regiones de luz para recibir la plenitud de la luz que es el epítome de la bienaventuranza, para poder soportarla .... para recibir la mayor bienaventuranza y disfrutar de una felicidad ilimitada, el deseo del cuerpo en la tierra debe encontrar la mayor resistencia .... El alma entonces usa su capacidades en el sentido correcto, esforzándose siempre por la vida en la eternidad y viviendo la vida terrenal sólo como una estación educativa ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise